Prefiero

los jueves

Carmen Serrano

@2017Carmen Serrano

Todos los derechos reservados.

Código de registro: 1704271969996

Queda prohibido, dentro de los límites establecidos en la ley y bajo los apercibimientos legalmente previstos, la reproducción total o parcial de esta obra por cualquier medio o procedimiento, ya sea electrónico o mecánico, el tratamiento informático, el alquiler o cualquier otra forma de cesión de la obra sin la autorización previa y por escrito de los titulares del copyright.

Personaje de portada Creado por Ddraw - Freepik.com

Diseño de portada: Carmen Serrano

Corrección de texto: Correctivia - Joana Arteaga.

Índice

Sinopsis

Prólogo del autor

– Prefacio –

1 Odio Halloween

2 Belleza Burtorniana

3 Víctima De Una Maldición

4 Antes del puente

5 Aquellos que me llaman Anat

6 El amigo de Simba y Pumba

7 Inimaginable situación

8 Prefiero los jueves

9 Segunda oportunidad

10 Solo Dani y Anat

11 Una mala idea

12 No se juega con espíritus

13 He creado un monstruo

– Epílogo –

Agradecimientos

Antes de irte

Sinopsis

La adolescencia es una mala época para parecerse a un personaje de terror…

Durante toda mi vida el apelativo de Miércoles me ha perseguido allá donde fuera; mi pelo oscuro y mi piel pálida, producto de mi alergia al sol, provocan que mis compañeros solo vean en mí la representación de la hija psicópata de La familia Addams. Motivo por el que yo odio todo cuanto tenga que ver con el terror y el misterio; en especial lo relacionado con Halloween. Por ello, año tras año, cuando se acerca el 31 de octubre comienza mi calvario particular, sobre todo con los estrenos de cine.

Intento sobrellevarlo, la adolescencia es una etapa y, como todas, tendrá un final en algún momento… Pero me encantaría que alguien, aparte de mi único y mejor amigo, viera en mí algo diferente a Miércoles y me hiciera ver todo desde otra perspectiva.

Para todos los que buscan

refugio en los libros.

Prólogo del autor

Cuando aún estudiaba, un par de años antes de pasar a la secundaria, poner motes y reírse de los compañeros era algo muy frecuente en mi clase. Un año llegó un chico nuevo, se llamaba Roberto, pero alguien tuvo la ocurrencia de decir que se parecía a Pumba y por lo tanto a un Jabalí, por lo que se le apodó Jaba. Recuerdo que Roberto lloró cada día hasta las vacaciones de Navidad, porque no soportaba aquel apodo y no entendía porque se le humillaba así. La mayoría de los alumnos sentían la misma incomprensión; no entendían por qué le afectaba tanto y le dolía. En nuestro microcosmos escolar las humillaciones eran cotidianas, eran la dinámica usual.

Roberto inspiró parte de esta novela. Como también me inspiré en mis propias vivencias durante la secundaria y los recuerdos.

Prefiero los jueves no pretende ser una guía, ni tampoco un manual para sobrevivir al bullying, no podría hacer algo así, porque no sé cómo se sobrevive a ello, solo sé que se hace. La adolescencia y el instituto, como todas las etapas, pasa, se supera y se deja atrás. Yo pensé en su momento que jamás terminaría, se me hacía infinito cada año y cada curso. Sin embargo, ahora lo veo tan lejano…

Es por ese motivo que, ahora, puedo escribir una historia como esta y no centrarme únicamente en lo terrible y dramático, sino trasmitir desde la esperanza y, en lo posible, sacarle el lado cómico.

Nota: La película americana The Addams Family, que llegó a España como La familia Addams y a Latinoamérica como Los locos Addams, el personaje de la hija se llama originalmente Wednesday, es decir: Miércoles, que es como se tradujo el nombre en España, sin embargo, en Latinoamérica se la llamó Merlina. Al estar la novela situada en España se toma el nombre de Miércoles, que es el que lógicamente conoce el público de ese país.

– Prefacio –

No recuerdo quién fue el primer niño que me llamó Miércoles en mi vida, supongo que en ese momento no le di importancia, ignorante yo, a que ese hecho cambiaría mi vida por completo. Sin embargo, un día, cuando tenía siete u ocho años, me desperté y ya no era Anat, era Miércoles. Todos mis compañeros me llamaban así. ¿Lo peor? Que no me llamaban para jugar al “pilla pilla” o a “las escondidas”. No. Solo me lo llamaban y se reían...

—¡Miércoles! ¡Miércoles! —Salían corriendo cuando levantaba la cabeza.

Lo curioso es que tardé un tiempo en comprender el motivo de esa denominación. Al contrario que el resto de la humanidad yo no había visto la película La familia Adams, ¿sabéis por qué? Porque no me gusta la temática gótica o de terror.

Mi padre es profesor de historia y mi madre, guía turística. Como a ellos, o tal vez por ellos, prefiero la temática histórica y de aventuras en cuestión de cine y literatura. Así que cuando supe de dónde venía ese apelativo creo que tuve la primera catarsis de mi vida... Ya nada volvería a ser igual tras aquella gran revelación.

Intenté por todos los medios que mi aspecto no se asemejase al de esa niña lunática: jamás me puse dos trenzas a los lados de la cara, evitaba el color negro todo lo posible y, por mucho que me molestase lo que dijeran mis compañeros de clase, procuraba no dedicarles miradas asesinas... Pero no funcionó. Mi uniforme escolar en primaria era gris marengo (casi negro), mi pelo era de un zaino intenso, mis ojos grandes y oscuros, y mi piel es increíblemente pálida —y no puedo tomar el sol porque me salen granitos—. Así que, pese a todos mis esfuerzos, seguía y seguiría siendo Miércoles.

Juro, por la tumba de Tutankamón y todas las cosas maravillosas, que hice esfuerzos por integrarme y sociabilizar, pero una se cansa de contestar una y otra vez a ciertas preguntas: ¿Te trasformas en un gato negro? ¿En tu casa hay mazmorras? ¿Llevas un cuchillo a clase? ¿Tu madre es una bruja? ¿Hablas con fantasmas?

«¿Tus padres son hermanos?» Me daban ganas de preguntar a aquellos que hacían planteamientos tan sumamente absurdos.

Pero no os confundáis, no era antisocial o huraña por naturaleza. Yo solo era algo tímida, como toda hija única que se cría en un ambiente adulto. Sin embargo, el mundo me hizo así. La gente me hizo así. Los niños me hicieron así. Y ahora soy así... Callada, apocada, observadora y dueña de un pensamiento sarcástico que no suelo hacer público.

Entre mis planes para la adolescencia entran: estudiar, ver películas en casa, acudir a museos con mis padres y pasar los veranos en excavaciones arqueológicas para estudiantes... Sí, sé que os da envidia mi alocada vida, pero yo soy feliz así. En serio; las amistades y todo eso están sobrevaloradas.

1 Odio Halloween

Llego tarde a clase, siempre llego tarde los lunes. No lo puedo evitar...

Por suerte nunca me retraso más de unos minutos, soy increíblemente rápida cuando me lo propongo. El hecho de que viva a dos manzanas de mi colegio ayuda, claro.

Subo las escaleras de dos en dos hasta la planta donde se encuentra mi aula, golpeo con suavidad la puerta y entro con disimulo, intentando pasar desapercibida entre mis compañeros; están aún ocupando sus asientos.

El aula es rectangular, con la pizarra en la pared más estrecha y la pared de la izquierda está llena de ventana que dan al patio. Mi asiento está a la mitad de la clase, casi en el centro mismo, pues también estoy en la fila central de las tres que forman las parejas de pupitres.

—Chicos, las dudas que no resuelva hoy quedarán así para el examen. Si perdéis el tiempo no quiero luego quejas —dice la profesora, mirando cómo un tercio de la clase sigue hablando en pie sin interés alguno por centrarse en su asignatura.

—Pero, ¿no era tipo test? —pregunta Alonso, el chico que se sienta delante de mí.

—Sí, me alegra que prestes atención en algo.

—Es que... explica muy bien —pelotea haciendo reír a unos cuantos compañeros.

Mientras Mercedes, la profesora de Biología, comienza a explicar las características del examen, yo saco mi agenda para apuntar, junto con el libro de la asignatura.

—¿Por qué no lo deja para después de Halloween? —pregunta mi compañera de al lado, Macarena.

—Porque no vais a estudiar —contesta la maestra con rotundidad.

Mis compañeros intentan suplicar y convencerla para que cambie la fecha a principios de noviembre, pero soy incapaz de prestarles atención, estoy maldiciendo para mis adentros, olvidándome por completo del examen.

Si hay una fecha que marca mi vida año tras año, es Halloween. Odio esa festividad. El resto del año puedo pasar desapercibida sin complicaciones, pero según se acerca el día de los muertos, y los días siguientes al mismo, todo el mundo me tiene en cuenta, y no es para nada que me agrade.

Todas las películas de miedo se estrenan en torno a ese día, el mundo entero se decora con telarañas, gatos negros, brujas feas y toda la parafernalia que caracteriza la celebración. Obviamente, la maldita familia Addams, con su hija en cabeza, es otro elemento más a sacar del baúl de los recuerdos y explotar.

Y durante unos quince días vuelvo a ser diana de burlas, chistes y comentarios jocosos, que no originales, sobre mi aspecto.

Estoy pensando en teñirme el pelo y evitar más comparaciones con Cristina Ricci en su preadolescencia, cuando Macarena golpea mi agenda y me saca de mis pensamientos.

—Entran los sedimentos; apunta y deja de meditar —me ordena.

Macarena es así como medio simpática, pero también cargante, de esas personas que se toman confianzas en seguida y te trata como si fueras de su familia a los cinco minutos. Es cierto que nos conocemos desde los seis años, y de clase es de las personas con las que más hablo, pero aun así nunca la invitaría a mi casa para hacer algo fuera de lo estrictamente académico. Claro que en parte es porque mi familia es un tanto particular y eso no ayuda.

Cuando la clase termina me quedo en mi asiento, comprobando que entiendo todo lo que he apuntado para el examen. Mientras tanto mis compañeros se levantan y comienzan a hablar entre ellos. Mis oídos reconocen una conversación entre el griterío general, donde hablan de qué película ir a ver el viernes al cine. El 1 de noviembre es el martes siguiente y desde el viernes comienzan a poner las películas de terror y suspense en la cartelera.

Maldigo para mí misma, y rezo para que decidan ver alguna donde haya un asesino en serie y ningún personaje sea semejante a mí.

—¿Eh, Miércoles? ¿Tú cual nos recomiendas? —Escucho a mi lado, e intento ignorar.

—Venga, veamos la de los zombis —propone Daniel.

—No, dan asco —dice Claudia, y me creo a salvo.

—Oh, vamos..., Miércoles seguro que sabe alguna que acojone de veras —insiste Héctor, que fue quien me preguntó de primeras, sentándose sobre mi mesa—. Dinos, ¿tú cuál protagonizas este año?

—Ja ja —Río falsamente—. No me gusta el cine de terror —repito por, no sé... ¿quincuagésima vez en mi vida?

—¿En serio? Venga allá... —Se ríe de mi comentario.

Me quedo callada, Héctor me genera mucha rabia, su sola presencia me altera, pero me impone bastante por su gran tamaño; tiene una espalda tan ancha como el largo de mi brazo y se nota que debe hacer pesas o algo así, porque el diámetro de su bíceps es semejante al de su hueca cabeza, que solo posee para que crezca su pelo castaño de punta. Siempre que pienso en él me viene a la imagen una figura de Lego, el juego de construcción, porque es igual de rectangular y simple.

Dos palmadas nos advierten de que el profesor de Historia ha entrado en el aula, y por fin Héctor abandona mi mesa y se va a ocupar su asiento.

Intento relajarme, esta asignatura me gusta, me encanta en realidad. La historia se me da muy bien por todo lo que me aportan en casa mis padres. Lo cual, dado la situación no me ayuda para nada; sin atender en absoluto me entero de todo, y eso provoca que mi mente se pierda en pensamientos y pesares de lo que vendrá sobre mí los próximos días.

***

Al fin llega la hora del recreo y puedo abandonar mi clase de una vez. Sin entretenerme mucho en recoger mi material me cargo la mochila al hombro y salgo del aula en busca de Marcos, mi único amigo con todas las letras.

Él está en otra clase porque nos separan por orden alfabético desde el primer curso de infantil, y así nos quedamos el resto de la vida. Con él solo comparto las asignaturas optativas de artes y letras puras a las que ambos asistimos. Motivo por el que es mi mejor amigo, bueno… es el mejor porque, como ya he dicho, es el único. Con él puedo pasar horas hablando de cosas cómodamente, aunque no hablamos muchos de cosas personales. De hecho, hasta este mismo año no he sabido que era gay... Lo que acabó con mis esperanzas de poder tener novio o algo parecido.

No, no es que Marcos me guste en realidad, solo que no está mal: tiene el cabello castaño oscuro y algo rebelde, los ojos almendrados de un castaño verdoso y sus rasgos faciales son finos, acordes con su cuerpo, pues es muy alto y delgado, además es cercano a mí. Y, lo quiera yo o no, me guste a mí o no, mis hormonas están en efervescencia desde hace un par de años. No ansío enamorarme locamente, pero tener mis historias… no voy a negar que lo he deseado en algún momento.

Pero él es gay y solo tiene ojos para el atlético y rubio Aarón, que no es gay. Esto supone un drama para Marcos, como es natural. No comparte mucho conmigo sobre ese tema, porque no soy buena con las relaciones personales y lo sabe.

—¿Tienes lo de clase? —me pregunta sin preámbulos al verme.

—Todo, mi madre me ha ayudado, nos va a quedar un trabajo de enmarcar —aseguro emocionada.

—Vamos a las escaleras —me indica con un movimiento de cabeza.

Le sigo sin quejarme ni añadir nada y tomo asiento frente a él cuando llegamos a la escalinata que lleva hasta el gimnasio del colegio, un lugar apartado y bastante solitario donde me siento cómoda. Saco de mi mochila un taco de folios impresos con fotos e información que él observa detenidamente. La sonrisa que forman sus labios confirma que mi afirmación de tener todo lo necesario y más era certera.

—¡Chicos! Estáis aquí... —Baja las escaleras Andrea—. He recordado que hoy ibas a traer lo de clase de Historia del Arte, quería verlo.

—Lo vas a ver en clase —contesta Marcos sin levantar la cabeza de mis folios.

—Ya... pero...

Esta es una de esas situaciones incómodas donde, como persona que no tiene mucha experiencia en las relacionas sociales, no sé cómo actuar. ¿Por qué? Bien, lo voy a explicar resumido. Dije que Marcos está loco por el heterosexual de Aarón, ¿no? Pues precisamente su heterosexualidad es algo innegable porque desde el año pasado Aarón y Andrea tienen una especie de relación intermitente donde se quieren mucho, se dejan de hablar, se lían, se dejan, se lían con otros, y se vuelven a querer... Andrea es una chica muy guapa, posee una larguísima melena castaña con mechas rubias y unos ojos verdes muy risueños. Cuando no está con Aarón no le faltan propuestas de chicos interesados en ella, pero siempre termina con él antes o después. Motivo por el que Marcos odia a muerte a Andrea. Ella, por supuesto, no sabe el motivo de esa animadversión que le provoca e intenta que se reduzca sin éxito. Yo mientras tanto estoy en medio, pero bien, gracias.

Andrea me cae bien, es simpática o al menos intenta caer bien a todo el mundo. No me llama Miércoles, sino Ana, que no es mi nombre real, pero le dejo ser feliz en su ignorancia. —Mi nombre es realmente Anat, como el de una diosa Egipcia, pero creo que solo mis madres y Marcos me llaman así; y algunos profesores, pero en su mayoría tiran de apellido o también optan por denominarme Ana—. Ella está en nuestro grupo de trabajo en Historia del Arte, optativa donde mezclan a alumnos de las tres clases del curso.

Como intuiréis no está en el grupo por nuestra elección, los grupos debían ser de cuatro; a Marcos y a mí nos faltaban dos miembros. Muchos querían unirse, pero para no hacer nada y dejarnos todo el trabajo. Así que le dijimos al profesor que lo hiciera él. Mala idea..., en especial para Marcos, que no ha dejado de arrepentirse desde principio de curso. El otro miembro del grupo es Daniel, al que también le gusta la historia y pone un poco más de interés que Andrea, que solo la eligió porque pensaba que sería fácil… Alma de pollo.

Sintiéndose por completo ignorada, Andrea acaba marchándose tras un «Nos vemos en clase» al que yo soy la única en contesta. Sé que la chica no tiene culpa y todo eso, pero Marcos es mi único amigo, así que entre ella y mi único amigo... Lo siento, Andrea, me gustaría ser mejor persona, pero la vida me hizo así.

—Creo que me voy a cortar el pelo —comento sin mucha importancia, atrapando un mechón de mi cabello entre los dedos.

—¿Por qué? ¿Tienes las puntas abiertas y esas cosas de chicas? —me pregunta Marcos.

—Ummm... pues no lo sé —contesto mirando el bajo de mi pelo—. Es que creo que así la gente dejará de llámame... ya sabes, Miércoles.

—Claro, y yo me apuntaré a terapia con electrostock; hay gente que dice que te hace un hombre —alega Marcos mirándome con reprobación—. Anat, nunca en tu vida dejarás de ser Miércoles, no hasta llegar a la universidad. Solo quedan dos años, uno y medio si lo calculas en el calendario escolar.

—La semana que viene es Halloween.

—Lo sé, ¿de qué te vas a disfrazar? —pregunta, pero antes de terminar se ríe abiertamente, denotando que me está tomando el pelo.

—Imbécil. —Lo golpeo con el reverso de la mano—. Es que es todos los años igual... y lo detesto. Si al menos alguien fuera original, pero las bromas y chistes son los mismos, año tras año tras año...

—La adolescencia es una broma macabra —comenta mi amigo—. Como el amor y la lista de los reyes godos.

—Yo me la sé —afirmo—. Es divertida y muy graciosa si la dices rápido.

—Es por cosas como esa que no tienes amigos, tu pelo no tiene nada que ver.

—Yo no me veo tan rara... Es decir, seguro que si me invitan a una discoteca me lo paso bien.

—Mientras no hables con nadie..., puede.

—¿Por qué? —pregunto confusa.

—Porque eres tan rara como yo, somos amigos porque no podemos compartir con nadie más nuestros intereses. Y sería una pena cambiar para agradar a otro, sobre todo si se trata alguien simple que no te aportaría nada. Por ejemplo, Héctor, Tobías o Dani. ¿Has intentado tener una conversación con ellos? Si no les hablas de deporte se pierden..., pobres chicos.

—A mi Daniel me parece agradable, y conmigo si habla de Egipto a veces... —contesto pensativa.

Realmente entre los de su grupo Daniel me parece el menos cazurro de todos, y no recuerdo la última vez que se burló de mí. Así que me cuesta verlo igual que lo hace Marcos.

—¿Te gusta? —me pregunta mi amigo.

—¡¿Qué?! He dicho que es simpático, nada más... ¡Que no me apellido Capuleto! —contesto.

—Ah, pues ahora que lo dices, yo si veo que últimamente te presta atención... —dice, pero con un deje maligno que no puede disimular.

—No juegues a la sugestión conmigo —pido un tanto molesta.

—¡Ohhh, esa mirada da miedo! Que nadie más la vea —bromea.

Aparto la vista de él sin dejar de mostrarme molesta, casi en un gesto teatral, lo que solo logra que Marcos quiera seguir con su juego.

—Lo digo en serio, cuando estamos en grupo durante la clase habla más contigo que con Andreíta culopollo, y se supone que su amiga es ella… Aunque claro, ¿qué se puede hablar con una chica tan simple como esa?

—Habría que preguntarle a Aarón… —suelto con malicia, y ahora es él quien me lanza una mirada asesina—. Lo siento. Solo era una broma. ¿Y por qué ahora la llamas culopollo?

—Fíjate en su forma de andar y lo sabrás.

Alzo la vista al cielo negando, pero no digo nado. Sé que son los celos los que hablan por boca de mi amigo y, de todos los sentimientos, los celos son los menos lógicos para hacer razonar a quien los padece.

***

La clase siguiente que tenemos tras el recreo es, justamente, Historia del Arte, por lo que Marcos y yo nos vamos juntos hasta el aula de la segunda planta del pabellón de "Los mayores". En nuestro colegio se imparten todos los niveles de enseñanza; puedes entrar con tres años y no tener que cambiar de centro hasta los dieciocho. Que es lo que nos sucede a la gran mayoría de los alumnos, pese a que, cada año, siempre hay algún nuevo.

Justamente, Daniel fue el chico nuevo el año pasado, si no recuerdo mal. O puede que fuera hace dos años. No suelo prestar mucha atención a esas cosas. Cuando era más pequeña intentaba entablar amistad con los nuevos, para ver si así conseguía algún amigo en mi clase. Sin embargo, al cabo de unas semanas se integraban y yo volvía a estar sola, así que al final dejé de molestarme en ello.

Al entrar en el aula vemos que Andrea está en nuestro sector de trabajo, y lo tiene todo ordenado y dispuesto para comenzar a trabajar. Supongo que es otro de sus intentos por agradar a Marcos. Que obsesión tiene la gente por gustar a todos... En mi vida esta chica no aguantaba ni hasta el almuerzo sin tener una crisis emocional.

—¿Dónde está Dani? —pregunta Marcos sin mirar a Andrea directamente, y esta se encoge de hombros.

—Le perdí cuando sonó el timbre.

Corriendo, y antes de que el profesor cierre la puerta, Daniel entra en clase y se dirige a nosotros.

—Lo siento, me había dejado la carpeta en nuestra clase —se disculpa mirándome directamente a mí.

—Bueno, tampoco pasaba nada, Anat ha traído una tesis sobre el origen de los símbolos del arte sacro, y con eso tenemos de sobra.

—Bueno, yo también he hecho mi parte, al menos la podíamos ver —contesta Daniel molesto, y noto que se aproxima una de esas situaciones tensas en las que no me gusta estar—. Cuando nos unimos al grupo dijiste que el que no aportase tenía patada, si no se va a contar con mi trabajo no sé para qué...

—Vale, lo miramos —acepta Marcos extendiendo la mano para reclamar su parte.

Sin borrar el semblante molesto, Daniel abre su carpeta y entrega un par de folios a mi amigo. Tampoco es que fuera mucho el esfuerzo realizado. Mi parte son cuarenta páginas.

—Joder..., pues es verdad —comenta Marcos al comprobar la información.

Curiosa, me acerco y miro los folios.

—Supuse que tú harías una información más histórica, pero el dato de que el traje de Santa Claus lo diseñó Coca-Cola, me parece curioso, y deberíamos incluirlo en el trabajo —me dice Daniel, ignorando a Marcos—. Seguro que has conseguido un montón de cosas.

—Un poco... —contesto cohibida, notando cómo mis mejillas se encienden. ¡Maldito Marcos y su poder de sugestión! La idea de que le puedo gustar a Daniel se ha implantado en mi cabeza, aun en contra de mi voluntad, por su comentario de que me presta atención. No me presta atención, no le gusto, y él nunca me ha llamado a mí la atención—. Sin embargo… —comienzo a decir con timidez, bajando la cabeza y hablando a mi cuello en lugar de a mis compañeros que ocupan sus asientos—, no estoy segura de si es un buen ejemplo para el tema de nuestro trabajo.

—¿Por qué no? —pregunta Daniel, y me sorprendo al ver que no parece molesto, sino más bien decepcionado.

—Bueno…, el trabajo, tal y como hemos puesto en la introducción, se refiere al origen de los símbolos en la religión católica, y cómo se refleja en sus representaciones artísticas, ¿no? —Miro a mis compañeros, los chicos asientes, pero Andrea me mira confusa. No sé si piensa que es una pregunta trampa o sencillamente ni sabe de qué va el trabajo.

—Oliveira, ocupa tu asiento. Aunque hoy os deje para avanzar con el trabajo del trimestre, no quiero jaleo —me insta el profesor, sobresaltándome.

—Sí, lo siento —respondo con rapidez y voy a mi asiento sin perder tiempo.

La interrupción del profesor me ha desconcertado un poco, ya no recuerdo qué les estaba contando al resto del grupo.

—¿Y por qué dices que lo del traje diseñado por Coca-Cola no vale? —cuestiona Andrea, ojeando los folios aportados por Daniel como si pudiera hallar en ellos una fórmula de alquimia.

—No es un origen —comenta Marcos pensativo.

—Pero… —dice Daniel, aunque se queda callado sin saber qué alegar.

—A ver, si el trabajo fuera sobre las influencias o algo por el estilo sí podría valer. Pero nuestro tema se centra en cómo ciertos símbolos, o expresiones artísticas, fueron absorbidos por la religión cristiana desde otras culturas. —No puedo dejar de mirar a Daniel con cierto pesar, suplicando que entienda por qué me niego a aceptar su propuesta. Busco una hoja entre mis folios para demostrar mi planteamiento—. Por ejemplo, esto de aquí; la aureola de los santos fue tomada de las divinidades egipcias. —Les enseño el papel donde aparecen tres dioses egipcios. Ra con su cabeza de halcón, y sus dos hijas: Hathor y Sejmet. Todos sobre su testa muestran un círculo naranja delimitado por una serpiente dorada; simbolizando al sol, pues Ra es la representación de él—. Esta simbología egipcia se adaptó en la cultura y arte cristiano, pero su origen proviene de aquí, de las divinidades egipcias.

—Woow… —dice Daniel—. Vale, lo entiendo. Ahora ya me queda más claro, y sí tienes razón. La verdad es que lo que has dicho es muy interesante.

—Po-podemos ampliar el tema del trabajo —propongo tímida, y noto cómo Marcos me mira con cierta sorpresa—, tratar más aspectos, aunque tal vez quede un poco ambiguo y disperso. —Pienso en voz alta, pues en realidad sé que esa no es la solución, pero no quiero que Daniel se sienta mal.

Todo es culpa de Marcos. Él ha hecho que Daniel me importe, que me preocupe por lo que piense y sienta en referencia a mí. Es incómoda y extraña esta sensación.

—No, no… Tal como es la idea creo que es perfecta —responde Daniel—. Solo siento que mi aporte no sea útil. —Sonríe de forma afable al decir eso último.

Me ruborizo como una estúpida y bajo hacia la mesa mi mirada para ocultar mi faz, avergonzada. «¡Pero qué pava soy!» no puedo evitar pensar.

—Al menos has intentado aportar algo —comenta Marcos, y sé que lo dice por Andrea, pero no compruebo si le lanza una mirada o no, sigo con el rostro encendido.

—¿Hay más cosas sobre Egipto? —Escucho que dice Daniel y asiento, mirando aún los folios, rebuscando entre ellos para cederle los que le interesan.

—Esto es todo de Egipto. Y esto es de la cultura celta, el origen de la festividad del Día de Todos los Santos y esas cosas… —digo separando mis apuntes por temáticas.

—Eso también me interesa —declara Daniel, y no puedo evitar lanzarle una mirada de desagrado.

El Día de Todos los Santos es lo que dio paso a Halloween y, aunque me alegra no tener que hacer yo esa parte, solo su mención me genera rechazo.

Marcos toma parte de mis apuntes, observando divertido mi gesto, y le doy a Daniel los folios que parecen interesarle antes de centrarme en avanzar con el trabajo junto a mi amigo.

En la documentación que he conseguido con ayuda de mi madre hay más de lo que necesitamos para el trabajo, así que debemos cribar la información y en eso me centro, repartiéndome el trabajo con Marcos en su mayoría, pues no me fio mucho del criterio de los otros dos, en especial de Andrea.

—¿Al final te apuntas al cine? —le pregunta Andrea a Daniel, confirmándome que no está muy por la labor de hacer algo de utilidad.

—No creo, la peli que vais a ver yo la veré el sábado con mi hermano, por eso decía de ir a la de zombis —contesta él en voz baja.

—Pues ve a ver la de zombis con él —insiste ella.

—No, queremos ver esa en particular juntos, es de un libro de Stephen King que nos gusta a los dos —explica Daniel y no puedo evitar mirarlo.

¿Daniel lee? Ese dato me parece tan sorprendente como interesante. Y no puedo evitar alzar la vista cada tanto para mirarlo con disimulo. Con detenimiento me fijo en su pelo castaño claro y corto, que siempre lleva despeinado. —Que no es realmente despeinado porque Marcos lo lleva igual y él me dijo que tarda una media de veinte minutos en dejarlo así cada mañana, pero parece despeinado—. Observo también sus ojos almendrados e intento apreciar el tono del iris... ¿verde con... tonos ámbar? Son bonitos. Su nariz también me agrada; recta y prominente, los chicos con narices llamativas me atraen, les da un aire interesante. Sus labios, al contrario, son vulgares, no sabría definir cómo son: son normales. Y tiene la mandíbula fina, pero bien marcada.

Lo cierto es que Daniel es así como guapo, y además lee... Y...

—¿Vosotros que haréis en Halloween? —pregunta de pronto Daniel alzando la vista.

—Odio Halloween —Son las palabras que salen de mi boca, frustrada porque me recuerde precisamente esa fecha, precisamente él, precisamente cuando me iba a enamorar... Es que notaba que me faltaban tres segundos..., pero creo que Cupido ha salido por la ventana y no ha lanzado la flecha.

2 Belleza Burtorniana

Han pasado dos días desde que Marcos implantase en mi cabeza la idea de que a Daniel le intereso. Sí, la idea se ha quedado ahí, dentro de mi mente. Y, sinceramente, no sé si porque Daniel me parece así como interesante y mono, o porque es agradable pensar que alguien ve en mí algo más que a Miércoles... Pero el caso es que en estos dos días me he estado fijando en él y... es más interesante de lo que me había imaginado. Aunque no es interesante en cosas que me atraigan a mí, por ello no acabo de decirme si eso lo hace más o menos atractivo. ¿Estáis perdidos? No me extraña, yo también lo estoy.

El caso es que no le gusta el fútbol, las motos y Scarlett Johansson. Ni siquiera es de esos a los que les gusta los cómic, los videojuegos y Megan Fox. A él le gusta H.P. Lovecraft, Stephen King y todo lo que está relacionado con el terror, el misterio y la fantasía gótica. Incluso hoy lleva una camiseta de un esqueleto cabezón.

Eso le hace diferente, lo que, en sí, sería bueno... Pero me repele todo lo oscuro, terrorífico y paranormal. A mí me gusta la mitología de cualquier tipo, las novelas de Julio Verne y las películas de Indiana Jones. Sí, me gusta Indiana Jones. Desde que tengo uso de razón, o mejor dicho, desde que comprendí por qué todo el mundo me llamaba Miércoles, he huido de cualquier cosa relacionada el terror. Por ese motivo estoy decida a sacar de mi cabeza a Daniel.

Tengo que buscar alguien nuevo en el que fijarme y fantasear con él. Eso no debería resultarme complicado. A veces me enamoro de chicos que veo en el vagón del metro cuando voy a algún museo con mis padres. No necesito mucho para imaginar que un completo desconocido puede ser el amor de mi vida si encuentro en él un detalle que me atraiga.

Así que dejo vagar mis ojos por la clase, catalogando a los especímenes masculinos con los que comparto aula y buscando al elegido por el cual obsesionarme como terapia de choque.

Alberto sería un buen candidato; le gusta dibujar. Alfonso es muy alto y es bueno en historia, tampoco es mala opción. Raúl... No, es un repetidor más antisocial que yo.

El timbre del pasillo comienza a sonar y me saca violentamente al mundo real. Llevo toda la clase de ética sin hacer otra cosa que pensar en estupideces..., pero a fin de cuentas tampoco es que en esta clase hagamos mucho más.

Para sabotear mis planes de exiliar de mi cabeza a Daniel, mi siguiente clase es Historia del Arte, por lo que le tendré más cerca y presente que como tengo por costumbre.

—Espero que hoy también nos deje avanzar con el trabajo. —Oigo a mi lado—. Tal y como propusiste el trabajo creo que es lo mejor, si lo pienso, lo de Coca-Cola era una tontería.

Entonces me doy cuenta de que está hablando conmigo, que Daniel me está hablando y, de hecho, camina junto a mí por el pasillo.

—Ehhh… —Eso es todo lo que soy capaz de decir, con un tonito agudo para que suene aún más agónico. La oratoria no es lo mío, lo tengo claro.

Como tras un par de segundos queda claro que no tengo la capacidad de hablar con coherencia, Daniel toma la palabra.

—A mí lo que tiene que ver con Egipto me llama mucho, tiene mucho misterio.

—Sí… —digo antes de entrar en el aula. Al menos esta vez, pese a ser un monosílabo, sí he llegado a emitir una palabra coherente.

Marcos está sentado en su lugar de siempre y, al verme entrar junto a Daniel, me lanza una sonrisa cómplice que intento ignorar.

—Chicos, tengo que atender un asunto de tutoría con mi clase. Seguid con el trabajo trimestral hasta que vuelva —dice el profesor, que sale del aula rápidamente, sin esperar a que reaccionemos siquiera.

Tomo asiento junto a Marcos y, en cuanto llega, Andrea se acomoda a mi lado, sin preguntar por la ausencia del profesor, pese a que saca su teléfono y nos ignora. Daniel nos mira sin saber qué decir, pero al ver que tanto Marcos como yo nos ponemos con el trabajo también se pone a ello.

En apenas unos segundos la clase entera está hablando o, más bien, gritando, a excepción de Marcos y de mí. Sé que lo que no haga en clase tendré que hacerlo en casa y, aunque mi vida no sea muy alocada en mi tiempo libre, prefiero jugar a Los Sims en casa y aprovechar el tiempo en el instituto adelantando trabajo. En el fondo, el único motivo por el que venir a clase es medio ameno son las asignaturas que me gustan, y esta es una de esas materias que me agradan. Encuentro más interesante descubrir datos en mis apuntes que relacionarme con los seres que tengo a mi alrededor.

Daniel termina por distraerse y se pone a hablar con un chico del grupo de al lado, riendo a carcajadas de algo que, pese a haber oído, no he entendido en absoluto.

—¡¡¿PERO ESTO QUÉ ES?!! —Se escucha un grito al abrirse la puerta de clase—. ¡¿Sois niños de parvulario a los que no se puede dejar solos?!

El profesor tiene el rostro crispado, y recorre toda el aula con la mirada, deteniéndose en cada uno de nosotros sin abandonar su gesto de enfado. Ni siquiera parece relajarse cuando repara en que, aparentemente, Marcos y yo estamos haciendo el trabajo.

—Se escuchan vuestras voces desde las escaleras. ¿No tenéis trabajo? ¿O ya habéis terminado el trimestral? —pregunta, aunque nadie se atreve a moverse y, aún menos, a responder viendo su actitud—. En ese caso, el día de presentación será la semana que viene, en la siguiente clase.

—¿¡QUÉ!? —preguntamos al unísono todos los alumnos con mayor o menor asombro y consternación.

—Ni una queja. Habéis tenido tiempo de hacerlo, me habéis demostrado que no se os puede dar confianza. Si os comportáis como niños de primaria, se os tratará como a niños de primaria. Porque tengo claro que solo os valen los castigos.

—Venga, Manolo, no se ponga así… si solo… —intenta razonar Alonso.

—Y además tendréis que presentar el tema ante la clase, saliendo de forma aleatoria —replica el profesor—. ¿Alguna queja más?

»Os tomáis esta clase como una maría, no os importa fumárosla. Pues bien, esta nota cuenta para la PAU, lo mismo que el resto en la media.

Pese a que todos nos miramos molestos, ninguno es capaz de emitir una queja o lamento, temiendo que el castigo se incremente.

En otras circunstancias le propondría a Marcos pedirle indulgencia al profesor, al menos para nosotros, pero, tal como se muestra, descarto tal posibilidad.

Marcos me mira y asiento, sé lo que me quiere decir: Vamos a tener que hacer el trabajo en el puente por nuestra cuenta, nosotros solos, para que no nos suspendan.

***

Hemos acordado que Marcos y yo organizaremos la teoría del trabajo y la enviaremos por email, con las partes que cada uno debe explicar. En realidad, lo ha determinado Marcos, que estaba tanto o más cabreado que el profesor con lo ocurrido y ni ha dejado derecho a réplica.

Durante la siguiente clase, Lengua y Literatura, me termino por convencer de que tampoco es tan malo pasar el puente con el trabajo, no me va a llevar más de un día si me centro, y el tema me resulta interesante, por lo que tampoco me supone algo tedioso. Así que para cuando suena el timbre que anuncia el recreo, se me ha pasado el cabreo.

Me levanto con calma para salir al patio. Hoy Marcos estará jugando al baloncesto, porque tiene gimnasia y aprovecha que trae ropa deportiva. Le encanta el baloncesto, pero dice que con vaqueros no puede jugar bien. Así que me espera un recreo solitario y tranquilo.

Voy a comprar algo de comer al puesto que regenta el propio conserje del colegio durante los descansos, y me siento en un lateral de la pista de baloncesto, a aparentar que miro y animo a Marcos.

Hay otras chicas en los extremos de la pista, sentadas y mirando a los chicos. Ellas jalean y aplauden a los jugadores, incluso alguna entona alguna cancioncilla de ánimo... Pero ese no es mi estilo. Yo me agazapo e intento pasar inadvertida en solitario.

—Guárdame esto —dice Marcos antes de lanzarme su sudadera.

—De nada —contesto molesta, pero aun así la guardo entre mis piernas al sentarme en el suelo.

—¡¡Cambio!! —grita Héctor entrando en la cancha de baloncesto —Fideo, salte, yo soy el pívot. Luego te dejo si eso...

Algunos idiotas, en un alarde de ingenio y originalidad, llaman a Marcos "fideo", porque siempre ha sido alto y delgado. Él no le da tanta importancia como yo a mi mote, pero aun así sé que le molesta.

—Imbécil —susurra casi de manera imperceptible al sentarse junto a mí, con la respiración agitada.

—Pasa de él. —Es lo más útil que soy capaz de aconsejar a mi amigo.

No es un mal consejo. No merece la pena discutir con Héctor o llevarle la contraria. ¿Conocéis el dicho “dar la razón como a los tontos”? Bien, pues se basaron en él. Es de esas personas con las que resulta más práctico decirles "sí" que intentar mantener un razonamiento.

—¿Has visto a Dani hoy? —pregunta mi amigo.

—¿Has olvidado la clase que hemos tenido juntos? Los dos le hemos visto—contesto, y muestro mi hastío porque me huelo por dónde va. Casi estaba olvidando a Daniel tras lo ocurrido con la presentación adelantada del trabajo.

—Lleva una camiseta de Pesadilla antes de Navidad —comenta con ciento retintín—. Es una película de Tim Burton, por si no lo sabes —explica, pues es consciente de que soy una inculta en esos temas.

—¿Sí? Pues mi vecino se ha comprado un canario —digo, provocando que Marcos me mire sin comprender—. ¿No estamos jugando a contar al otro cosas que no le interesan? Lo siento..., creía que sí.

—Esto sí te interesa, Anat —asegura sin reírse de mi ingeniosa respuesta—. Por eso le gustas.

—Ufff... ¡Qué pasado estás!

—Tienes una belleza muy burtoniana; siniestra, pálida y con ojos saltones.

—¡Gracias! Me acabas de recordar por qué pasaba mis recreos sola... —contesto sin ocultar que estoy molesta.

—No era un insulto —asevera—. Lo que quiero decir es que puede que tú seas su tipo de chica. Está claro que le interesas...

—¡Para ya! —me quejo.

—Mira, si te está mirando ahora —apunta mi amigo, observando fuera de la cancha.

Dirijo mis ojos en su dirección y compruebo que, como dice él, Daniel está mirando hacia nosotros, lo que me sorprende, y bajo la vista avergonzada.

—¡Ay, que viene! —Golpea mi brazo con el reverso de su mano.

—Me da igual... A mí me gusta... ehhh... Alonso —digo con la vista aún en el suelo rojizo.

—¿Desde cuándo?

—Siempre me han gustado los chicos altos... —Sigo mirando al suelo. Una sombra oscurece el pavimento frente a mí.

—Hola...

—¿Qué tal, Dani? —pregunta Marcos, con un tono demasiado animado.

—Bien... Esto... Quería proponeros algo, para el trabajo de Historia del Arte —dice sin mucha convicción.

—Ya estaba decidido, pero… ¿qué tienes en mente? Cuéntanos—invita mi amigo, y sé que solo lo hace para hacerme pasar un mal rato.

—Pues… no me parece justo que vosotros hagáis todo el trabajo, ni que organicéis la presentación. Así que creo que deberíamos quedar para hacerlo juntos.

—¿Quedar fuera de clase? No sé… —dice Marcos. Por su mueca de desagrado sé que está pensando en Andrea y sus nulas ganas de verla más de lo obligatorio.

—Si nos organizamos solo tendría que ser un día, para planificar bien la presentación y partes de cada apartado. Luego, la teoría sí nos la podemos dividir y pasárnosla por email.

—Es que yo me voy al pueblo el viernes a última hora, así que imposible —alega Marcos.

—Pues quedamos el viernes pronto. Aunque creo que Andrea ha quedado para ir al cine, ella no sé si…

—El viernes me parece bien, es el único día que puedo. —Se adelanta Marcos—. Andrea solo nos haría perder tiempo. ¿Dónde quedaríamos? ¿Biblioteca? Mi casa no es una opción.

—Podemos quedar en mi casa, está a pocas paradas de aquí en bus. No habría problema y es más cómoda que la biblio.

—Por mí está bien— acepta Marcos, y creo que solo lo hace por la situación que supone para mí todo eso, aunque puede que tenga un problema de egocentrismo.

—¿Tú qué dices? —Escucho a Daniel. Aunque tengo la vista fija en el suelo sé que me lo pregunta a mí.

—No sé. A mí no me molesta hacer el trabajo sola —digo, pues no me siento cómoda ante la perspectiva de vernos fuera de clase.

—Estoy seguro de que si nos curramos la presentación nos pondrán una buena nota. Solo sería una tarde —alega insistente—. Tú eres la que más sabe del tema. A no ser que tengas planes. Tampoco quiero…

—No…, no tengo nada que hacer el viernes —declaro de una forma patética, aunque omito que tampoco tengo planes el resto de días.

3 Víctima De Una Maldición

Dudas existenciales novedosas para mí; ¿debería arreglarme para ir a casa de Daniel? ¿O debería ir con la misma ropa de clase?

Marcos opina que potencie esa cosa que él llama "belleza burtoniana" que, sinceramente, me produce escalofríos su sola pronunciación, me recuerda a botulismo, que no sé qué es, pero no suena nada bien.

Estamos a miércoles por la tarde y quedan exactamente 48 horas para que tenga que acudir a casa de Daniel y hacer ese trabajo grupal para la clase de Historia del Arte. Tengo el estómago revuelto. Sufro de ansiedad y, cada tanto, de manera inconsciente, cojo aire con fuerza, llamando demasiado la atención de quienes me rodean. Y la culpa no es mía, la culpa es de Marcos, toda suya.

No me sienta bien tener amigos y no sé por qué ahora tengo uno, porque ayudar, lo que se dice ayudar, no me ayuda en nada. Se ha pasado todo el día generando más ansiedad en mi organismo.

«Lo de hacer el trabajo en su casa, es una excusa para estar contigo».

«Esta asignatura no le importan tanto, lo que le interesa eres tú».

«Justamente la única amiga del grupo de trabajo es la que no puede venir a la quedada».

«Anat, si es que las señales están ahí, son claras, más claras y son fluorescentes».

«A Dani le gustas, y como eres una pava ha tenido que montarse lo del trabajo para verte a solas».

Así, mantener la cabeza fría es imposible. Así, no dejar volar la imaginación, es lo que resulta inverosímil. Así, que no acabe imaginado que él se acerca en un momento determinado en el que estamos solos, me mira a los ojos, me sonríe y me dice: «Eres muy guapa, Anat», llamándome por mi nombre correctamente y besándome a continuación con dulzura... ¡¡¡Supone un esfuerzo titánico!!!

¡Ay! ¿Por qué tuve que hacer un amigo? Con lo feliz que era yo en mi soledad absoluta y antisocial.

—¿Anie? Tienes que sacar a Morrigan.

—Voy...

Morrigan es mi perra. Regalo de mi trece cumpleaños. Por esa época aún no era amiga de Marcos y estaba muy sola.

Por mi cumpleaños pedí un perro, para tener un compañero, un amigo. Y lo hice con la idea de tener un husky o un dálmata, o alguna raza de perro de esas que son tan súper mega bonitas que la gente se acerca a tocarlo y te hace sentir especial y súper guay a ti. Pero a la hora de la verdad... pedí adoptar uno, porque soy una sensiblera.

Adoptar fue un espectáculo de hecho. Yo en una perrera... era de esperar que allí hubiera drama.

¿No entendéis por qué? Os explico:

Visualizad la situación de una adolescente con problemas para sociabilizar, de casi trece años, en un recinto repleto de cuadrúpedos peludos con ojos tristes, pero amorosos, con historias dramáticas y sensibleras de abandono y rechazo.

¿Cómo iba a elegir un perro? Uno solo, dejando allí al resto. ¿Cómo iba a poder decidirme por uno en especial? ¿Qué baremo iba a usar? No podía escoger uno que fuera el más bonito, porque si yo fuera un perro y usaran ese rasero conmigo no sería adoptada en la vida... Así que me puse a llorar como si en lugar de casi trece no tuviera ni tres años, incapaz de decantarme por un elegido.

Por suerte mi madre es una de las personas más sabias que habitan en el mundo, y se acercó al trabajador que nos acompañaba y le preguntó qué perro, macho o hembra, grande o pequeño, joven o viejo, él deseaba especialmente que tuviera una familia. El chico dudó y, obviamente, dijo que había mucho merecedores de un hogar, comenzó a decir nombres y entonces escuché mencionar "Morrigan" y alcé la cabeza. «Esa, esa es mi perra», pensé.

Morrigan es la diosa celta de la muerte y la destrucción y, aunque yo siempre me había apartado de todo lo que estuviera vinculado con ello, escuchar que ese animalito había sido así bautizado me causó empatía. Por eso la elegí. Y debo reconocer que el nombre le viene que ni pintado, por su apariencia... Ella es enorme, de pelo largo y negro. No tiene raza, de hecho, cada parte de su cuerpo parece de un perro distinto. Es fea como ella sola, lo reconozco, e impone con su sola presencia, pero en realidad es la cosa peluda más tierna del mundo. Como si siempre quisiera agradecernos todo; sacarla de allí, traerla a casa, darle de comer, ponerle una cama mullida, sacarla a pasear, acariciarla... Ella no para de rozarse contra tu pierna y de tumbarse panza arriba para que la rasques.

—Venga gorda, te toca paseo.

—¡¡Llévate llaves porque tengo exámenes que corregir!!

—¡Vale!

Como yo no soy mucho de ejercicio físico, mi rutina, cuando saco a Morrigan, es recorrer parte del camino que cruza el parque, mientras le voy tirando palos lejos para que ella sí se canse. Y digo bien, palos. Ella no los trae, una vez que los encuentra los muerde hasta romperlos y luego pide otro. Pero no voy a juzgar su comportamiento, porque yo también tengo unas cuantas rarezas a las que ni yo misma soy de capaz de darles sentido.

Eso es lo que hago habitualmente, pero hoy estoy con tanto barullo en mi cabeza que no me fijo en por dónde voy, y acabo cruzando el pequeño puente de madera, que salva un riachuelo artificial y decorativo del parque, enclave donde me suelo volver a casa. Sin embargo, en esta ocasión continúo andando.

Me cuesta reconocerlo, pero mi mente divaga distraída pensando en cuáles son los pantalones que mejor me quedan, y qué camiseta es la más bonita que tengo, para ponerme el conjunto el viernes. Pero para ir a clase. Así, supongo, no será tan evidente que lo hago por Daniel cuando luego vaya a su casa.

La duda que me asalta es si realmente haría algo así de no pensar que yo le puedo gustar. Porque nunca me ha horrorizado, cierto, pero es algo triste que alguien te guste porque tu mejor amigo que te ha dicho que tú le gustas a él, ¿no? Sin embargo, es que me gusta. Lo admito, pero me gusta solo un poco. Es así como guapo, cada vez más o eso me va pareciendo. Es interesante a su manera, no es un cazurro como Héctor, y es agradable conmigo. Que sea agradable conmigo lo hace especial, porque nadie más suele ser agradable conmigo. Así que no me parece tan triste sonreír cuando pienso en él.

—¡¡Miercoles!! —Escucho sobresaltándome.

De manera patética vuelvo la cabeza mirando para todos lados.

Soy consciente de que no debería haber hecho eso. Miércoles no es mi nombre, no tengo que reaccionar ante él. Pero es la costumbre, y lo he hecho sin pensar.

—¡¡Ehh... Miércoles!! —vuelven a gritar.

En esta ocasione identifico de dónde viene ese grito y, con disimulo, llevo los ojos hasta el campito de tierra a una veintena de metros del camino, donde varios chicos juegan al fútbol. Entre ellos Héctor, Aarón, Diego y Tobías.

Me volteo de espaldas a ellos y busco a Morrigan con la vista, para desaparecer de allí cuanto antes, como si no los hubiera visto. Pero la gorda de mi perra esta justo meneando el rabo y sacando la lengua emocionada a tres pasos de Tobías.

—Mierda... —maldigo para mí mientras me encamino hacia ella, intentando que mi cuerpo se haga pequeño o trasparente y no me miren ni me tengan en cuenta. Solo quiero coger del collar a mi perra, tirar de ella y volver a mi casa.

—Miércoles y el perro del diablo —bromea Diego cuando me acerco, haciendo reír al resto. Y me cuesta horrores no dedicarle una mirada asesina.

Diego es imbécil, pero imbécil integral. Físicamente es impresionante, uno de los chicos más guapos que he visto en mi vida, y no me refiero a la vida real solamente, sino a todo, comparándolo con famosos inclusive. Tiene el pelo castaño oscuro y unos ojos de un azul turquesa que parecen de mentira, rasgos dulces y amplia sonrisa. Lo que hace que todo el mundo lo adore y vaya por la vida como si tuviera un veto para hacer lo que quiera sin que le pase nada.

—¿Cómo se llama el perro ese? —pregunta Tobías—. Tiene un nombre...

No contesto aunque sé que se refiere a Cancerbero, el guardián de las puertas del infierno, pero no quiero avivar las llamas de mi propia hoguera.

—Hasta luego. —Intento alejarme.

—Creo que le gusto a tu perro —dice Diego, pues Morrigan no se aleja de él, pese a que tiro, con disimulo eso sí, de su collar. Parece que mi perra ha sucumbido a los encantos de los ojos turquesa de mi compañero de clase. No la culpo, les pasa a muchas.

—Ya...

—Nunca te había visto fuera del colegio, Miércoles —dice Héctor y se encamina hacia mí.

—A lo mejor, como hoy es miércoles la dejan salir de las mazmorras —comenta riendo Diego, como si su ocurrencia fuera ingeniosísima.

No sé qué me provoca más arcadas, si lo pueriles que son gratuitamente, o que lo son de manera muy estúpida.

—¡Ah, claro! ¡La dejan salir el día de su santo! —añade Aarón.

—Pero, ¿en serio te llamas Miércoles?—pregunta Tobías con cara de subnormal.

—¡NO! Imbécil —No me puedo contener y tiro de mi perra con más fuerza.

¡Y pensar que cuando repitió curso y fue a la clase de Marcos, Tobías me gustaba! Me siento tan enfadada. En mi defensa diré que solo me gustaba porque admiraba que, aun llamándose Tobías, no fuera un paria, como lo era yo.

—Ehhh..., pero no te pongas así —suelta Diego—. Solo es una broma. Él no sabe cómo te llamas.

—Ten cuidado, lo mismo te hecha una maldición o algo —dice Héctor.

Aquello me saca de mis casillas, pero también me deprime; yo nunca les he hecho nada, jamás les he molestado, nunca les he incordiado o me he chivado de nada, para que vayan a por mí así, para que se rían de mí y me hagan sentir tan mal e incómoda. Y eso me frustra. Una parte de mí quiere preguntarles por qué son tan capullos, por qué la toman conmigo de esa manera. Pero prefiero ignorar esa parte de mí misma, porque sé que solo resultaría patética y lo único que conseguiría serían más burlas o, como mucho, lástima.

Me volteo, decidida a irme aunque haga daño a Morrigan al tirar de ella. Y, justo cuando me dirijo al camino por el que he llegado, por él aparecen Andrea, Claudia y Estefanía, tres chicas del colegio, acompañadas por Daniel. «Tierra trágame» pienso, mientras mis ganas de huir de allí aumentan.

Acelero el paso, y no puedo evitar bajar la cabeza al cruzarme con ellos. Mientras Diego suelta otra broma en voz alta que no logro entender.

—Hola... —Escucho que dice Daniel, pero no contesto, solo acentúo mi inclinación de cabeza y continúo avanzando alejándome de ellos.

Sin embargo, con el rabillo del ojo sí le veo, levemente mi mirada y la suya se cruzan. Puedo ver que su ceño está algo fruncido y titubea, como si no supiera qué hacer ni qué sucede.

Esa visión me acompaña por el camino hasta salir del parque, pero intento borrarla de mi mente. No quiero pensar en que Daniel es diferente, ni cosas así. No es bueno. Lo que tengo que hacer es mentalizarme de que solo queda un año y medio. En un año y medio se acaba el instituto y me alejaré por fin de este universo en el que he estado recluida y comenzaré una nueva vida.

Me motivo pensando en eso, en que cuando llegue a la universidad todo será perfecto. Nadie me llamará Miércoles, iré a clase con gente con mis mismos intereses y podremos hablar de cosas en común. Todos serán nuevos igual que yo... y no me sentiré tan diferente.

La universidad será el paraíso, porque para mí todo lo anterior está resultando un auténtico averno.

***

Mi madre siempre nota cuándo me pasa algo. Tiene un sexto sentido o qué sé yo. Pero cuando lo nota su mirada se vuelve comprensiva, no me reprende por cosas tontas, como dejar el gel destapado, ni quitar los cabellos al cepillo del pelo, ni dar la vuelta a mis pantalones cuando los echo a lavar y cosas así. Al contrario, busca algo en la nevera o en el armarito de los dulces que me guste y me lo trae de postre. También me propone ver una película que me guste tras la cena.

Ya no me pregunta qué me pasa, no lo hace desde los doce o trece años. Sabe que no se lo voy a contar, y también sabe que, aunque lo hiciera, ella no podría hacer nada útil. Así que intenta hacer de mi mundo un lugar mejor, para compensar, supongo.

Pero hoy estoy muy deprimida, un poco por todo, y no quiero ver nada en la tele, pero tampoco quiero preocupar a mi padres. Debe de ser también duro tener un hijo que no encaja, o eso pienso a veces.

Me meto en mi cuarto y me entretengo con mi portátil metiéndome en Internet. Es algo que la gente normal suele hacer, así que creo que eso les hará sentir que soy como el resto.

Mi dormitorio es algo así como mi lugar favorito en el mundo, casi de manera literal, es uno de los pocos lugares donde me siento segura y cómoda. Las paredes son de un color albaricoque muy luminoso, y los muebles, aunque son de madera, están pintados de blanco roto, tienen un aire antiguo y romántico.

En mi casa todo es de ese estilo porque mis padres aman las antigüedades. En lugar de un cómodo escritorio donde poder colocar con amplitud mi ordenador, libros y demás, dispongo de un coqueto secreter con muchos cajones, que apenas uso, en realidad, porque estoy más cómoda estudiando en la cama, pero me encanta y no lo cambiaría por nada, porque además hace juego con la enorme librería que ocupa toda una pared frente a la cama y que tengo atestada de libros de todo tipo; antiguos volúmenes que fueron de mis padres y tomos nuevos que he ido adquiriendo por mí misma. Pero, sin duda, mi rinconcito predilecto es la cama, con sus cuatro postes de madera que terminan en piñas invertidas, es el lugar donde estudio, leo y estoy con el ordenador…, siempre sola, aunque en momentos como este quiera conectar un poco con el mundo.

Por suerte Marcos está conectado a Facebook y le mando un saludo por el chat. Sin embargo, mis ojos recaen en el estado de Héctor, que aparece publicado en mi muro.

«E perdido una moneda por la alcantarilla y no tenia pa tabaco. Me a maldecido».

Parpadeo ante las sangrantes faltas ortográficas, sin evitar que mi pulso se acelere. Siento que eso va por mí... Así que miro los comentarios, y compruebo que no estoy errada. Varios mensajes se ríen y le advierten que eso le pasa por meterse con una bruja, que tiene mal de ojo, y cosas así. Todo de broma, claro. Siempre todo son simples bromas. Pero me hace temer ir a clase al día siguiente.

Sé que debería eliminar a todos de mi Facebook, o que no tendría que haberlos agregado en principio, pero toda la clase es amiga del resto y no quería ser también diferente en esto. Además, resulta cómodo para ciertos trabajos, porque me evito tener que compartir mi número de teléfono. Nadie de clase lo tiene, porque hace unos años recibía llamadas molestas, bromas y ese tipo de cosas. Por ello accedo a abrir mi Facebook a ellos, pero ninguna otra red social, donde uso apelativos que, pese a ser poco ingeniosos, con el coeficiente que poseen de media, jamás averiguarían.

De pronto se abre una ventana de chat.

Marcos: «Hola, qué raro verte por aquí».

Es Marcos. Supongo que intrigado por verme conectada.

Anat: «Ya, es que no echan nada en la tele

Creo que es mejor que pasemos de lo del trabajo

No quiero quedar con Daniel».

Marcos: «Por?

A mí no me parece mala idea».

Anat: «A mí no

No me gusta quedar con la plebe fuera de clase

Podemos hacer el trabajo por separado

y juntarlo al final».

Marcos: «Pensé que Daniel te gustaba

Un poco al menos

Reconócelo, te mola».

Anat: «No

No me gusta.

Es como el resto de chicos de clase

No me voy a fijar en nadie que me conozca por Miércoles

Lo he decidido

Hasta la Uni voy a pasar de la gente».

Marcos: «Te ha pasado algo?

Hace un rato estabas bien».

Anat: «Sí.

Me he encontrado con Héctor y Diego en la Dehesa».

Marcos: «Pasa de ellos!!!».

Anat: «Cuando tú digas que eres gay

Por cierto, también estaba Aarón

No sé qué le ves».

Marcos: «No compares que te llamen Miércoles a que te llamen Maricón

Comparto vestuario con ellos

Sabes qué sería para mí decir que soy gay».

Anat: «Sí...

Lo siento

Están haciendo bromas por aquí

He visto una publicación

Mañana será horrible».

Marcos: «Quedamos mañana en la mercería de la esquina

Y llegamos juntos, te parece?».

Anat: «Por favor

Aunque lo peor será en clase

Quiero tener anginas».

Marcos: «Pronto se olvidarán de lo de hoy

Tienen mente pez».

Anat: «Eso espero».

Marcos: «Te veo mañana».

Anat: «Bye».

***

Por suerte, la vida de mis compañeros de clase no gira en torno a hacerme la existencia imposible y, al quedarme hablando en el pasillo con Marcos hasta que el profesor estaba por entrar al aula, no he tenido que soportar ninguna burla durante las primeras horas.

Sin embargo, mi fortuna dura poco y en la clase anterior al recreo a Héctor se le destinta su bolígrafo, porque tiene la asquerosa costumbre de rumiar la parte trasera, no por otra cosa. Pero él considera que eso es a causa de la supuesta maldición que le he lanzado y comienzan las risas, incluso antes de terminar la clase, acompañadas de bolitas de papel que me tiran cada tanto. Creo que tienen algún tipo de mensaje, pero no siento tanta curiosidad como para abrirlas.

Repentinamente, tanto que sorprendo a la profesora porque no suelo ser tan expresiva, me incorporo cual resorte al escuchar la campana, y cojo mi mochila para salir del aula. No quiero escuchar más bromas ni nada. Aunque, claro... como mi suerte se ha terminado, la marea de alumnos que salen del resto de clases me frena.

—Miércoles... ¡Oyes, Miércoles! —Escucho tras de mí e identifico la voz de Héctor—. ¡Ehh... Para!

Intento acelerar para llegar hasta la clase de Marcos, cuya puerta sigue cerrada, pero soy retenida por el brazo y me detengo, volviéndome rendida.

—Tienes que quitarme la maldición, Miércoles —dice Héctor, y en segundos Diego y Aarón se ponen cada uno a su lado.

—Sí, mujer, tiene la negra desde ayer... Todo le sale mal —asegura Diego riendo.

—Yo no te he hecho nada, déjame en paz —pido molesta, intentado zafarme de su agarre.

—Venga, me miraste mal, me echaste mal de ojo o cómo se diga —insiste él, ignorando lo que digo—. Di que me quitas el mal de ojo, o échame agua o algo así.

—Sí, escúpele, así se calmará. —Se ríe Aarón, y aquello me hace reír también al imaginarme la escena. Error, aquello provoca que piensen que me lo estoy pasando en grande en su compañía.

—O lanzarme una bendición para que se me pase la mala suerte —continua insistiendo el tonto de Héctor.

—¿Todavía estáis con eso? ¡Qué pesados sois! —dice alguien a su lado, y al voltear la cara descubro a Daniel—. Dejadla en paz.

—¡Estoy maldito! —asegura Héctor— No puedo seguir así, que viene el finde ahora.

Como todos están mirando a Daniel, me escabullo rápidamente al ver que la puerta del aula de Marcos se abre, pero solo sale un chico y la vuelve a cerrar. Llego hasta la entrada y miro con disimulo por la ventanilla, descubriendo que más de la mitad de la clase está sentada escribiendo; están en medio de un examen, y Marcos sigue dentro.

No sé qué puedo hacer, pero lo primero que me viene a la cabeza es esconderme en el baño de chicas, donde ni Héctor ni sus amigos puedan seguir molestándome, ya que parece que quieren volver a por mí.

Sin embargo, es solo Daniel el que se encamina en mi dirección y hasta levanta los brazos en una clara señal de tregua.

—Mira, sé que son unos plastas, pero... —comienza a decir cuando le restan un par de pasos hasta mí.

—Yo no le he hecho nada.

—Ya lo sé, ¡claro que no! —asegura y me siento estúpida de repente, por mostrar que me tomo en serio sus tonterías. Aunque también siento alivio porque Daniel no entre al juego—. Pero yo qué sé... Acércate y dile algo como "treguna mekoides trecorum satis dee" o algo así y te dejarán en paz. —Niego a su propuesta moviendo la cabeza, pero sin abrir los labios—. ¿Por qué no? Así pararán.

—Y demostraré que tienen razón, que soy una bruja y esas cosas. No, Daniel —declaro con rotundidad.

No he pasado toda mi vida intentando parecer normal para entrar en su juego ahora. Tengo muchos defectos y las relaciones sociales no se me dan bien, pero jamás he tenido el poco sentido común como para aceptar su propuesta.

—Pero venga, ellos piensan que lo que le pasa a Héctor es por algo.

—¡Claro que es por algo! —aseguro—. Todo pasa por algo, y a veces ese algo es que uno es idiota. Y punto.

Me alejo con rapidez hacia el baño de las chicas para poder estar en completa soledad. No sé de dónde he sacado el empuje para decirle eso a Daniel. Normalmente no me sincero con nadie, incluso, a veces, ni con Marcos. Pero supongo que mi paciencia se va agotando con el pasar del tiempo.

4 Antes del puente

Resulto patética, pero me paso todo el recreo metida en el baño tras hablar con Daniel. Y las tres últimas horas intento no salir de mi burbuja personal, ajena a todo el mundo en clase.

Estoy enfadada con Marcos, y tampoco quiero hablar con él.

Si él no me hubiera llenado la cabeza de tonterías sobre Daniel, no me sentiría tan insegura y temerosa. Puedo soportar las burlas, tengo un doctorado en ello. Pero el come-come de mi cabeza, el «le gusto o no le gusto» que me atosiga es nuevo y desconcertante.

Y eso es solo culpa de Marcos.

No tiene bastante con sus problemas al estar loco por un chico hetero, que me tiene que meter a mí en embolaos...

Cuando oigo el timbre que pone fin a la última clase, siento una tremenda agitación. Tengo que salir de clase rápidamente si no quiero que Héctor vuelva a molestarme con su tontería de que está maldito por mi culpa. Así que no pierdo tiempo. Antes de que se termine el estridente timbrazo, ya estoy por las escaleras.

—¡¡Anat!! —Escucho cuando estoy a punto de tomar el último tramo en el primer piso, pero lo ignoro.

Cruzo la recepción a paso acelerado y llego a la calle, siendo la tercera alumna que pisa la acera de todo el centro y, sin perder tiempo, sigo calle abajo.

—¡¡Anat!! —Vuelvo a escuchar, además de unos pasos que se aproximan acelerados—. ¡Anat! ¡Coño, para! —Lo ignoro, pero finalmente Marcos me alcanza y se pone delante de mí. Tiene unas piernas muy largas —. ¿Dónde te has metido en el recreo? Te he buscado.

—Estaba en el baño...

Su cara formula la pregunta sin necesidad de que abra los labios, y me limito a encogerme de hombros.

—Ya se les pasará. Mañana habrán olvidado todo y te dejarán en paz.

—¿Siendo el lunes Halloween? Lo dudo —replico llegando al final de la calle del colegio, donde mi camino y el Marcos se separan—. No voy a hacer ese trabajo con Daniel. Mañana, díselo.

—¿Se ha metido contigo? —me pregunta mi amigo, y niego con la cabeza.

—Quiero sacarlo de mi cabeza, solo eso.

—Entonces te mola —afirma divertido. Su actitud me irrita, recordándome que estaba enfadada con él.

—La culpa es tuya, toda tuya —increpo molesta, y me alejo hacia mi casa sin dar más explicaciones ni dejar que él me conteste o pregunta nada.

***

En lugar de ir al parque con Morrigan, esta tarde prefiero prevenir e ir al descampado que hay a un par de manzanas. Dejo que haga sus "cosas" y vuelvo a mi casa.

En casa me siento bien, segura o, más que segura... cómoda. Nunca me siento a gusto donde hay más gente, porque percibo que no encajo. No sé cómo explicarlo. No me siento cómoda, sin más.

Reviso mi móvil, pero recuerdo que Marcos no tiene Whatsapp porque se niega a pagar los céntimos que cuesta la renovación, y evidentemente no me mandará un SMS que le cuesta dinero. Pero tampoco quiero hablar con él. Para nada...

Claro que... Me aburro.

Estoy inquieta.

Tengo una sensación rara, como si estuviera a la espera, como si esperase a algo que inconscientemente supiera que va a pasar. Es igual que cuando tienes cita en el dentista a las seis, pero son las cinco y solo haces cosas para ocupar el tiempo hasta que tengas que irte, sin centrarte en nada, porque sabes que en un rato tendrás que hacer otra cosa. Pero en esas ocasiones sabes qué puedes o no hacer, porque sabes cuándo pasará lo que tiene que pasar. Ahora no, porque como no sé qué va a pasar, ni cuándo, no sé qué puedo hacer...

—¿Papá, puedo usar tu ordenador? —pregunto entrando al despacho.

—¿Trabajo u ocio?

—Ya he terminado las cosas de clase... Pensaba jugar a Los Sims.

—Está bien... —contesta y se levanta de su silla—. Pero hasta la cena, ese juego es... enfermizo.

Asiento con una sonrisa, pero sin replicar nada. Puedo pasarme días enteros jugando a ese videojuego, por eso no suelo tocarlo durante el curso y me limito a viciarme horas y horas en vacaciones, porque... tampoco tengo más que hacer. También ayuda a controlar mi vicio que el ordenador de mi padre sea el único que soporta el juego, pues mi portátil va a pedales cuando instalo Los Sims, y llega a tardar una hora en iniciarse.

Mientras el juego carga, me pongo a dar vueltas sentada en la silla del escritorio, mirando al techo, solo tengo que esperar unos minutos.

Blin blin

Suena mi teléfono sobre la mesa y me giro a mirarlo sorprendida. Mi móvil suena muy pocas veces.... muy, muy pocas veces. Pero supongo que a Marcos le han renovado el tiempo de Whatsapp un mes más y me escribe para continuar la conversación que dejé a medias a la salida de clase.

Mi sorpresa aumenta cuando, al abrir la aplicación, veo que no tengo en la agenda el contacto que me envía el mensaje.

«Hla, q tl?».

Parpadeo confusa y miro la foto del perfil, pero es un paisaje de un pueblo, y no saco nada en claro de ella.

«Quién eres?».

«Dani, d clse».

Hiperventilando en 3, 2, 1...

No sé qué contestar, de hecho no sé ni cómo debo acompasar mi respiración para no sufrir un aneurisma. ¡¡Esto no puede estar pasando!!

«Marcos m a dixo q n qeres venr a m ksa».

«Tengo otras cosas que hacer».

«Sento q stos s metn cntigo».

No sé qué problema tiene en usar el corrector del móvil y por qué narices escribe como si fueran SMS, me cuesta horrores entenderlo... Y tampoco sé qué decir a esa frase. ¿Gracias?

Me quedo mirando la pantalla. Los Sims han cargado, pero ignoro el juego por completo y sigo mirando mi teléfono. Debería escribir algo... Sé que debería, pero ¿el qué?

«Es igual».

No, no me da igual, pero no se me ocurre otra cosa que no diga nada en el fondo.

«podiams ir a t ksa par l trbajo».

«No».

«pq?

M gstaria sacr bena nta

m sbira l media».

He ahí el porqué de que insista en el trabajo. Quiere aumentar su nota en esa asignatura, para que su media sea más alta. Por qué no lo había deducido antes es algo que me hace sentir tonta.

«Tendremos buena nota sin tener que quedar».

«Ers my dura».

No entiendo a qué viene eso. Si yo soy dura él es un cansino. Sin más. Comienza a cansarme su insistencia y que tenga que leer sus mensajes cual jeroglíficos egipcios. Así que cierro la aplicación y dejo el teléfono a un lado.

Si el plan era pasar de Daniel, tengo que pasar de Daniel.

Las chicas como Andrea son las que se relacionan bien con chicos como él, les sale natural. A mí eso no me pasa. Siento una gran agitación tras la conversación y esto no es sano. No puede serlo.

Cuando llegue a la universidad conoceré a un chico, con gafas probablemente, que sea muy dulce y con el que pasar horas hablando de Hogart Carter. Con el que seguro que compartiré un montón de anécdotas sobre acoso escolar y demás traumas, y seré feliz.

Cuando llegue a la universidad...

Me centro en Los Sims, intentando que conseguir un ascenso y conquistar a un vecino sean lo único que me importe... al menos hasta la hora de cenar.

***

Hasta las moléculas del aire trasmiten agitación. Es viernes y nos espera un puente de cuatro días, así que no es de extrañar que todos los alumnos estemos deseando que las horas pesen y se acabe el día de clase de una vez por todas.

Es el primer puente del curso... la primera vez que voy a estar sin soportar a mis compañeros durante más de dos días desde septiembre. Es maravilloso y lo estoy deseando, desde antes incluso de que comience la primera clase.

Solo quiero pensar en esos cuatro días, nada más.

Sin embargo, cuando tomo asiento, no puedo evitar reparar en la mirada que Daniel me dedica desde su silla, aunque no deja de hablar con Diego, así que giro la cabeza y pienso en otra cosa.

Me voy a ver todas las pelis de Indiana Jones, voy a jugar a Los Sims, voy a despertarme tarde y a estar en pijama todo el día. Eso es lo que voy a hacer y eso es en lo único en lo que pienso.

No vuelvo a mirar a Daniel. De mí depende alimentar mi imaginación con ideas absurdas, así que me propongo cortar por lo sano. Él, por su parte, se mantiene a lo suyo, lo que me confirma que todas esas estupideces que decía Marcos sobre gustarle eran simples quimeras.

El día trascurre con normalidad y, cuando llega el recreo, me voy directa a las escaleras del gimnasio para encontrarme con mi amigo allí. Estoy tan deseosa de que termine el día que ni tengo ganas de comer algo, por lo que no pierdo el tiempo en la máquina de refrescos ni en el puesto de bocadillos.

Repaso un poco de Biología para el examen que tenemos a última hora. Nada puede ser perfecto y, obviamente, antes de un maravilloso puente teníamos que tener un examen, pero es de tipo test y, conociendo a la profesora, más fácil no creo que exista.

—Hola...

Alzo la cabeza, confusa ante ese saludo que para nada espero, y descubro a Daniel al pie de las escaleras. Miro para todos lados sin ocultar mi desconcierto, pero no contesto. «Esto es muy raro», es lo único que soy capaz de pensar.

—¿Repasando para Bio? —pregunta, y desciende un par de escalones hasta donde me encuentro. 

—Sí...

—Tengo unas cuantas ideas para la presentación del trabajo, tanto para el PowerPoint como para lo que digamos cada uno…

—Lo podemos hacer por email, si quieres puedes hacer tú la presentación en PowerPoint, a mí me saca de mis casillas ese programa —contesto.

—Oh, venga... ¡Hagamos el trabajo juntos y con una buena presentación coordinada! —insiste.

—Eres muy pesado —suelto cansada de su insistencia y, por su reacción, está claro que no esperaba que dijera eso—. Si tanto quieres hacer una presentación llamativa hazla y nos pasas el guion. Yo recopilé toda la información, encargaos de lo demás Marcos y tú. Andrea tampoco irá, ¿por qué tengo que ir yo sí o sí?

—¡Anat! —dice Marcos a mi espalda, y me volteo a mirarlo.

—¡¿Qué?! —pregunto sin dejar mi mal humor.

—No te pongas así —dice bajando las escaleras—. Dani solo quiere presentar algo bien, y dada la asignatura sé que la idea te gusta.

—Bah... Si no quiere, no pasa nada. No voy a ser un pesado —alega Daniel y se va por donde ha venido.

No sé por qué, pero me arrepiento de haber sido tan borde con él. Realmente sí sé el porqué, yo no soy una abusona y la cara que se le ha quedado no me ha hecho sentir bien en absoluto. Sin embargo, intento que no me afecte.

—¿Por qué le has dicho eso? —me interroga mi amigo.

—Porque me tiene harta —contesto—, y tú también. Me voy a estudiar a clase.

Nuevamente, sin dejar que Marcos replique nada, me alejo de él para dirigirme al pabellón de los mayores y alejarme de todo el mundo.

Definitivamente, las relaciones sociales no son lo mío.

***

Daniel no vuelve a decirme nada en ningún momento. Como mucho, me lanza alguna mirada fugaz durante las clases. Sí, lo miro. Más de lo que debería. Pero ser desagradable con la gente es algo que no suelo poner en práctica, y me siento mal. Llamarle “pesado”, así, tan de repente, creo que ha sido cruel, no muy diferente a lo que los otros chicos me hacen a mí, y no me gusta ser como ellos.

Al menos, durante el examen, intento concentrarme y pensar únicamente en las preguntas.

Son cincuenta, pero solo hay que macar una casilla, así que antes de la hora del final de la clase ya lo tengo terminado. Soy la quinta alumna que lo entrega.

Los cuatro días sin pisar el colegio comienzan desde este instante.

¡¡¡Aleluya!!!

5 Aquellos que me llaman Anat

Se supone que tendría que estar en la gloría con la perspectiva de no volver a clase hasta dentro de cinco días, pero soy incapaz de relajarme y disfrutar. Ando inquieta. No me apetece hacer nada.

Sigo dándole vueltas a esa mala contestación que le di a Daniel. Aunque intento convencerme de que no fue para tanto y él, seguramente, ya ni se acuerde de ello. Eso es lo que me repito a mí misma.

Por una parte, me gustaría mandarle un mensaje y disculparme, pero, por otra, me da vergüenza. No por orgullo, no soy más orgullosa que el común de los mortales. Lo que me preocupa es demostrar que sigo dándole vueltas a eso, que tal vez él ya haya olvidado y se ría de mí. Suelo tener esta clase de pensamientos inseguros y enrevesados. Cuando los planteo en voz alta hasta yo misma los encuentro absurdos, pero, en mi cabeza, tiene todo el sentido y lógica del mundo. Mi cabeza atesora toooodas mis vivencias, que son el alimento de todos mis miedos, por eso desconfío siempre de la gente, y suelo pensar mal en general, incluso de la gente que no me da motivos.

Aunque podría darle un voto de confianza a Daniel, me gustaría dárselo…

Sin embargo, algo dentro de mí teme estar demasiado influenciada por las fantasías de Marcos y pensar sin motivo que Daniel es mejor de lo que es, o que me ve de una manera especial, cuando no es el caso. Si demuestro que él sí es especial para mí y la gente se entera, resultando ser todo un malentendido causado por el imaginativo de mi único amigo, se estarán riendo de mí hasta el día de la graduación. Y ya se burlan bastante por otras cosas.

En definitiva, que llevo tres horas fuera de clase y no he hecho nada en realidad para disfrutar de mi libertad, solo pensar, comerme la cabeza y rayarme... ¡Pero es que no me centro en hacer nada!

Me voy a poner a jugar a Los Sims, ¡decidido!

Voy a crearme a un personaje; chico, para variar, y comenzar desde cero, eso siempre me entretiene. Sobre todo construirle su casa. Comparé un solar, y la edificaré desde cero.

Estoy pensando de qué elementos voy a prescindir en su elaboración y decoración para poder ponerle una piscina sin usar trucos, cuando escucho el timbre del portal.

—¡¡Anie!! ¿Abres? —grita mi padre desde su dormitorio.

—Sí —contesto de camino a la cocina para responder al telefonillo—. ¿Sí? —pregunto esperando escuchar "Cartero comercial", aunque es un poco tarde para repartir propaganda.

—Hola, soy Marcos... Un... un compañero de clase de Anat.

Me quedo desconcertada al escuchar la voz familiar de mi único amigo. No sé qué decir, así que presiono el botón que abre la puerta de la calle. Acto seguido, y a causa de un sentido canino que no llego a comprender, Morrigan se pone a ladrar. ¿Cómo sabe que alguien que está en el portal va a subir a casa? Cuando es el cartero no ladra.

—Shhhh —ordeno, pero con poca autoridad.

Como vivo en un sexto, Marcos tarda en llegar hasta mi piso, y yo no abro hasta que le veo saliendo del ascensor, mirando desubicado a cada puerta, intentando encontrar la mía. Solo ha venido un par de veces y de eso hace tiempo.

—Hola, ¿a qué has venido? —pregunto con la puerta medio abierta, solo dejando ver mi cara.

—A disfrutar de tu hospitalidad y simpatía —contesta molesto por mi frialdad.

No quería ser tan brusca y desconsiderada, pero pensaba más en que Morrigan no saliera de casa, ladrando, que en dar a Marcos un caluroso recibimiento. Con lentitud, cojo a mi perra por el collar, mientras abro la puerta dejando entrar a mi amigo.

—Gracias —dice Marcos entrando en mi recibidor, sin apartar los ojos de Morrigan, que ya ha dejado de ladrar, pero lo intenta olisquear.

Mi padre aparece al fondo del pasillo con expresión curiosa y se acerca hasta nosotros. Su forma de evaluar a Marcos tras sus gafas de metal no es nada disimulada, y compruebo que, pese a su apariencia de típico profesor, con su jersey de pico, corbata fina y pantalones de pinzas, intenta mostrarse imponente.

—Hola, tú eres... Espera, lo recuerdo... —señala a mi amigo—. Marco... Marcos, ¿verdad?

—Sí, eso es. —Sonríe algo incómodo para mi asombro. No esperaba que mi padre tuviera ese poder, aún menos ante un chico que le saca un par de cabezas.

—¿Tenéis que estudiar? —Me mira expectante mi padre.

—Sí, tenemos que hacer un trabajo, pero en casa de un compañero. Vengo a buscar a Anat para ir juntos —se adelanta a contestar Marcos, pillándome desprevenida.

—¿Y eso? ¿Se los has dicho a mamá? —pregunta mi padre, pues obviamente no es algo usual que yo haga planes sin consultárselo. Bueno, no es usual que yo tenga planes, sin más.

—Ehhh... No... —contesto de forma escueta porque aún intento comprender la situación.

—Es que no iba a venir, pero necesitamos su ayuda para sacar el trabajo de Historia del Arte —vuelve a explicar Marcos.

—¿El del arte sacro? ¿No te ayudó mamá con todos los datos? —sigue cuestionando mi padre y yo sigo sin saber qué decir.

—Sí... —se adelanta, otra vez, Marcos—. Íbamos a ocuparnos el resto de montar la presentación, porque Anat hizo mucho ya. Pero la necesitamos.

Veo en la expresión de mi padre que eso le provoca un conflicto interno. Él es profesor en la universidad, sabe los problemas que traen los trabajos en grupo por el desequilibrio que suelen provocar en el esfuerzo que los alumnos desempeñan en ellos. No hay vez que los conflictos entre los grupos provoquen que algunos alumnos vayan a su despacho para quejarse, o pedir una evaluación equitativa al trabajo individual.

—Bueno... Eso es algo egoísta por vuestra parte. Si ella ya hizo lo que la correspondía no tendría que hacer más. Solo ordenarlo no creo que sea demasiado.

—No, papá, si no me importa —aseguro tomando la palabra—. El resto también hizo parte, y lo que decidimos hacer para la presentación fue idea de todos... Solo que pensaba que ya estaría terminado para hoy. Y se me ha pasado decir que habíamos quedado esta tarde.

Puede que sea por la novedad, pero el mentir a mi padre e inventarme una explicación para algo me resulta súper emocionante. Me siento así como guay por tener que mentirle. Pero nunca lo reconoceré en voz alta, porque es muy patético..., lo sé.

—Bueno en ese caso... ¿Dónde vive ese otro compañero? ¿A dónde vais a terminar el trabajo?

Miro a Marcos esperando que él conteste, porque no tengo la menor idea de dónde vive Daniel. Total, lleva contestando más de media conversación, no creo que se sienta presionando.

—Al otro lado del parque, cerca del campo donde entrena el equipo del barrio —contesta Marcos—. El bus nos deja en la calle de al lado. Directo.

—Oh, bien, bien... Llévate el móvil —indica mi padre.

—Claro —asiento, y me quedo mirando a Marcos un par de segundos— Esto.... ¡Voy a por la cazadora! 

Me dirijo a mi cuarto con paso rápido, lo que es absurdo, porque mi cazadora está en la entrada, pero así aprovecho y me hecho colonia. No sé si eso es adecuado o no, si debería peinarme, cambiarme o incluso maquillarme... No tengo maquillaje propiamente dicho. Tengo muestras de maquillaje que la mujer de la perfumería le da a mi madre y ella, al llegar a casa, me deja en el escritorio con un: «Para ti».

Me miro al espejo de la parte trasera de la puerta de mi armario.

Vale, si llevo todo el día con estos pelos y esta cara, como ahora me plante en casa de Daniel con sombra de ojos y pintalabios que se ría de mí será lo primero que consiga. Maquillarme queda descartado, pero peinarme pasa a ser un asunto prioritario.

Me peino, me adecento la ropa, me hecho colonia, me pongo vaselina en los labios y vuelvo al recibidor.

—¿Y la cazadora? —pregunta Marcos al verme, sin mostrar que aprecie algún cambio en mi apariencia, lo que resulta desalentador para mí. Pensaba que había mejorado considerablemente mi aspecto.

—En el perchero —indico, mientras la cojo a su lado.

—¿Desde cuándo eres tan despistada?

—Desde que tú necesitas ayuda para un trabajo de Historia del Arte —contesto cortante—. Papá, me voy. Saca tú a Morrigan, por favor —le pido asomándome al salón, donde se ha llevado a la perra para que deje de incomodar a Marcos con su olisqueo.

—Sí, claro... No vuelvas tarde —me dice, y sé que decir esa frase le resulta tan inusual como a mí escucharla.

—Claro —aseguro antes de salir de casa con Marcos.

Cierro sin echar la llave, pero asegurándome de que llevo mi llavero en el bolsillo de mi cazadora antes de entrar en el ascensor. Allí, antes incluso de que Marcos presione el botón con la "B" marcada que lleva al piso de salida, le lanzo una mirada acusatorio y llena de maldad; de esas que evito que el resto del mundo vea para no alentar sus burlas.

—Si vienes es porque quieres, bien podrías haberte negado —alega él alzando las manos inocente, mientras el cubículo de metal donde nos encontramos se desliza hacia abajo—. Quieres venir, y además Daniel quiere que vengas. Solo quiere hacer el trabajo juntos para estar contigo.

Bufo desviando la vista al suelo, cruzándome de brazos para denotar mi enfado y para dejar claro que estoy harta de esa historia absurda que se trae sobre que le gusto a Daniel.

—¿Por qué piensas que estoy aquí? —pregunta, y sé que es una pregunta retórica, así que ni hago esfuerzos por contestar—. Cuando hemos salido ha venido a hablar conmigo. Me ha preguntado qué podía hacer para que cambiases de opinión. —Alzo la vista hasta su rostro, sin poder fingir que lo que dice me es indiferente—. Le he preguntado por qué tanto interés, y... ¿sabes qué me ha dicho?

El ascensor pita al llegar a su destino e interrumpe a Marcos, creando un momento de tensión e intriga que bien podría pertenecer a una de esas películas de misterio que yo no veo. Hago amago de abrir la puerta. Solo para disimular mi verdadero interés, pero Marcos me frena.

—Que te quiere conocer más —declara mirándome fijamente. Tras lo cual sale del ascensor y se encamina hacia la puerta que da a la calle.

Tardo un par de segundos en reaccionar, pero lo sigo con paso acelerado. Tras lo que acabo de escuchar, necesito saber si se lo está inventando o no. Si me está mintiendo y solo quiere gastarme una broma no se lo voy a perdonar.

—¿Cómo? ¿Cómo es eso? ¿Y por qué? —pregunto mientras salgo de mi edificio detrás de él.

—¡Ay, mira que eres lenta a veces! —se queja de mí.

—No soy lenta, es que eso no tiene sentido —aseguro, intentando demostrar que se lo está inventando—. ¿Por qué iba a querer conocerme más? Si quieres hacer ese trabajo y quieres que te ayude, solo dilo. Pero no me tomes el pelo, ¿vale, Marcos?

—¡Oh, Anat! Cómo eres... Lo que te digo es cierto —declara, y se queda a medio camino de decir algo más, mirando la calle que cruza—. Viene el bus. ¡Vamos o lo perdemos! ¡¡Corre!!

Me coge del brazo y tira de mí para llegar a la marquesina, que está a unos doscientos metros, antes de que lo haga el autobús.

Hurgo nerviosa en mis bolsillos, no tengo abono de trasporte, porque voy al colegio andando, pero por suerte aún conservo un billete de diez viajes a medias en mi cazadora, de las veces que voy al centro.

Sin mediar palabra sigo a Marcos hasta los asientos del fondo del autobús, donde nos acomodamos uno al lado del otro.

—Te reconozco que no me ha dicho directamente, Anat me gusta. Pero las señales están ahí —asevera con vehemencia.

—A ver, ¿qué te ha dicho exactamente? —pregunto, por curiosidad y porque necesito saber todo con pelos y señales, no sé si para calmar la agitación de mi pecho o para que esta aumente infinitamente, porque la verdad es que es una sensación agradable.

—Veamos... —Se hace el interesante para impacientarme. Odio cuando hace eso—. Él estaba en la calle cuando yo salí. Miré a ver si te veía, pero habías volado. Entonces vino hacia mí directo y me preguntó si podíamos hablar, cuando le dije que sí se alejó del resto conmigo. Fue muy raro, hasta un poco gay. —Ese comentario hace que lo mire contrariada, pero solo se ríe, agotando mi paciencia—. Pero directamente te mencionó. Preguntó si seguías enfadada, pero como no lo sabía me encogí de hombros y entonces dijo que le gustaría que vinieras, que, sin ti, el trabajo no sería bueno. —Sonrío con suficiencia, y mi gesto muestra que Daniel solo piensa en aprobar, como yo digo—. Pero también dijo que quería hacerlo contigo, porque así podíais hablar fuera de clase y conocerte más. Dijo: “mola mucho, pero casi nunca puedo hablar con ella y pensaba que, fuera, la podría conocer más”. Y se rascaba la nuca al hacerlo.

—Oh, eso es gesto inequívoco de amor profundo —suelto con sarcasmo—. ¡Te lo estás inventando!

—¡Qué no!

No me creo ni una palabra de lo que dice Marcos. Nada tiene sentido. Daniel apenas me ha prestado atención en el tiempo que lleva en el colegio. El único motivo por el que ahora parece que le gusto es porque Marcos está empeñado en que le gusto, y ambos hacemos un mundo de todo.

—Antes de todo esto, de que te empeñaras en decir que le intereso, jamás habíamos notado nada, ¿por qué? ¡Por qué jamás había mostrado interés! —aseguro, viendo cómo Marcos alza la vista como si lo que dijera fuera absurdo— Es simple sugestión.

—¿No me dijiste que había hablado contigo de Egipto? —pregunta para contradecirme.

—Un par de veces… y muy poco —contesto para tirar su alegato por tierra.

—Muy poco es infinitamente más que con cualquier otra persona —replica.

—Vale... —Niego con la cabeza dándole la razón por simple hastío—. Mira, se acabó esto. Hacemos ese maldito trabajo y ya, se acabó, porque...

Marcos se lleva la mano al bolsillo y saca su teléfono, lo que me desconcentra y dejo de hablar.

—Me ha escrito... Pregunta por ti...

—¿Qué? ¿Qué dice? —pregunto con el corazón a mil.

—Que si sé algo de ti, que si vas a ir a su casa...

Me quedo mirando al frente, eso no me los esperaba, y no sé qué sentir al respecto. ¿Me quiero ilusionar y quiero creer lo que Marcos dice? Todo es muy extraño. No asimilo que alguien de esa horrible clase me vea de otra manera que como Miércoles. Y, entonces, un interrogante se cruza en mi mente.

—¿Cómo me llama? —pregunto a Marcos, justo cuando él se incorpora para ir a la salida, ante la proximidad de la parada donde tenemos que bajar.

—¿Qué? —cuestiona sin entender mi pregunta.

—¿Que cómo me llama en ese mensaje? Léelo, quiero saber cómo se refiere a mí.

—¡Ah! Te llama Anat... Terminado en "T" y todo. Dice .—Toma el móvil y lee la pantalla—: ¿Sabes algo de Anat? ¿Va a venir?

Solo mis padres, Marcos y algún profesor espabilado me llama por mi nombre... y, ahora, también Daniel... Daniel también me llama Anat.

No Miércoles. No Ana. Él sabe que mi nombre es Anat.

Sé que tremenda estupidez no es motivo para tanto, pero para mí significa mucho. Él me llama Anat.

Creo que lo voy a repetir en mi cabeza quinientas veces hasta que me lo crea.

Me llama Anat.

6 El amigo de Simba y Pumba

Nunca en mi vida he estado más nerviosa, nunca en mi vida he sentido tanto pánico, ni nunca, en tooooda mi vida, las ganas de vomitar que siento, sin padecer gastroenteritis, cólicos o variantes, han sido tan intensas.

Siento unos sudores fríos que me recorren por entero según camino juntos Marcos hacia la casa de Daniel.

Ya mencioné que, en ocasiones, mi cabeza llega a conclusiones irracionales, sin sentido en cuanto se exponen en voz alta, y que, sin embargo, dentro de mi cráneo tiene una lógica ecuménica—ecuménica es una de esas palabras que solo yo utilizo en mi generación a causa de pasar mi tiempo libre con mi padre, catedrático universitario. A veces sueno pedante hasta para mí, pero no se me ocurre otro sinónimo—. Esta es una de esas ocasiones. Ahora, y solo por el hecho de que Daniel se refiera a mí como Anat, pienso que le gusto. Bueno, tal vez no lo piense de manera tajante, pero sí contemplo esa posibilidad de una manera real.

Si echo la vista atrás, jamás le he escuchado llamarme. Nunca se ha dirigido a mí por un nombre. En todo el tiempo que hace que nos conocemos, él nunca me ha llamado, directamente me habla.

Pero el caso es que se refiere a mí como Anat, ergo le gusto. Punto.

No lo comprendéis, pero me da igual, yo sí. (Y "ergo" también es un término fruto de mi padre, significa "por lo tanto").

Así que en esas estoy: con sudores fríos, un inminente ataque de pánico y asimilando que le puedo gustar a un chico normal, cuando llegamos a casa de Daniel.

Nos paramos frente al portal y Marcos saca el móvil, supongo que, para leer en un mensaje el piso en el que vive Daniel. Acto seguido, llama al telefonillo y, sin más, la puerta se abre unos segundos después, sin que nadie pregunte ni nada.

—Vive en el primero —me indica Marcos, pero me quedo parada para que él encabece la marcha por las escaleras.

Tengo ganas de huir, pero si me doy la vuelta ahora quedaría fatal. Sería muy patético todo y tal vez daría un espectáculo. Lo último que quiero es llamar la atención, así que subo peldaño a peldaño cabizbaja por la angosta escalera.

¿Por qué siento vergüenza?

—Hola, pasad... —escucho la voz de Daniel—. Tengo todo en el salón, a la izquierda.

Hundo mi cabeza aún más, sin que le pueda encontrar un motivo, y susurro un «hola» casi inaudible al pasar a su lado.

—¡Me alegro que al final sí hayas venido! —declara Daniel entusiasmado, y sonrío levemente, sintiendo que mi cara se enciende de rubor.

«¡Ay, pero qué pava soy!».

Accedo al salón tras Marcos, y observo la estancia. Es pequeña, pero apenas tiene muebles, tan solo una pequeña mesa de comedor junto a la puerta y, delante, un sofá verde de tan solo dos plazas frente a una pequeña mesa baja, y un mueble para el televisor que cubre la pared al completo. A la izquierda, hay una gran ventana que ilumina toda la habitación, incluso en un día nublado como el que hace hoy.

Tomo asiento en una de las sillas que rodean la mesa de comedor para cuatro comensales, donde hay una portátil y una Tablet, y copias del trabajo de Historia del Arte.

No puedo evitar pensar en cómo me porté con él la última vez que hablamos, y me siento mal. Debo pedirle perdón, pero siento que no soy capaz de dar voz ni a una sílaba.

Sé que tengo que calmarme. Debo hacerlo. Respiro profundamente, soltando el aire con lentitud de la manera más disimulada que puedo para no llamar la atención.

—¿Queréis beber algo? —pregunta Daniel.

—Sí, estaría bien..., ¿tienes Coca-Cola? —dice Marcos, tomando asiento a mi lado. Han pasado como dos segundos y me parece que llevo horas incómoda en esta casa.

—Sí, tengo..., Coca, Fanta de naranja, algún zumo y Acuarius.

—Pues Coca-Cola —decide Marcos.

—¿Y tú? —me pregunta Daniel directamente.

—Ehhh... Fa-fanta... —tartamudeo. Si tomo cafeína ahora, lo mismo me da un colapso.

Al apartar la vista de Daniel, porque no le puedo aguantar la mirada, me topo con la de Marcos, que tiene una expresión divertida. Es evidente que está disfrutando con mi sufrimiento, y eso me provoca unas tremendas ganas de golpearlo, aunque yo no sea una persona violenta. Al menos, su sonrisita mal disimulada me hace darme cuenta de que estoy siendo lo más pava del mundo. Realmente nada ha cambiado desde esta mañana, ni desde hace días entre Daniel y yo. Me llama por mi nombre, sí, pero ya está. He trabajado muchos días con él, en varias asignaturas, y no es que nos relacionásemos a las mil maravillas, porque no me relaciono así con nadie salvo con Marcos. Aun así, la cosa salía adelante.

—Estás completamente roja —susurra Marcos, haciéndome rabiar. A veces parece un niño de cinco años—. Con lo pálida que eres, pareces una bombilla de navidad.

Me levanto del asiento cogiendo aire con fuerza, con tanta determinación que creo que Marcos piensa que lo voy a golpear porque se echa hacia atrás en su silla. Sin embargo, no quiero pegarlo. Bueno, sí que quiero, pero no voy a hacerlo.

Voy a pedir perdón a Daniel. Así, a lo valiente. Voy a ir a la cocina y le voy a decir que siento haberle llamado pesado. A solas y sin que Marcos nos miré ni se ría de mí. Con normalidad, pero con decisión.

Estoy aunando seguridad para hacerlo, cuando antes de llegar a la puerta del salón, Daniel la traspasa, cargado con nuestras bebidas.

—¿Necesitas algo? —me pregunta al verme en mitad de la sala.

—¡No! No... Nada —contesto—. Ehh... T-Te quería decir... pedir... decir que siento lo que... lo que te dije... antes, ¿sabes? Cuando estábamos en el descanso... —tartamudeo.

Soy genial, uso el término "ecuménico" con soltura, pero no sé formular una frase hecha como: Lo siento mucho. Ojalá se celebrasen unas olimpiadas de pavas, arrasaría.

—No pasa nada. Ha sido una guarrada lo del examen a última hora, todos estábamos molestos —declara con tranquilidad.

—Sí —asiento y hago un gesto de fastidio fingido, porque a mí el examen, la verdad, no me molestaba en absoluto, pero es mejor que piense que soy normal.

—Ten. —Me ofrece un vaso de cristal lleno de espumoso refresco de naranja.

—Gracias —sonrio y me siento más relajada.

Todo normal, todo bien.

Vamos a hacer ese trabajo.

***

Dadas las circunstancias, o mi mentalidad para ser más exactos, estamos haciendo el trabajo con una relativa normalidad. Daniel está montando el PowerPoint, mientras yo reviso y marco en los folios las partes más importantes, para que Marcos haga una especie de guion de nuestra intervención cuando presentemos el trabajo. Como suele ser nuestra dinámica en clase, cada uno se centra en lo suyo y no perdemos demasiado el tiempo; yo soy de poco hablar y, como Daniel y Marcos tienen poco en común, también están centrados en lo que tiene que hacer y solo se comunican cuando Marcos le indica qué debe destacar más en PowerPoint.

Sin embargo, noto que Daniel está algo incómodo, soy callada, pero muy observadora. No me pasa desapercibido que nos mira cada tanto, creo que quiere sacar un tema del que hablar o algo así. En clase se distrae charlando con Andrea, pero como ella no está hoy seguramente se esté aburriendo.

—¿A qué hora te vas a tu pueblo, Marcos? —pregunta finalmente, y yo sigo a lo mío.

—A las siete me tengo que ir de aquí —contesta mi amigo sin dejar de mirar la tablet.

—No sé si nos dará tiempo a terminar —comenta Daniel mirando su reloj de pulsera.

—Lo que falte lo hacéis vosotros —declara Marcos, y dejo de estar a lo mío.

Mis ojos lo miran fijamente mientras contengo la respiración. ¿Nosotros? ¿Nosotros refiriéndose a Daniel y a mí? ¿Solos? ¿Daniel y yo solos? ¿Por qué mi único amigo me quiere torturar de forma tan cruel?

—Yo no me puedo ir tarde —declaro como excusa.

No me puedo quedar sola con Daniel, no estoy preparada para algo así.

—Te puedo acompañar a casa después... Vives cerca del Insti, ¿no? —propone.

—Sí, pero...

—No me importa, mi madre no llega hasta la madrugada. Trabaja en un bar y hasta que no cierra, no sale. Los viernes no la suelo ver.

Todo lo que dice me perturba, me agita y me impide razonar. No sé qué contestar. Las relaciones sociales nunca han sido lo mío, pero esta situación es, sin duda, una de las peores experiencias.

—Puedo decirle a mi padre que venga buscarme... —digo, pero no soy capaz de terminar la frase. ¿Por qué he dicho eso? ¿Que tengo... nueve años? Hasta yo sé que ha sonado patético y raro, la expresión desconcertada de Daniel es la prueba.

—Está de broma —suelta Marcos y por primera vez en días dejo de odiarlo.

—Ahh... —Daniel se ríe y yo también sonrió, con una cara de estúpida que no veo, pero intuyo.

Prefería la parte en la que no hablábamos, la verdad. Era más fácil para mí. Necesito centrarme y ordenar mi cabeza ante lo que puede pasar, lo que no, y cómo podría tornarse la situación. O, al menos, hiperventilar en soledad. Así que pregunto por el baño y huyo hacia allí en cuanto Daniel me dice que está al fondo del pasillo.

Entre las cuatro paredes del aseo suelto un profundo suspiro. Esta situación me queda grande. Intentar mantener una conversación o algo parecido con alguien normal es complicado para mí, más si le añado la presión de poder gustarle, y el hecho de que yo quiero gustarle porque él me gusta, un poco… o más que un poco.

—Durante todo este tiempo él ha sido amable contigo, no se ha burlado de ti y, si realmente le gustas algo, pues... tal vez también esté nervioso —digo a mi propio reflejo del espejo sobre el lavabo—. Tranquila. Puede que sea como Marcos y no como Héctor —intento convencerme a mí misma.

Tras tomar aire con calma salgo del baño y regreso al salón, donde Marcos y Daniel siguen trabajando, pero manteniendo una conversación entre ellos. Hablan de sus pueblos. Al parecer, Daniel se lamenta de no poder irse también a su propio pueblo durante este puente. Tiene allí a sus mejores amigos y siempre se lo pasa genial.

—Es... es la foto de tu Whatsapp. Quiero decir... si ese es tu pueblo, El de la foto de Whatsapp —me animo a participar en la conversación.

—Sí. Es una foto de cómo lo ves cuando dejas la carretera para entrar a él —me explica—. ¿Dónde está tu pueblo?

—No tengo —contesto—. En vacaciones solemos visitar alguna ciudad, hacer turismo. Mi madre es guía turística aquí, en el centro. Tiene conocidos en otros sitios, agencias de viajes y esas cosas —relato sin darle mucha importancia. Sin embargo, la expresión de Daniel cambia según voy hablando y parece impresionado por lo que digo.

—Eso mola un montón —asegura—. Conocerás mil sitios. —Me encojo un poco de hombros, pero asiento—. Yo, como mucho, he ido a la costa...

Sonrío mientras ocupo de nuevo mi sitio para seguir con el trabajo. Estoy más relajada, sin presión ni nada que me haga sentir incómoda o insegura, continúo hablando con Daniel sobre viajes, vacaciones y todo eso. Sin profundizar mucho, aunque resulta agradable.

No le parece aburrido o tedioso que visite museos y que casi todo lo que haga en vacaciones sea cultural y, si se lo parece, al menos no lo dice ni lo refleja. Al contrario, le resulta interesante, o eso dice. Eso me gusta, me ilusiona. No suelo sentirme así.

—Los padres de Anat son muy interesantes. Ella no se da cuenta, porque son sus padres, pero molan mucho —asegura Marcos, que hasta ese momento de mi vida era el único que pensaba que mi familia no era tan moñas, sino diferente, simplemente.

Daniel asiente mientras yo me pongo un poco colorada, no tengo por costumbre que se hable de mí, y menos que sea para bien.

—¿Y Egipto? ¿Has estado allí? —me pregunta con curioso interés Daniel, pero niego con la cabeza.

—Queremos ir cuando cumpla los dieciocho. Es un sitio especial para mí y mi madre quiere que lo conozca en una fecha importante. Además, mi padre considera que es un lugar que se aprecia siendo mayor —explico mientras le paso a Marcos folios marcados sin dejar de adelantar el trabajo.

Casi todo el rato he estado con la cabeza agachada y los ojos en las hojas para no mirar a nadie, y menos a Daniel, si le miro me altero. Por eso no me he percatado de que su distancia a mi asiento se ha acortado. No sé cuándo, tal vez al ir al baño, pero él se ha movido junto con su ordenador y le tengo justo al lado, casi hombro con hombro.

—Anat es egipcio —dice comprendiendo por qué Egipto es tan especial para mí—. Lo busqué.

Esa afirmación me deja sin respiración y no sé qué decir, pero no puedo evitar levantar la vista y mirarlo directamente. Tanto dentro de mi cabeza como en voz alta, en este u otro universo, que alguien se moleste en buscar el origen de tu nombre significa algo, de eso estoy segura.

—A mí Egipto me fascina, es tan misterioso —comenta ante mi silencio—. ¿Conoces toda la historia detrás del descubrimiento de la tumba de Tutankamón? —Asiento—. Claro que la conoces, ¡qué pregunta! —alega sonriendo—. Seguro que sabes hasta más cosas que yo.

—No..., tal vez no. Me gusta más la mitología, la base cultural y las costumbres sociales que tenían en la antigüedad que las historias truculentas sobre maldiciones... El misterio no es lo mío —contesto.

—¿En serio? ¿No te parece interesante todo lo que les pasó a los que estuvieron relacionados con el descubrimiento y todo eso? —pregunta incrédulo, y hasta me siento decepcionada yo misma por no tener eso en común con él, pero no lo tengo, qué le voy a hacer...

—Anat tiene una genuina animadversión, como dice ella, a lo oscuro y misterioso —dice Marcos con cierta sorna—. Odia Halloween, y todo lo relacionado con lo macabro o terrorífico.

—¿Todo? —pregunta Daniel verdaderamente sorprendido.

No contesto, aunque siento los ojos de ambos chicos puestos en mí. Me limito a mirar con seriedad a Marcos. Eso que ha dicho de mí me ha molestado. Aunque no me siento enfadada, sino herida. No tenía por qué haber comentado nada de eso, y menos con ese tono.

Justo cuando comenzaba a sentirme a gusto, mi mejor amigo me ha recordado por qué toda la vida he sido un bicho raro, y eso hace que se desinfle mi ánimo y motivación.

—Si no nos centramos, no vamos a terminar esto —comento, y me centro de nuevo en los folios frente a mí. 

—Uff... yo me tengo que ir ya, son menos cinco —suelta entonces Marcos.

¡¡Queda muchísimo por hacer aún!!

—Bueno, ya terminamos nosotros —responde Daniel—. No hay problema.

Me gustaría decir algo, pero no lo hago. Me quedo pensativa. Ahora mismo todo el entusiasmo que sentía ha desaparecido, me siento rara, diferente y para nada cómoda con la situación. Pero no hago nada y Marcos se va, dejándome sola.

No voy a pensar en nada que no sea el trabajo. Ni siquiera en que es la primera vez en mi vida que estoy en una casa a solas con un chico, ni que ese chico ha buscado el origen de mi nombre por voluntad propia... Pero lo estoy haciendo, estoy pensando en ello.

—¿Quieres más Fanta? —pregunta Daniel, despertándome de mi embotamiento mental.

Niego con la cabeza nerviosa, el asiente y comienza un incómodo momento de silencio. Un largo e incómodo momento de silencio.

—Será mejor que terminemos esto. No quiero llegar tarde a casa... —propongo, y tomo la tablet que hasta ese momento estaba usando Marcos, pues terminado el guion de la presentación, podré irme.

En silencio Daniel asiente y, tras aclararse la garganta con un poco de disimulo, se centra en la pantalla de su ordenador. Pero al cabo de unos minutos, y sin ningún motivo, toma de nuevo la palabra.

—Yo odio El Rey León —comenta y me quedo desconcertada, no entiendo a qué viene eso—. En mi antiguo colegio todos me llamaban Timón, como el bichejo ese que va con el jabalí.

—Suricato, es un suricato —digo, aunque asiento cuando me mira para que continúe hablando. Sé lo qué quiere decir, entiendo lo que me está contando y siento, por primera vez en mi vida, que alguien me entiende también a mí.

—Era pequeño, muy muy bajito cuando era un crio, ¿sabes? Y no sé a quién se le ocurrió que me parecía a ese dibujo animado —sigue explicando, y sus palabras me emocionan, aunque no pueda explicar el porqué, siento un nudo en la garganta—. A la gente le parecía gracioso, pero a mí no.

—No es gracioso...

—No, no lo es para nada —asiente.

7 Inimaginable situación

De todas, de todas todas, absolutamente todas las ideas, hipótesis y figuraciones que me había hecho en la cabeza sobre esta tarde con Daniel, ninguna incluía que él pudiera entender lo que yo siento, lo que vivo cada día y cada vez que alguien me llama Miércoles.

Saber que él ha pasado por algo semejante en su antiguo colegió, que lo siguió sufriendo incluso tras pegar el estirón en la adolescencia, y que por ello conoce lo frustrante que resultaba ser molestado por algo que no podemos cambiar, me hace sentir tan cercana a él que ya no estoy nada incómoda.

La hora y media que ha trascurrido tras la marcha de Marcos se pasa volando. Hemos hablado, bromeado incluso, y está siendo genial. Es lo más genial que he vivido en mi vida. Aunque parezca una tontería sin importancia y de lo más convencional lo que hacemos, para mí es uno de los mejores momentos de mi vida.

Me encanta cómo sonríe cuando digo algo ingenioso y, sobre todo, me encanta sentirme tan confiada como para decirlo.

Le he hablado de Morrigan y de que quiero ir a una excavación arqueológica en verano, y él me ha contado que está comenzando a ahorrar para recorrer Europa en tren antes de la universidad. Me explica que su hermano mayor, que vive por su cuenta desde el año pasado, lo hizo y lo ha convencido para que él también lo haga. Realmente le gusta mucho viajar y todo lo que le cuento de los sitios que he visitado le interesa. ¡¡Me siento tan bien!!

—Entonces... ¿No tienes ningún plan para todos estos días? —pregunta titubeante, llevando su mano a la nuca, cuando le digo que estas fiestas no iré a ningún sitio porque es cuando más trabajo tiene mi madre.

—No... —Muevo la cabeza negativamente mientras voy recogiendo las cosas.

Ya hemos terminado tanto el guion como la presentación en PowerPoint, y ha quedado realmente bien.

—Claro, Halloween es para ti como un safari por la sabana para mí, supongo —comenta, y el símil me parece tan acertado que sonrio en lugar de desmotivarme.

—No es que odie todo lo que tiene que ver con el terror, es que nunca me he sentido interesada por ello, y a eso se une lo demás... Así que en el fondo toda esa temática es un mundo desconocido para mí. Me he centrado en otras cosas —alego, porque me ha quedado claro que a él todo eso le rechifla y no quiero que piense que tengo algo en contra ni nada así—. Puede que sí me guste. He estado pasando lo que extrajiste de mis apuntes sobre Halloween y su origen en la cultura Celta, que era su año nuevo, marcaba el fin del verano y todo eso, parece muy interesante, al menos si no pienso en cómo Halloween me afecta a mí.

—A lo mejor, si pruebas algunas cosas, no te disgustan —insinúa—. No digo que la peli de los Addams te pueda agradar, pero...

—Puede —respondo encogiéndome de hombros, y miro que no quede nada por recoger, ni ningún motivo para que no me vaya—. Esto ya está. Así que...

Recojo mi cazadora del respaldo de la silla, mostrando que me voy a ir, y Daniel asiente mirando en derredor antes de hablar.

—Te acompaño...

***

Tengo una extraña sensación de tristeza dentro de mí. Mientras miro a Daniel de reojo sentado a mi lado en la parada del autobús, no puedo evitar temer que esa tarde se convierta en un simple recuerdo y jamás se vuelva a repetir.

—¿Le vas a mandar la presentación a Andrea? —pregunto, pues es lo único que se me ocurre en esos momentos.

—Sí, aunque sé que no lo va a mirar. De hecho, me conformo con que lea el guion.

Me encantaría que se me ocurriese algo para alargar este momento, más aun al divisar calle abajo el bus que tengo que coger de regreso a casa.

Sin contener un suspiro me incorporo y Daniel me imita al identificar también el vehículo. Sin embargo, para mi asombro, del bolsillo de su cazadora saca la tarjeta de trasporte y lo miro desconcertada.

—Te acompaño a casa, es tarde.

—No hace falta. —Niego con la cabeza incrédula—. Vivo a poco de la parada, y...

—Bueno, no tengo nada mejor que hacer —replica, y decido no discutir porque no quiero que cambie de idea.

Subimos al autobús en silencio y lo sigo hasta la parte trasera, donde me siento a su lado.

Ahora vuelvo a estar nerviosa, pero no por miedo o desconfianza, sino de pura expectación. No sé si estoy loca, pero yo veo señales. Solo tengo para comparar lo que sé de las series de televisión y libros románticos, pero... para mí que esto son señales de algo.

Temo ponerme en plan pava, como al comienzo de la tarde, pero me siento tan nerviosa que me traicionan las neuronas. Por suerte, Daniel está mirando distraído por la ventana y no se percata de cómo retuerzo mis dedos nerviosa. Hasta que se gira hacia mí.

—Gracias por acompañarme —digo intentando disimular mi agitación.

Cuando me encontraba horas antes en la misma situación con Marcos sentado a mi lado no me pareció que los asientos estuvieran tan cerca...

—De nada...

Nos volvemos a sumir en un silencio incómodo.

—Entonces... ¿No has visto ninguna película de miedo, nunca? —pregunta, pero su tono no parece demasiado asombrado, y yo niego con la cabeza tras hacer que pienso en ello un par de segundos.

—Ni siquiera sabía de qué era la camiseta que llevabas el otro día... —comento, pero me callo rápidamente, porque recuerdo que reparé en ella en especial por la teoría de la belleza burtoniana de Marcos... y no quiero tener que explicar nada de eso.

—¡Venga! ¿No conoces nada de Tim Burton? —Ahora si está sorprendido.

—No sabía que era un delito —contesto ante su reacción.

—No todas sus pelis son de miedo, de hecho ninguna lo es realmente..., pero tiene un estilo... Sí que es gótico y así, pero es genial —explica entusiasmado—. Deberías darle una oportunidad.

—Vale... —acepto—. Ya te he dicho que intentaré ir conociendo un poco todo eso. Sin prejuicios.

—Pregúntame, de eso sé tanto como tú de historia —asegura y sonríe.

Cada vez me gusta más verlo sonreír. Tiene una sonrisa tan jovial y natural que me contagia, y termino sonriendo yo también.

—Me bajo en esta —digo, pues reconozco las cercanías a mi casa en lo que veo detrás de él por la ventana.

Me incorporo lentamente para dirigirme hasta la puerta. Mi cuerpo está tan titubeante que temo perder el equilibrio por los vaivenes del autobús.

Al descender del vehículo, aunque no hace verdaderamente frío en la calle, me encojo dentro de mi cazadora en un movimiento involuntario para hacerme pequeña. Daniel me sigue en silenció, hasta que suelta un sonoro bostezo que me hace girarme. «¿Se aburre conmigo?» me pregunto con temor.

—Lo siento... Es que me acoté tarde ayer —dice y se pone a mi altura—. Los jueves me acuesto súper tarde, me quedo viendo la tele hasta las mil.

—¿Solo los jueves?

—Sí, echan varias cosas que me gustan, y encima de madrugada, porque son de misterio —comenta mientras avanzamos por mi calle—. Pero por eso es mi día favorito también.

—Pensaba que para todo el mundo el mejor día era el sábado —asevero, de hecho era una de las cosas que me hacía sentir normal. Pues me gustaba ese día porque no tenía que ir a clase y, al día siguiente, tampoco.

—Supongo que seré raro —alega y me vuelve a sonreír.

Contengo un suspiro al verlo, cada vez me parece más mono y encantador.

Llegamos a mi portal, cuya presencia jamás me había parecido tan desalentadora, y no sé qué decir o hacer, así que me repito:

—Gracias por acompañarme. —Me encojo más en mí misma y busco las llaves de mi casa en el bolsillo.

—De nada, en serio —niega—. Espero que te animes con lo misterioso.

—Lo haré.

Titubeamos. Nos miramos. Cogemos airé. Me fijo en las motas ámbar de sus ojos verdes. Titubeamos. Seguimos mirándonos. La estructura de su cara me parece muy atractiva. Soltamos aire.

—Tendremos una nota brutal con el mural —comenta asintiendo convencido.

—Sí... supongo…

—Y ha estado bien vernos fuera de clase —declara, con cierto titubeo.

—Sí, mucho —digo sonriendo más cómoda. Noto que él también está nervioso por algo y eso me calma.

—Podríamos hacerlo más veces, ¿no te parece? —propone y, al hacerlo, su tono se vuelve más seguro, lo que me vuelve a poner nerviosa.

No entiendo el porqué, pero su seguridad es inversamente proporcional a la mía.

—Claro, estaría bien —respondo y me giro para abrir la puerta del portal. Siento una terribles ganas de salir corriendo, pero no sé el motivo—. Ya nos veremos.

—Hasta la vista... —Le escucho con un tono que intuyo es un tanto desalentado.

Sonrio nerviosa, despidiéndome al entrar en el oscuro portal, y al dar al interruptor y escuchar la puerta que se cierra tras de mí, suelto un enorme suspiro.

Daniel se aleja por la calle y, debido al cumulo de nervios y sensaciones que siento dentro de mí, me pongo a subir las escaleras de dos en dos. Recuerdo que vivo en un sexto cuando voy por el tercero. Pero me da igual.

Aún no doy crédito a todo lo que ha sucedido a lo largo del día. Un día que, posiblemente y pese a todo, es el mejor de toda mi existencia hasta el momento.

***

Incluso habiendo realizado uno de los esfuerzos físicos más increíbles de mi vida al subir hasta mi casa corriendo, dado que en Educación Física intento hacer lo mínimo, soy incapaz de conciliar el sueño hasta bien entrada la madrugada. Mi mente no deja de rememorar pedazos de conversación con Daniel, gestos y detalles.

Cuando despierto el sábado no me sorprenden las ojeras que se han instalado bajo mis ojos. Doy gracias porque nadie pueda verme, porque literalmente doy miedo.

Aun así estoy feliz.

No puedo dejar de sonreír recordando la tarde anterior. ¡Fue genial!

Recibo un Whatsapp de Marcos. El muy curiosos me pregunta por el trabajo, pero sé qué es lo que realmente le interesa. Tras decirle que terminamos todo y lo enviamos por correo con las indicaciones, deja de disimular y comienza a interrogarme, pero no digo nada. Es curioso, pero evado contarle lo que realmente siento. Quiero quedármelo para mí.

Sinceramente, tengo miedo de que esto no sea nada. De que, pese a que para mí ha sido lo mejor del mundo estar ayer tarde con Daniel, y todo lo que hablamos y compartimos signifique un montón, realmente no sea para tanto.

Pondría la mano en el fuego porque hay señales inequívocas de que le gusto. Pero no sé si de hacerlo me quemaría. No lo sé...

Quiero quedarme con esto, con el recuerdo, la experiencia y lo que siento para mí, sin que Marcos diga nada, ni opine o lo infecte todo con sus fantasías.

Aunque mi comportamiento no pasa desapercibido a mis padres. En el fondo son quienes más me conocen en el mundo. Es evidente que están sorprendidos por mi buen humor y por mi cara de embobada.

—Ese chico que vino a buscarte ayer... El tal Marcos… —comienza a decir mi padre durante la comida—. ¿Es un amigo o solo un compañero?

—Es un amigo —comento—. Es mi amigo gay.

Esa afirmación me hace sentir una chica moderna, como las protagonistas de las series del canal Cosmopolitan y esas cosas. Además, que aclare ese punto hace que mi padre pierda por completo el interés en Marcos, lo que a mi madre le causa gracia. Su mirada y media sonrisa lo confirman.

Mi móvil vuelve a sonar, y lo miro sorprendida, descansando en el sofá a unos metros.

—Estamos comiendo —indica mi padre.

No replico. Es una norma que impuse yo misma porque odiaba que mi madre hablase en la mesa con su hermana, que no sé por qué llama siempre durante el almuerzo. Pero, en dos ocasiones más, mi móvil suena y me pongo súper nerviosa. Esa insistencia me hace arder de curiosidad. Aunque nada es comparable a la agitación que siento cuando, tras recoger la mesa, miro que el remitente de los mensajes es Daniel.

Como si fuera una adolescente normal, con una vida social interesante, me encamino a mi dormitorio, me encierro y es entonces cuando los abro para leer.

Sufriendo un colapso total.

«Hla!

Oy iba l cine cn m hrmano pro n pde. Tngo ls entrdas. Qeres venr cnmgo y dr una optunidd al msterio?».

«L peli n s d trror».

«S a ls 6. dme si pdes venr».

Necesito sentarme en la cama porque me flojean las piernas. No puedo asimilar que esto sea cierto.

Daniel me está invitando al cine, a mí. Me está pidiendo ir al cine con él.

Siento que me falla el corazón, que no recuerdo cómo debo respirar correctamente, y que mi cerebro no coordina como debe.

Esto es demasiado para mí.

«¡¡Tienes que contestar, pava!!» Escucho el último resquicio de sentido común que queda dentro de mi cráneo.

Alterada, intento centrarme y escribir una respuesta.

«Estaba comiendo. No vi los mensajes hasta ahora. Lo siento».

Lo envío, y me doy cuenta de que parece que declino la invitación. Ese "Lo siento" suena a negativa.

«Me gustaría ir al cine»

Me doy cuenta que lo que estoy enviando es muy críptico (palabra de mi padre). Así que sigo mandando mensajes absurdo, cortos y que demuestran que esta es la primera vez en toda mi existencia humana que recibo una invitación semejante.

«Qué peli es?».

«Y dónde está el cine?».

«Cuánto te tengo que pagar por la entrada?».

«Tengo que hablar con mis padres».

Esa cantidad de mensaje me hace tener la idea de que, a partir de mañana, habrá una nueva acepción en la enciclopedia para el término "Pava" en la que pondrá: "Dícese de aquella persona de género femenino, con escasa experiencia en la relaciones sociales, que tiene dificultad para relacionarse y, por ello, se expresa a través de frases absurdas y sin sentido. Ejem: Anat Oliveira". Y, obviamente, mi foto figurará al lado.

«Carrie, d Stephen King. Cine Septimo Arte dl brrio. Dme si peds».

Me parece cómico que no pueda escribir “barrio” correctamente, pero sí Stephen King, y no puedo evitar sonreír. Tengo que pedir permiso a mis padres, y no sé ni por dónde empezar, porque, sencillamente, nunca, nunca jamás lo he hecho.

Puede que esto parezca increíble, pero es así. Mi único amigo en los últimos años es Marcos, y solo somos amigos del colegio. Él sale con sus compañeros de baloncesto, pero no conmigo. Nunca nos vemos fuera del colegio si no es para algún trabajo. Nunca veo a nadie fuera del colegio si no es relacionado para algo de clase.

Tengo el convencimiento de que, si les digo que he quedado con alguien, que además es un chico y no se trata de mi amigo gay, para ir al cine, me atosigarán a preguntas. Mi madre piensa que es mi amiga, pero no quiero que lo sea ahora mismo, y mi padre dejó de asimilar que seguía creciendo tras cumplir los diez años... Así que no me queda otra que mentir.

Coartada: Me voy a la nueva biblioteca a una de esas actividades que hacen de vez en cuando... Siempre digo que quiero ir, pero nunca lo hago porque me da pereza.

Le miento a mi madre antes de que se vaya al trabajo, y se lo digo a mi padre cuando paso por su despacho de camino a mi dormitorio de nuevo. Ninguno se sorprende ni le da importancia. Lo único que mi padre me recuerda es que tengo que sacar a Morrigan antes.

«Sí, puedo».

¿Debería haber añadido un emoticono con el mensaje?

«T pso a bscar a la 5».

Me quedo desconcertada, la película no empieza hasta una hora después y el cine está a nada de mi casa...

«Tengo que sacar a mi perra».

No sé si esto que le acabo de enviar es un "no vengas tan pronto" u otra cosa, no sé qué he querido decir. Estoy demasiado nerviosa para ello.

«T acmpaño. M gstan ls perros».

Recibo como respuesta seguidamente.

«Vale, :)».

Tal vez hubiera sido mejor mandar un giño... No sé. Pero voy avanzando.

¡Un momento! ¿Por qué pienso en el estúpido emoticono? ¡¡En tres horas iré al cine con Daniel!! ¡En dos vendrá a buscarme!

No sé si aventurarme a llamarlo cita, pero aun así siento que me voy a desmayar...

8 Prefiero los jueves

Es una suerte que mi padre viva en su mundo de estudio, enfrascado en sus libros, los trabajos de sus alumnos y demás, porque si no, ya se habría percatado de que mi comportamiento no es para nada normal. ¿Cuándo me he pasado yo una hora en el baño?

Sin embargo, de momento llevo cuarenta minutos encerrada desde que apagué la ducha y ni me he puesto aún a alisarme el pelo siquiera. No tengo mucha maña con lo relacionado con la belleza cosmética. Tan solo me arreglo cuando asisto a una boda, bautizo o cosas así, y también a algún evento importante relacionado con los empleos de mis padres. Es decir; sé usar base de maquillaje, rímel y esas cosas, pero soy físicamente incapaz de hacerme la raya del ojo.

Desisto, iré arreglada, pero natural.

Nunca me maquillo para ir a clase. Realmente pocas chicas lo hacen, y no quiero presentarme ante Daniel no siendo yo. Pero quiero estar así como guapa para él. Lo reconozco.

Me voy a poner un vestido de tela gruesa, con cuadros marrones y naranjas. Como es sin mangas aun siendo de invierno, por debajo usaré una camiseta ceñida naranja de manga larga y medias tupidas de tono chocolate, mis botas de media caña marrones y la cazadora del mismo tono. Creo que iré diferente a como suelo acudir a clase, pero tampoco llamaré la atención en exceso.

Queda poco menos de una hora para que venga Daniel y estoy... ¡histérica! Pero aún me pongo más nerviosa al secarme el pelo, porque no tengo que concentrarme ni nada y dejar que mi mente divague en pensamientos es peligroso.

Con mi pelo seco y peinado, solo recogiendo los mechones laterales tras mi cabeza con una pinza, me encuentro dispuesta y preparada. Aprovechando que mi padre está encerrado en su despacho, me dispongo a sacar a Morrigan. Solo lo aviso con una voz y salgo de casa con mi perra atada a la correa.

«Estoy en el descampado frente a la parada del bus».

Envío por Whatsapp a Daniel, a pesar de que odio esperar porque me pone nerviosa y alterada. Sin embargo, es preferible esperar a Daniel en la calle que dejar que llame a mi casa y mi padre haga preguntas. Por suerte parece que la puntualidad es una de sus virtudes, pues aparece poco antes de las cinco.

Cuando me identifica en mitad del solar de tierra se queda algo estupefacto, frenando sus pasos por un par de segundos, así que soy yo la que se aproxima hasta su altura para saludarle.

—¡Vaya...! Estás... diferente —comenta llevando la mano a su cuello.

Me quedo sin saber qué decir, eso no es completamente un halago, así que temo que no le guste mi aspecto. Si algo puede ser malo, tratándose de mí, seguramente lo sea. Tal vez le parezca que me he arreglado demasiado o mi aspecto no le agrade.

¡Puede que ahora piense que me tomo esto como una cita cuando no lo es!

A fin de cuentas, me ha invitado porque ya tenía las entradas, y los del colegio vieron la película ayer, los oí comentarlo en clase durante la semana. No me ha invitado porque quiera ir conmigo, sino porque no tiene a nadie más...

Me encojo de hombros comedida y desvío la mirada, convencida de haber dado demasiada importancia a algo que no la tiene. Él no luce muy diferente al aspecto con el que viene a clase cada día, así que, de todas todas, me he excedido en mi atuendo.

—¿Desde cuándo tienes al perro? —me pregunta parándose a mirar a Morrigan a mi lado.

—Es perra, se llama Morrigan... la tengo desde hace cinco años —contesto sin mirarlo.

—Parece más mayor —dice extrañado.

—Lo es, tiene cerca de diez años... La adoptamos en la perrera —aclaro sin darle mucha importancia.

—¿En serio? Eso es...

—¿Raro?

—¡No! Bueno... sí, un poco. Pero no raro malo, sino... ya sabes... Mucha gente dice que adoptaría perros en la perrera y todo eso, pero luego compran uno o se quedan con el cachorro de un amigo que ha criado y esas cosas. Nunca había conocido a nadie que acogiera a un perro que realmente fuera de la perrera, y menos aun así de grande, adulto —explica un poco nervioso—. Es algo genial.

Sonrío levemente, satisfecha con lo que ha dicho, justo cuando Morrigan se acerca a nosotros, curiosa, y se pone a olisquear a Daniel.

—Hola, bonita —miente... porque Morrigan no es bonita, es adorable, pero no bonita—. ¿Qué pasa, chica? —La acaricia con confianza, y ella se tira sobre el suelo de tierra para que le rasque la panza, cosa que le encanta—. ¡Qué simpática es!

—Sí... —admito. Mi perra tiene mejores dotes sociales que yo, las cosas como son—. Es cariñosa. Todos los perros como ella lo son si les dejan.

—Ya..., pero parece lo contrario, es tan grande... —comenta sin parar de juguetear con ella.

Así pasa casi media hora. Realmente a Daniel le gustan los perros, pues con Morrigan está tan cómodo que creo que hasta se llega a olvidar mi presencia.

***

Después de subir a Morrigan a casa, regreso con Daniel a la calle y nos encaminamos al cine. En bus está a pocos minutos, pero andando tardamos unos veinte, un poco más con el paso tranquilo que llevamos.

—¿Cuánto te tengo que pagar por la entrada? —pregunto, ya que él no ha contestado al mensaje en el que se lo pregunté.

—Nada, mujer. Te invito —contesta relajado—. Además, igual la película no te gusta.

Vuelvo a quedarme sin palabras, pero, por mucho que intento aportar algo a la conversación, no se me ocurre nada. De hecho no soy ni capaz de mirarle directamente, a lo más que llego es a llevar mis ojos de soslayo hasta él por un segundo o menos, para volver a fijarlos en el suelo.

Siento como si todo lo vivido ayer se hubiera desvanecido, volviendo a estar presente mi genuina inseguridad y miedos por encima de todo.

—Aunque..., si prefieres ver otra película, podríamos intentar cambiarlas. A mí no me importa —comenta Daniel.

—No, es igual. Ahora casi todas las películas son de miedo o así..., me da igual esta u otra —contesto—. Si quieres ver esta, ¿por qué no?

—Es un remake, ya he visto la anterior y me he leído el libro. De verdad..., si quieres ver otra —insiste.

Parecemos dos besugos manteniendo una conversación absurda.

—Y, ¿de qué va? Cuéntame un poco el tema, así te digo si quiero o no —propongo.

—Bueno... es la historia de una chica a la que la humillan en el colegio porque es un poco siniestra —comienza a explicar y, desde esa primera frase, estoy convencida de que no quiero verla, al resto de lo que explica no le presto mucha atención, porque no quiero ver una película de miedo que es tan parecida a mi vida desde el principio.

—Si hay otra que quieras ver, así podrás ir a ver esta con tu hermano como querías —indico y él parece conforme.

Al llegar al cine, Daniel intenta convencer a la taquillera de que nos cambie las entradas para otra sesión, pero ella dice que eso va contra las normas de la empresa y que no se puede hacer, no se cambian las entradas ni se devuelven, a no ser que sea por un fallo en las instalaciones o culpa del cine.

—Lo siento —dice derrotado Daniel cuando nos apartamos de la taquilla para que otros espectadores compren sus entradas.

—No pasa nada... —contesto, pero sin ganas.

—La próxima la eliges tú, ¿de acuerdo? —propone animado, y me deja muy desconcertada. ¿Próxima? ¿Habrá una próxima? ¿Está pensando en que vayamos al cine en más ocasiones? ¿O solo lo dice para sentirse mejor? No sé si hacerme ilusiones o no. Me siento tan confusa—. Compremos palomitas.

—Pero te invito. Tú has pagado las entradas —propongo mientras nos dirigimos al bar del cine—. ¿Qué quieres?

Ambos miramos las ofertas en los letreros luminosos.

—Lo que mejor sale es un Combo Dúo, ¿te parece? —me indica y asiento con la cabeza.

En unos minutos va a comenzar la película; hemos pasado mucho tiempo con Morrigan, además de tardar en llegar y discutir con la taquillera, así que debemos darnos prisa. Para que nadie se nos adelante a pedir, Daniel se acerca al mostrador y me pone a su lado, cogiéndome por la cintura. Ese gesto me acelera el pulso por completo, pero él parece indiferente a lo que acaba de hacer.

Mientras hace el pedido, su mano sigue ahí, rodeando mi espalda, apoyada en mi cadera. Igual que mientras saco el dinero de mi cartera y se lo tiendo para pagar. Ni siquiera soy capaz de comprobar si el cambio es correcto cuando me dan la vuelta. Solo puedo pensar en su cercanía, en su contacto y en que no sé qué debo hacer, aparte de contener la respiración. Él parece que ni repara en ello, mira en otra dirección distraído mientras esperamos a que nos sirvan. Hasta que no ponen frente a nosotros los dos grandes vasos de refresco y el descomunal cubo de palomitas, no aparta la mano de mi costado, pero pese a ello yo sigo nerviosa.

Me dejo llevar, lo sigo hasta la sala, y me siento donde señala que marcan nuestras entradas. Hasta que no estoy acomodada, no me percato que aún llevo la cazadora, y me incorporo para quitármela y ponerme cómoda. Reparo en cómo Daniel se fija en mí de arriba abajo, y una leve sonrisa curva sus labios. Tal vez lo que dijo al verme no fuera algo malo, sino todo lo contrario.

Ese pensamiento hace que me ponga más nerviosa aún.

Justo cuando me siento de nuevo en mi butaca, apagan las luces y mis palpitaciones aumentan el ritmo.

—¿Quieres? —Me ofrece el cubo de palomitas. Asiento y tomo un puñado de ellas entre mis dedos, a pesar de que solo la mitad llegan a mis labios. Estoy demasiado nerviosa para coordinar, pero la oscuridad encubre lo patosa que resulto—. Es genial que aceptaras venir, aunque la película no te haga mucha gracia.

—Bueno, te dije que intentaría ir conociendo estas cosas —contesto, sabiendo que si estuviera cómoda le hubiera dicho que, al ser de miedo, es normal que gracia no me haga o algo más ingeniosos. Aunque la penumbra me oculta y no estoy tan avergonzada.

—Sí, pero dudaba que aceptases a venir —comenta—. Ayer me lo pasé bien contigo. Me gustó conocerte más. —La pantalla se ilumina antes de que pueda responder y temo que sea evidente que esas últimas palabras me han sonrojado. Sin embargo, aún la luz es muy escasa y me siento protegida.

—A mí también me gustó conocerte un poco más... Y hablar de más cosas que de Egipto —apunto más tranquila.

—Te hubiera hablado más en clase, pero antes pensaba que eras la novia de Marcos —declara, dejándome completamente desconcertada, y creo que, pese a la escasa luz, mi semblante muestra mi sorpresa—. Siempre estáis juntos, y él tiene un carácter fuerte, no quería tener problemas. Si no, te hubiera hablado más y, sobre todo, antes.

—Bueno... ya lo has hecho —apunto, y la sonrisa que veo en su rostro me recuerda al día anterior y lo bien que estuvimos juntos, contagiándome para sonreír también.

La película comienza y me recuesto en la butaca, soltando un suspiro. No estoy para nada segura de que me vaya a gustar, pero voy a intentarlo. Aunque requiera un esfuerzo.

***

Creo que, de todas las películas del mundo, la elección de Carrie de Stephen King ha sido la más nefasta sin lugar a dudas. Abuso escolar, bromas crueles y una cita con un chico popular que acaba de la peor manera posible... No podría haber peor contenido para una película a mi gusto, en especial si se trata de una cita o algo similar.

He pasado todo el largometraje recogida en mi butaca, creo que ha habido momentos en los que me he hecho un ovillo, si no físicamente, al menos así me sentía. Incluso la idea de que todo lo que vivo con Daniel sea una broma se ha afincado en mi cabeza. Por ello soy incapaz ni tan siquiera de mirarlo, realmente lo único que quiero es salir del cine y volver a la seguridad de mi habitación.

—No te ha gustado —dice acercándose a mí cuando la película está casi acabando.

Estoy echada al lado contrario de él, y me giro a mirarlo por primera vez, sin disimular una mueca de desagrado.

—Es... No esperaba algo así —confieso.

—Lo siento —dice bajando el rostro con culpabilidad, pero me mira de nuevo, cambiando el semblante por completo—. La próxima la eliges tú, decidido. —La mano, que hasta ese momento tenía descansando en el apoya-brazos que nos separa, se acerca y me acaricia el antebrazo.

El gesto me toma desprevenida y no sé cómo reaccionar. La idea de que esté jugando conmigo, de que todo sea una broma tramada junto a los imbéciles de clase, está enquistada en mi cabeza, pese a que fuera de ella no tenga sentido. Así que solo desvío los ojos al suelo y me encojo de hombros.

Tengo tanto miedo a que él me haga daño, a que se ría de mí, que no puedo confiar en que lo que sucede sea real y de verdad.

—¿Quieres que vayamos a comer algo? —propone cuando las luces se encienden al terminar la película.

—No puedo volver tarde —contesto, y no como excusa. Mis padres piensan que estoy en un taller cultural de la biblioteca, no puedo retrasarme demasiado.

—Entiendo, pero... apenas son las ocho —insiste.

—Ya..., pero no —declino nuevamente.

No estoy siendo nada condescendiente con él y veo su desconcierto claramente, pero no puedo evitarlo. Una parte de mí quiere quedarse más tiempo con él, es la parte que tiene esperanzas e ilusiones, que piensa que algo bueno me puede pasar y que se cree que las tramas de las películas románticas americanas pueden darse en la vida real. Sin embargo, mi parte dominante solo quiere volver a casa y hallarse en un lugar conocido para dejar de sentirse insegura y temerosa.

—Pues te acompaño a casa, si quieres, claro —termina diciendo.

—Sí, está bien —acepto mientras me incorporo de mi asiento.

***

De regreso a mi casa voy más encerrada en mí misma. Tengo la sensación de que algo malo va a pasar, no puedo explicarlo, pero, a raíz de ver la película, algo está intranquilo dentro de mí.

—Ya sabía que la peli no era buena... Es diferente al libro, nunca lo explican bien —comenta Daniel ante mi perpetuo silencio—. Y Aarón me dijo que ellos se aburrieron mucho.

Esa última frase dispara mis alarmas. ¡Los de clase vieron la película el día anterior! Eso es, eso es lo que va a pasar. Eso era lo que estaba temiendo inconscientemente al verla.

—Ohhh... no —digo en voz alta sin poder evitarlo.

—¿Qué pasa? —me pregunta Daniel al que le ha pillado desprevenida mi reacción, como es normal.

—Me van a llamar Carrie... —declaro.

—¿Qué? ¡No! Claro que no —asegura, y me sujeta de la muñeca frenando mis pasos.

—Claro que sí. Si ellos han visto la peli dirán que lo que le pasa a Héctor es porque yo lo provoco. Siempre pasa eso, cada año con Halloween las burlas aumentan y me comparan con todo lo que es grotesco y siniestro de las películas —explico frustrada y sin ocultar mi malestar—. ¡Odio Halloween!

—Pero... No lo entiendo. Tú no eres siniestra, nunca te he visto vestir de negro —indica mientras seguimos parados en mitad de la calle.

—Ni lo harás, evito el negro siempre —admito.

—Entonces, ¿Por qué Miércoles?

—No lo sé. Alguien, supongo, pensó que me parecía, como tú a Timón —explico resignada.

—Pues no dejaré que lo hagan, no dejaré que se metan contigo por eso, ¿vale? —propone con seguridad.

—No, Daniel... —asevero mi negativa con un movimiento de cabeza—. Harán peores bromas si me intentas defender —aseguro.

—¿Qué? No, no dirán ni harán nada.

—Oh, claro que sí. Harán bromas, diciendo que te gusta Miércoles y será peor... —digo, y la carcajada que suelta Daniel me llega a sobresaltar.

—Bueno, no me importa lo que digan eso —asegura, y esa afirmación me acelera el pulso.

—¿Cómo? —pregunto confusa, pero esperanzada también y esperando que sea más claro— ¿Te da igual que te digan eso?

—Prefiero los jueves —apunta divertido, dejándome desconcertada—, ya te lo dije. En días de la semana, prefiero los jueves.

—¿Me tomas el pelo? —cuestiono, no esperaba una contestación así en absoluto y siento que se está riendo de mí—. Eres un imbécil, como el resto.

De un brusco movimiento hago que suelte mi brazo y me alejo de él a paso rápido.

«Prefiero los jueves», ¿qué clase de respuesta es esa? Decididamente Daniel me está tomando el pelo y solo busca reírse de mí.

9 Segunda oportunidad

Me siento desmoralizada por completo. Tengo ganas de maldecir a gritos y lágrima viva, pero no lo voy a hacer. Lo cierto es que no puedo ni llorar de frustración. Porque no entiendo bien lo que ha pasado con Daniel.

La cita, o lo que fuera eso que hemos tenido esta tarde, ha sido un absoluto desastre. Puede que no lo fuera desde el principio, pero que tuvo pocas cosas buenas es algo que no se puede negar. Aunque no fue su culpa, sino la mía. Todos los problemas partían por mí. La película fue una mala elección porque yo no la supe asimilar, todo el tiempo estaba temerosa, y no disfruté de nada por miedo a actuar mal. Además, hice un drama frente a él y lo insulté cuando perdí por entero los nervios.

Definitivamente, las relaciones sociales son algo que nunca llegaré a dominar ni de lejos. Soy una paria social, lo soy y siempre lo seré, no doy más de sí.

¡Pero me gustaría tanto que no fuera así!

Realmente deseaba que este día fuera bien. Lo deseaba más de lo que creía al principio, tengo que reconocerlo. Y aceptar también que Daniel me gusta, me gusta y no solo un poco.

Todo el día de ayer fue fantástico y vi en él a un chico con el que llegaba a identificarme por momentos. Una persona que también tiene inseguridades, que tiene su parte tímida y podría decir que hasta cobarde, porque a él también le han hecho daño sin motivo y sabe lo que eso duele y marca. Y no solo eso, también descubrí en él a un ser individual, alguien que, pese a todo, no ha dejado de ser él mismo, que tiene gustos definidos y no porque sean modas, que tiene muchas cosas claras y me resulta, no solo interesante, sino también cautivador.

Además, me pone muy nerviosa cuando me mira y se acerca, pero no angustiada porque me intimide, como me pasa con otros chicos, sino nerviosa porque sí, nerviosa de una forma diferente. Cuando me sonríe siento algo que se agita dentro de mí y, aparte de sonreír, también es que no sé qué más hacer. Siento cosquillas, pero dentro de mi cuerpo, y no solo cuando me mira, me basta pensar en él.

¿Por qué me he alejado de él? Tal vez eso de que prefiere los jueves no sea algo malo. Puede que solo fuera una broma. Las bromas nunca se me han dado bien. Nunca he entendido qué tiene de gracioso hacer que otra persona lo pase mal o se sienta estúpido, tomar el pelo o confundirla a propósito. Los malentendidos fortuitos ya provocan demasiados problemas como para crearlos con premeditación.

Y pese a todo esto, no le puedo pedir perdón...

Sé que no lo entenderéis y que vais a afirmar que soy una pava elevada a le enésima potencia, pero una parte de mí baraja la posibilidad de que solo quiera reírse de mí. De que haya hecho todo esto confabulado con el resto de clase, para reírse de mí porque me crea que alguien como él pueda prestar atención a alguien como yo.

Eso no sería propio de alguien que ha padecido ser Timón, pero, tal vez, solo quiera sentirse guay y ganarse el respeto de los otros. No sería la primera vez que alguien que también ha sido diana de burlas se ríe de mí solo por el placer de ser jaleado por el resto. La gente es capaz de cualquier cosa por sentirse parte del grupo, yo también deseé integrarme durante mucho tiempo. Y no puedo decir que he evolucionado y me he dado cuenta de que eso era una tontería porque, en realidad, solo me rendí; intenté ser feliz bebiendo limonada porque la vida me había dado limones.

Incluso ahora, hoy mismo, me he tirado una hora mejorando mi aspecto para ser aceptada por un chico... Así que tampoco puedo juzgar a nadie.

Creo que este es uno de esos momentos en el que la gente se refugia en la bebida... Una lástima que mis padres sean abstemios. Aunque, de todas maneras, no me gusta el sabor de las bebidas con graduación.

Me iré a acostar, tal vez con una poco de suerte me despierte y todo esto solo lo haya soñado.

***

La suerte nunca ha estado de mi parte, lo había olvidado.

Resulta que todo lo que pasó ayer fue real, y las manchas de maquillaje en mi almohada son la prueba. Debo de recordar que hay que desmaquillarse antes de apoyar la cara en cualquier superficie, en especial si es blanca. Aunque tengo la esperanza de que mi madre observe que me encuentro en uno de los peores momentos anímicos de mi vida, y pase por alto que hay que lavar mis sábanas.

Paso la mañana leyendo, creo que voy a pasar todo el tiempo haciendo eso. Estoy releyendo Los miserables así que tengo para rato. Además, como es una novela con varias tramas que entrecruzan los caminos de sus personajes secundarios con la de Jean Valjean, pues es poco probable que pierda el interés, aun habiendo leído el libro hace unos años.

Blin Blin

El sonido de mi móvil retumba dentro de mi bolso, y fijo en él mi vista, expectante, como si con solo mirarlo fijamente fuera a sufrir una epifanía o cualquier otro tipo de revelación mística.

Blin Blin

Vuelve a sonar, para que me sea imposible ignorarlo.

Sé que no es Marcos; está en su pueblo distraído, y no le conté nada que le motive a curiosear, así que solo queda una posibilidad... Bueno dos, que sea Daniel o... que sea publicidad, un aviso de algo que no me interesa. Seguramente sea eso.

¡¡Es un Whatsapp... de Daniel!!

Bueno son dos.

«Sento l q dje ayr».

«N qeria q t nfadars».

Leo o, mejor dicho, traduzco o deduzco.

«De acuerdo».

Es mi simple contestación.

Sé que podría decir más, que podría perdonarle o, directamente, confesar que mi reacción fue algo desproporcionada. Incluso podría darle la oportunidad de que se explicase mejor. Pero tal vez sea más orgullosa de lo que imaginaba, pese a que tengo el convencimiento de que lo único que me sucede es que tengo más miedo que en toda mi vida, y prefiero quedarme como estoy a arriesgarme y poder salir más herida de lo que he estado nunca.

Dejo pasar el tiempo e intento centrarme en el maltratado libro que originalmente perteneció a mi padre. No le contesto nada más a Daniel.

Blin Blin

Me saca de la lectura una nueva notificación, justo cuando había centrado mi mente por entero en la historia. Lo que provoca que coja el teléfono soltando un bufido.

«Dje q prfier ls jeves pq t para m n ers mercoles, ers Anat. Y n m imprta q dgan q m gstas...».

No termino de leer o traducir lo que pone, porque no sé si lo que deduzco de esas consonantes solitarias que siembra todo el rato por la pantalla es realmente lo que me quiere decir.

«No entiendo tus abreviatura».

Sé que eso ha sido frío, pero reitero, las relaciones sociales y yo no fuimos presentadas de forma correcta.

Los minutos pasan y no me llega ningún nuevo mensaje, así que deduzco que Daniel ha tirado la toalla y se ha dado cuenta de que soy una chica demasiado complicada o extraña. Lo soy, tampoco es una exclusiva.

Pero entonces...

Blin Blin

«Dije eso de que prefiero los jueves como una broma. Para mi no eres miércoles y nunca lo has sido. Tu eres Anat, no un día de la semana ni nada así. Siento que te enfadaras y lo entendieras mal, no quería reírme de ti. Nadie más de clase sabe lo que te conté de mi otro colegio, solo tu. Yo nunca me reiría de ti. Perdóname».

No sé qué me alegra más, el que haya usado al fin el diccionario del teléfono para escribir con coherencia —pese a que faltan algunos acentos—, o todo lo que confiesa.

¡Oh, claro que sé qué me alegra más!

Lo sé porque estoy llorando, he comenzado a llorar desde la mitad del mensaje, como la pava que soy de los pies a la cabeza. Y no puedo parar de llorar...

Recibo un nuevo mensaje mientras estoy releyendo el anterior con los ojos desbordados.

«Contesta por favor».

Con una sonrisa regada de lágrimas le respondo:

«Yo también lo siento. No reaccioné bien».

Al segundo de enviarlo él comienza a escribir.

«Puedes quedar el martes?».

Esa propuesta me pilla por sorpresa, no esperaba que fuera tan al grano ni a esa velocidad. Me quedo pensativa unos momentos. Sé que algo me comentaron mis padres para hacer estos días, pero no recuerdo de primeras qué era. Sin embargo, en cuanto caigo en que al día siguiente es lunes 31 de octubre, lo recuerdo.

Mi madre está de guía de apoyo en la ruta de misterio y terror que se efectúa en la parte vieja de la ciudad, porque en estos días hay el triple de grupos que el resto del año para las rutas temáticas de terror. Como es una ruta que no suele realizar, nos propuso ir a verla el martes en su última sesión, pero yo, obviamente, decliné la invitación, cosa que no hizo mi padre. Así que puedo quedar sin problemas. De hecho estaría sola en casa, pero invitarle aprovechando la ocasión me altera demasiado el pulso. Sería algo muy rebelde y emocionante por mi parte, pero me acabo de dar cuenta que no soy tan audaz como me gustaría. Si mis padres se enteran por algún motivo me moriría de la vergüenza y también me sentiría fatal... Así que me conformo con ocultar que voy a quedar con un chico. Sigo siendo yo y eso sigue siendo muy «¡¡Whoooo!!» para mí.

«Sí, puedo. Por la tarde».

Aunque pasa un rato hasta que recibo la contestación se vuelve a tratar de un mensaje largo.

«Podemos intentar ver otra película. Puedes venir a mi casa, no hay problema. Tu la eliges esta vez si quieres. Nada de terror ni miedo. Pero tampoco una que suceda en la sabana africana ;)».

No puedo evitar sonreír al leer su mensaje. Todo el malestar que me inundaba un rato antes se ha desvanecido casi por entero, tan solo me queda una ligera sensación de cansancio. Pero que comienza también a esfumarse y dar paso a unas enormes ganas de sonreír.

«De acuerdo ;)».

Realmente sigue quedando algo de temor dentro de mí, no he olvidado mis siniestras teorías sobre que todo sea fruto de una cruel broma de la gente de clase. Sin embargo, me niego a pensar en ello. Quiero que esto sea cierto, deseo que sea de verdad.

Además, sé que Daniel no se inventó aquello de que también se metían con él de pequeño. Es algo que se reconoce, sea por el tono o por cómo te cambian los ojos cuando recuerdas esas cosas, es algo que no se puede fingir. Y por ello confío en él. Confío en que el chico que tuvo que acarrear con un apodo que odiaba no me haría algo cruel y mezquino. Es más, creo que solo alguien como él podría ver en mí algo más que a Miércoles.

***

Me pregunto por qué Daniel ha quedado conmigo el martes y no el lunes por la tarde, pero deduzco que ya tendrá planes, sobre todo siendo el lunes Halloween. Que quiera conocerme más —prefiero evitar otra denominación o calificativo que él no ha llegado a usar—, no le convierte en una persona diferente, y él es un chico al que no le faltan amigos en clase y siempre está rodeado de personas. Puede que no sea como Diego o Héctor, que tienen ese gen de líderes o cabecillas natos, pero sigue estando bien relacionado.

Tener que esperar más de un día para verlo me ha hecho aprender, al menos intentar, a administrar mis nervios. No estoy tan nerviosa como el sábado, ni mucho menos.

El lunes lo paso en mi dormitorio, mi reino y dominio supremo, imaginando y soñando con lo que pueda pasar al día siguiente, incapaz de centrar mi cabeza en ninguna otra cosa: ni libros, ni juegos y, aun menos, estudio.

Cuando por fin llega el martes, mis nervios comienzan a aumentar y, para media tarde, me cuesta mucho disimular normalidad frente a mis padres.

—¿Seguro que no quieres venir? —me pregunta mi madre por tercera vez—. La ruta es muy interesante.

—No, de verdad. Las cosas tétricas no son lo mío. Me entran por un oído y me salen por el otro —respondo bajando la novela que estoy fingiendo leer en la cama.

—Bueno, como quieras...

—¿Quieres que te avisemos cuando se termine y vienes a cenar con nosotros? —propone mi padre.

—¡Ay, sí! Jeremías hace una ruta que termina a la misma hora y hace mucho que no te ve —comenta mi madre, refiriéndose a un compañero suyo que es muy cercano.

—Puuufff... Me da mucha pereza. —Pongo una mueca fingida para no aceptar esa idea.

—Bueno... pues quédate leyendo —se rinde finalmente mi madre.

Espero con paciencia a que salgan de casa y me quedo sin respirar, intentando escuchar el ruido del ascensor para confirmar que se han ido.

Salto de la cama y voy directa al armario. Mi brusca reacción hace que Morrigan levante la cabeza para observar mi inusual comportamiento, pero sin dejar de yacer sobre la alfombra de mi dormitorio.

No me voy a arreglar tanto como el sábado. Pero elijo ropa que me gusta especialmente: unos leggins azul marino, con una camisa beige suelta y una rebeca larga un poco más oscura. De abrigo y calzado lo mismo que la otra vez. Un poco de maquillaje y rímel. Pero para ir cogiendo maña más que nada, y sí, lo reconozco, ir maquillada y sabiendo que algunas imperfecciones no se ven, pues me deja más tranquila.

—Gorda, te vas a quedar sola unas horas. Lo siento, pero es una causa mayor —le digo a Morrigan mientras me cepillo el pelo—. Pero mayor, mayor... Así que te suplico que no me pongas cara de pena que me haga sentir mal. —Recojo mi mata azabache de pelo a un lado, para hacerme una coleta lateral—. Te he sacado un montón esta mañana, así que no tienes de qué quejarte. Y esta noche te dejo dormir en mi cuarto. Pero no pongas ojitos, porfa...

Evidentemente, Morrigan me mira, porque sabe que hablo con ella, pero no presta atención a mi suplica. Lo que sí deduce es que me voy a ir y, hasta que no ve que no cojo la correa, está tranquila, pero en cuanto recojo las llaves... comienza a llorar.

—No, no... no... —Me agacho a acariciarla—. Tres horas, solo tres. —Sus ojos son profundamente tiernos cuando quiere—. Si vas a estar tumbada igual, ¿qué más te da que esté o no, gorda? No llores, porfi. —Pero ella es indiferente, entiende lo que la da la gana—. Me voy. Como ladres no duermes conmigo, avisada estás —advierto señalándola con el dedo.

Salgo de casa dejando a mi enorme perra sentada en el recibidor con ojos lastimeros y, aunque emite algún lloro, no ladra. Entiende lo que quiere, lo tengo claro.

10 Solo Dani y Anat

En el trayecto en bus sí que me estoy poniendo nerviosa. Sobre todo porque, aunque le he escrito un mensaje a Daniel al salir de mi parada, no recibo ninguna contestación. Temo que haya cambiado de opinión o algo así.

Llevo el móvil en la mano, con la aplicación de Whatsapp abierta esperando a que conteste y no puedo reprimir un suspiro cuando veo que se conecta al faltarme un par de paradas para llegar.

«Sty n l prada».

«Estoy en la parada».

Me envía seguidamente de manera legible, lo que me saca una sonrisa y siento que también me sonrojo.

«Qué peli has traído?».

Se me para el corazón al leer eso. ¿Debía llevar una película? ¡Pues claro! Hay que ser pava para no deducirlo directamente. Es evidente que si yo elegía la película debía traerla.

Miro detrás de mí, con la absurda idea de bajarme en la siguiente parada y regresar a mi casa a por alguna película que me guste, pero eso me retrasaría muchísimo y él debe de suponer que tengo que llegar en unos minutos.

No tengo ni idea de qué puedo hacer. Me siento increíblemente ridícula en estos momentos. Y eso que me creía toda una astuta chica que tramaba coartadas coherentes para engañar a sus cercanos padres... ¡Qué desastre!

Mientras regreso la vista el frente y a la carretera que se extiende frente a mí, deseo que esta se abra de par en par y me trague junto a todo el autobús. Pero lo que aparece a lo lejos es la marquesina donde, entre otras personas esperando, identifico a Daniel.

Va a pensar que soy imbécil, va a pensar que nací ayer, y con motivo. Es que Marcos tiene razón, soy la cosa más pava que hay.

¡Nunca me sale bien nada, jopeta! ¡Qué digo, esta ocasión se merece un "joder"! ¡Joder, joder, joder! ¡Qué mala suerte tengo!

Consternada, me encamino a la puerta y ni soy capaz de mirar a Daniel, que me identifica desde la acera y alza la mano como saludo. Noto cómo se percata de mi gesto y se muestra desconcertado.

—¿Pasa algo? —pregunta cuando bajo del bus y me quedo frente a él.

—Ehhh... No he traído ninguna película —confieso cerrando los ojos abochornada.

—¿Y eso? —cuestiona curioso. Soy incapaz de explicar que no deduje algo tan evidente, así que me encojo de hombros tras cubrirme la cara con las manos. Me encantaría desaparecer—. Bueno, lo de la peli era una idea..., pero podemos hacer otra cosa —comenta, y su tono toma un cariz... ¿sugerente?—. Mi madre no está.

Alzo la cabeza y lo miro un tanto alarmada, pero no sé realmente la expresión que muestro, porque el sorprendido es él al ver mi reacción.

No es que sea la reina de las pavas, que también, no puedo engañar a nadie a estas alturas, pero es que siento que propone algo que me queda grande. Muy, muy grande. Es decir, yo nunca he besado a un chico. Nunca. Ni siquiera jugando a botella y esas cosas. Porque nunca me han invitado a una salida, cumpleaños o lo que fuera, donde se hacen esas cosas. Así que la idea que me viene a la cabeza ante las palabras de Daniel me pone muy roja. No me veo, pero siento mi cara arder, así que deduzco que debo parecer una lucecita navideña.

—También podemos ver algo que tenga en casa —propone.

—Vale. —Asiento repetidamente con la cabeza.

Para mi tranquilidad forma una de esas sonrisas que me hacen sentir bien y mejoran la situación por completo con solo verla. Me siento mucho más tranquila y le sigo de camino a su casa, aunque continuo sintiendo vergüenza.

—Dijiste que no habías visto nada de Tim Burton, ¿no? —pregunta, y lo miro algo contrariada, se suponía que no íbamos a ver nada de miedo o similar—. Te juro que no es una película de miedo —asegura juntando las palmas de las manos al mirarme—. Big Fish, ¿te suena? Es una película sin nada de miedo, mucho color y todo eso, pero mola un montón. En serio. Creo que te gustará mucho.

—¿Nada de miedo ni oscuro?

—No, nada. Bueno..., aparece una bruja, pero muy de pasada —contesta tras meditarlo un segundo. No puedo controlar la mirada que le dedican mis ojos—. Te prometo que esta te gustará. Seguro, si no pongo otra. La que tú quieras.

—¿Tienes Indiana Jones y la última cruzada? —preguntó.

—No lo sé, ¿quieres ver esa? —pregunta mirándome incrédulo.

—Sí, es mí película favorita —contesto sin reparos justo al llegar a su portal.

—Vale, pues hacemos esto... —Me toma por las manos y las junta entre medias de nosotros. Siento cómo sus pulgares me acarician con suavidad, pero sin ningún titubeo—. Me das otra oportunidad, y si la vuelvo a cagar con la peli, no vuelvo a decidir nunca otra.

Esa propuesta me parece tan inverosímil, tan increíble, tan... no sé, ¡es genial que esto esté pasando! Y me limito a asentir sonriendo.

***

Observo con detenimiento la carátula del bluray de Big Fish, comprobando que, al menos en las fotos que aparecen por detrás y la propia portada, no llevan a pensar que se puede tratar de una película tétrica o siniestra siquiera. Tiene una estética genuina, pero me parece sugerente, hermosa.

—Tu Fanta —dice Daniel, antes de tomar asiento a mi lado, al tenderme un vaso lleno de refresco. 

—Gracias —contesto, y doy un leve sorbo con el que casi me atraganto cuando se acomoda pegado a mí.

En el sofá de su casa, al contrario que en el cine, no hay nada que separe de manera física nuestro asiento.

—Allá vamos, mi última oportunidad —alega presionando el botón del mando y dejando que la película, que había dejado preparada antes de traer la bebida, comience.

Suelto un suspiro y me intento relajar recostándome en el respaldo, con las manos sobre mis propias piernas, lo más recogida que puedo.

Tengo una ligera ¿idea?, ¿hipótesis?, ¿intuición? No sé realmente cómo llamarlo, sobre lo que puede pasar. Pero no quiero pensarlo. Y no porque no lo quiera, que lo quiero... pero... me pone nerviosa. Y, sí, me estoy refiriendo a que nos besemos. Solo a que nos besemos.

Sin embargo, y pese a no querer pensar en ello, lo hago, y no me centro en la película.

Daniel está muy cerca, pero está quieto por el momento, e intento relajarme y concentrarme en la historia.

Los minutos pasan y comienzo a entender de qué va la trama. Es bonita, es original, muy visual y llamativa. Realmente me está gustando mucho. Incluso la parte esa donde aparece una bruja.

Siento que Daniel se mueve a mi lado y su hombro se roza contra el mío, por lo que me vuelvo a mirarlo. Durante un segundo lo noto tan nervioso como lo estoy yo, pero intenta sonreír y disimular.

—¿Te está gustando? —pregunta, y afirmo mostrando que de verdad es así.

—Me está gustando mucho —aseguro.

—Me alegro, no quería volver a estropearlo —reconoce con un leve suspiro.

—Pues es genial, tiene algo... la estética es...

—¡Te lo dije! Tim Burton tiene un estilo que me mola un montón, es genial —refuta mi comentario, y me alegra que a ambos nos guste, o que algo que a él le gusta tanto a mí también me agrade.

Se me queda mirando contento. Es evidente, por su rostro, pero algo en la televisión llama mi atención. Algo muy amarillo. Me quedo embobada mirando la escena. Realmente es una película preciosa, y lamento mucho no haberla visto antes.

Sigo inmersa en ella, embobada por completo, cuando vuelvo a notar que Daniel se mueve, se acerca, pero en esta ocasión no me atrevo a mirarle, se acaricia el brazo, rozando también el mío, y su otra mano esta junto a mi muslo, moviéndose inquieta.

Sé que, si lo miro, va a pasar algo, lo sé. Soy pava, pero es algo de lo que estoy segura, y lucho por no sonrojarme ante la idea, y también reunir fuerzas para girar la cara. Tengo que mirarlo...

¡Voy a mirarle!

Comienzo a girar el cuello sin ser capaz de alzar los ojos por el momento, observando cómo él parece que se acomoda intuyendo mi gesto y...

Algo comienza a moverse en su pantalón.

Un segundo más tarde una aguda melodía comienza a sonar... No estoy segura, pero creo que es Tubular Bells.

—Me cago en... —maldice, y mete la mano en el bolsillo de su pantalón incorporándose un poco—. Lo siento —dice, pero no contesto, he vuelto a mi posición original, muy recogidita en mí misma—. ¿Sí? ¿Qué pasa? —contesta al teléfono, y me limito a quedarme quieta—. No, ahora no puedo... Que no, estoy haciendo algo.... Pues cosas.... No, no estoy en casa. —Le escucho hablar sin ocultar su enfado—. Que no estoy... ¿Qué? ¿Pero qué? —Su rostro se gira hacia la cocina y, desde allí, llega el sonido del timbre— ¡Joder! No voy a salir, estoy ocupado...

No sé qué hacer, así que me pongo a pensar y deduzco con temor que sea la gente de clase. Daniel pasa frente a mí y se dirige a la cocina sin decirme nada. Desde mi asiento le escucho hablar, no sé si por teléfono o por el telefonillo, pero no para de negar.

No pasa mucho rato y le veo que vuelve.

—Los de clase están abajo —aclara, pero ya lo había deducido yo sola—. ¿Quieres que...? —No dejo que termine la frase y comienzo a negar con la cabeza—. Podemos terminar de ver la película y bajar. —Vuelvo a negar con vehemencia. Me gusta mucho, pero no voy a ceder en eso—. Anat, no se van a ir. Están en los bancos que hay enfrente y, hasta que no baje, no se moverán.

—Vale pues baja, yo espero un rato en el portar, te vas con ellos y, luego, salgo y me voy a casa... —propongo nerviosa.

—¿Estás loca? No voy a hacer eso —declara sin dudar.

—No, en serio —insisto—. Buscaré la película y la veré terminar, en clase hablamos de ella y todo eso.

—A ver, sé que detestas a Héctor y tal vez al resto. Pero también está Andrea y con ella te llevas bien —intenta convencerme.

—Pero nos van a ver... juntos —evidencio.

—¿Y? —Se ríe—. ¿Te da vergüenza que te vean conmigo?

—¡No! Pe... pero... —comienzo a tartamudear.

—A mí no me importa —asegura y se agacha hasta ponerse de cuclillas frente a mí, que no puedo dejar de mirarlo contrariada y temerosa—. Y era en serio lo que te dije ayer. No dejaré que digan nada de ti.

Esas palabras me emocionan, mucho. Realmente es lo más bonito que alguien ha hecho por mí en toda mi vida. Pero... ya no es miedo, es que temo que al verme con él se burlen y él se enfade con sus amigos. Realmente no quiero causar algo así. Espero que él lo entienda, porque creo que eso tiene sentido dentro y fuera de mi cabeza.

—Son tus amigos, no puedes pelearte con ellos por mí... Porque se van a reír, siempre se ríen.

—¿Por qué no? Si son mis amigos no se meterán contigo, ni se reirán —declara convencido, con una seriedad que me sorprende. Hasta su rostro parece solemne al decir eso—. Si lo hacen tal vez no sean tan amigos. —Al decir eso último me coge de la mano con decisión y se levanta tirando de mí, para que me incorpore también.

—No... no, no..., de verdad, Daniel —suplico intentando retirar mi mano.

—Dani, por favor, no me llames Daniel, Anat, así me llama mi abuela —me pide y me quedo desconcertada.

—Es que... —intento justificar, pero me callo. No uso el diminutivo de nadie en clase para mantener las distancias. No son mis amigos, no hay confianza, no son cercanos. Pero Daniel, él ahora es diferente, ¿no?—. Lo siento.

—Anat, dime —comienza a decir respirando con profundad, serio de nuevo—-. ¿Te gusto? —Esa pregunta es demasiado directa y me quedo paralizada—. Porque no estoy seguro. Me desconciertas mogollón. A veces, hasta pienso que me odias, pero si fuera así ni estarías aquí ni habrías aceptado venir al cine, pero… aunque quiero pensar que sí, nunca me lo dejas claro.

—¿Y yo a ti? —pregunto antes de contestar.

—¡Claro! —afirma sin duda, sorprendiéndome al ser tan directo. —Siempre me has gustado, desde la primera vez que te vi en clase, pero… eres tan arisca que hasta este año no he podido hablar contigo.

—¡No soy arisca!

—No, no quería... Me refiero a que es difícil acercarse a ti, y vale... El año pasado, aunque me llamabas la atención, estaba saliendo con otra chica, así que no hice nada por acercarme a ti. Pero este año, cuando supe que Marcos y tú no estabais juntos... pues no quise perder mi oportunidad —declara, y me quedo tan sorprendida que me pellizco la muñeca con fuerza. Debo de estar soñando—. Quiero conocerte y pasar tiempo contigo, porque me gustas, me gustas muchísimo.

—Soy muy rara...

—Conmigo no, ayer... vale que la película fue una mierda, pero nosotros estábamos bien y el viernes fue genial, ¿no lo fue? —pregunta, y veo que teme que niegue, así que afirmo con vehemencia muy deprisa—. No eres rara, eres increíble. Eres genial Anat, hasta tu nombre es genial.

Creo que mi cerebro no es capaz de procesar todo esto. Es demasiado. Me flojean las piernas. Mucho, pero mucho, mucho. Daniel... Dani parece notarlo y se acerca a mí, y me rodea la cintura.

—Baja conmigo, Anat —me pide, y siento que mis ojos no deben de diferenciarse demasiado de los de Morrigan antes de que me fuera de casa—. Si dicen algo de Miércoles, les contestaré yo.

—¿Que prefieres los jueves? —cuestiono, pero en absoluto molesta.

—Exacto, yo soy Dani y tu Anat... Solo Dani y Anat.

11 Una mala idea

Siento un montón de cosas... Miedo, nervios, emoción, incertidumbre...

Creo que me va a dar un paro cardíaco o un aneurisma cerebral cuando Dani y yo bajamos las escaleras. Me tiemblan las piernas al descender escalón tras escalón.

—Venga, no pasará nada —asegura antes de abrir la puerta de la calle, y me coge de la mano.

Asiento, con el pecho agitado y sin ser capaz de emitir una sola palabra. Realmente esto es muy raro. Ni siquiera nos hemos dado un beso. Pero él se comporta de una manera tan... atenta, que me inspira confianza.

Cuando gira la manilla de la puerta, un pensamiento me asalta y me adelanto a frenarlo.

—¿Qué pasa? —pregunta volviéndose a mirarme.

—Es-espera. Esto.... Lo siento... —Niego con la cabeza.

—Anat..., venga —insiste para animarme a salir.

—Dime que no es una broma, que no me estás gastando una broma —pido llena de dudas y temores—. Si es una broma, solo deja que me vaya... por favor.

—Oye, te he dicho la verdad, Anat. Créeme, ¿no me crees? —pregunta y parece que está molesto, lo que puedo llegar a entender, pero me resulta imposible evitar pensar que todo acabará mal, muy mal para mí.

—Quiero hacerlo... pero... ¿No lo entiendes? Esto no me parece real, es demasiado bueno y esas cosas a mí no me pasan —confieso aún cogida de su mano. Es agradable la sensación de estar sujeta a él.

Una leve sonrisa da forma a sus labios, una sonrisa diferente a las que suele mostrar, no parece divertido, sino más bien afectuoso.

—Bien, lo puedo entender... ¿Piensas que esto estaba planeado? ¿Que vamos a salir y todos se reirán, conmigo a la cabeza? —Afirmo a cada pregunta que formula, avergonzada, pero con decisión—. Pues dame la oportunidad de que veas que no pasará. Eso no va a pasar.

Me siento tonta. Creo que, si sigo así, le dejaré de gustar en unos segundos, un minuto como mucho, porque realmente trasmito angustia por cada poro de mi piel. Sin embargo, no puedo evitarlo. Mis temores tienen una base, no es que sea una paranoica, aunque lo parezca por completo.

No sé qué es lo que necesito para reunir el valor y la confianza para salir a la calle y presentarme frente a la gente que tanta repulsión me causa de la mano de Dani, no lo sé... Pero creo que él tiene una idea.

No demasiado seguro da un paso más hacia mí e inclina la cabeza, mientras yo retengo el aire y me quedo estática y expectante. Puede que eso sea lo que necesito para despertar, cual Blanca Nieves.

—¡¡La leche!! ¿Esto es en serio? —Escucho en la calle y despierto, pero apartándome de Dani.

Unas carcajadas y más exclamaciones siguen a esa pregunta. Tras los barrotes que protegen el cristal de la puerta del portal están Héctor y Diego, que se paran justo frente a nosotros al otro lado de la puerta y golpean el vidrio que nos separa.

Cuando vuelvo los ojos hacia Dani, sus mandíbulas están tensas y su rostro un poco crispado. Mira a sus amigos y me aprieta la mano con fuerza, tirando de mí para salir.

—Sois unos putos pesados —declara al estar frente a sus amigos.

A su espalda, yo me mantengo callada, casi agazapada tras él para pasar desapercibida, lo cual claramente es imposible.

—¿Y esto? —pregunta Diego mirándome divertido —¿Quién lo iba a decir? No pensábamos que estabas con... alguien.

Héctor se ríe, pero no dice nada, y Dani solo niega con la cabeza, antes de contestar.

—Te he dicho que estaba ocupado, pesado —le recuerda a Diego.

—Sí, sí, si lo vemos —se harta el castaño de ojos azules—. Venga Esqueletor, vamos para al banco, Aarón y estas nos están esperando.

Para mi sorpresa, no dicen nada más. Parece que, al estar con Dani, sus burlas decrecen, pero no quiero confiarme del todo.

—¿Este es vuestro plan? ¿Molestarme y quedaros en un banco? —pregunta Dani cuando se pone en marcha tras ellos—. Vamos —me indica para que lo siga. Su mano sujeta la mía con más decisión al notar que titubeo.

Rodeamos una línea de setos bajos que limitan la plazoleta frente al portal de Dani e identifico a Aarón con Andrea, Claudia y Estefanía en un banco de madera. La cara de todos muestra la sorpresa que les provoca verme allí, de la mano de Dani.

—¡¡Ana!! —suelta Andrea y se encamina hacia nosotros. De todos, es la menos sorprendida. Una rápida mirada que la chica le dedica a Dani, me hace intuir que no era completamente ajena a lo que Dani piensa sobre mí—. ¿Qué tal?

Asiento como respuesta y me acerco más a Dani en busca de protección. Debo dar una impresión lamentable y patética, pero no lo puedo evitar.

Héctor y Diego se sientan en el banco, haciéndose un hueco entre las chicas, y yo solo observo.

—Tenías que haber venido al cine, la peli era una moñada, pero a ti, con lo que eres, te gusta seguro —comenta Héctor mirando a Dani.

—¿No ibas a verla con tu hermano al otro día? —pregunta Aarón.

—Sí, pero no pudo. Fui con ella —declara Dani sin dudar, como si fuera la cosa más natural y lógica del mundo, pero aun así Héctor se ríe—. ¿Qué? —pregunta a la defensiva.

—Nada, nada... que es... normal —contesta evasivo, pero sin dejar de sonreír.

—¿Y os gustó? —pregunta Diego, su tono muestra que la pregunta tiene una doble intención.

—No, la adaptación del libro es mala —contesta Dani fríamente.

Los ojos de los dos chicos pasan de Dani a mí alternativamente, sin dejar de sonreír con un deje de burla.

—Y... decid, ¿terminasteis el trabajo? —pregunta Andrea, parece intentar cambiar de tema.

—Sí, lo terminamos el viernes —contesta Dani relajándose un poco y yo asiento también—. Se nota que no has mirado tu email.

—No, lo reconozco. Pero os prometo que lo haré y me aprenderé mi parte a la perfección. Sacaremos una notaza, estoy segura —comenta—. Solo espero que Marcos no diga que no hice nada…

—Eh, si solo vais a estar aquí perdiendo el tiempo... —comienza a decir Dani.

—Vamos a ir a mi casa —le interrumpe Claudia, que hasta ese momento estaba hablando con Estefanía en tono bajo—. Pero tenemos que esperar a que mis padres se vayan.

—¿Y qué vamos a hacer allí? ¿Lo mismo que aquí? —cuestiona Dani sin ganas.

—Cómo eres... No, vamos a hacer otras cosas... ¡¡Es Halloween!! —asegura ella.

—Halloween fue ayer en realidad —apunta Dani.

—Hoy sigue siéndolo —replica Diego—. Para mí es Halloween desde el viernes, la verdad.

Esa afirmación es suficiente para que mis ganas de ir a su casa sean más que nulas, pero Dani no dice nada y yo no quiero seguir quejándome. Héctor y Diego son imbéciles y no lo pueden evitar, pero reconozco que, para ser ellos, se están conteniendo mucho.

Lo cierto es que según pasan los minutos parece que mi presencia deja de ser relevante y todos hablan entre sí como, supongo, hacen usualmente: bromean y se ríen de cosas que yo no entiendo, pero me da igual. No lo hacen de mí y con eso me conformo.

—Voy a comprar un refresco, ¿venís? —propone Andrea.

Dani me mira interrogativo y asiento, aunque nadie me preste atención, cualquier propuesta que me aleje de allí me parece una buena idea.

Nos dirigimos lejos del grupo, hacia un "chino" de comida que está en la acera de enfrente. Hasta que Dani no se para a comprobar, antes de cruzar, el dinero que lleva en la cartera, no suelta mi mano.

—Yo tengo dinero —indico al ver el gesto que pone al abrir la cremallera del bolsillo lateral.

—¿Sí? Es que no he cogido nada... —se lamenta y le sonrío despreocupada.

—Vais a venir a casa de Clau, ¿no? —pregunta Andrea y no puedo evitar poner una mueca de desgana.

—Ehhh... —se queda dubitativo Dani.

—¡¡Chicos, esperad!! —grita Claudia, que acelera el paso hacia nosotros.

Esperamos a que ella llegue a nuestra altura pera cruzar, sin que Dani conteste a la pregunta. Los cuatro llegamos a la acera de enfrente. Ahora que no estoy asida a la mano de Dani, aunque solo estoy con Claudia y Andrea, me siento más insegura.

Entramos en la tienda y busco un refresco, no me apetece comer nada.

—Tú no quieres ir, ¿verdad? —me pregunta Dani mientras cojo una lata—. Dame un Acuarius para mí.

Le tiendo la lata y niego, lo que es innecesario, porque es evidente que no estoy cómoda con sus amigos. Pago los dos refrescos y salgo mientras el resto, incluido Dani, se quedan decidiendo qué comprar de comer. Pocos segundos después sale solo con la lata.

—Gracias. —Alza el refresco un poco para indicar que es por pagarlo y me encojo de hombros—. Sé que no quieres... pero, podría estar bien —comienza a decir al abrir la lata—. Si los conoces más y ellos a ti, podrían caerte bien... y dejarían de ser como son, tal vez.

—Si quieres irte con ellos, yo me puedo ir —contesto—. Mis padres no saben que he salido. No quiero llegar tarde, Morrigan está sola.

—¿Y un rato? —insiste y hace un gesto con el índice y el pulgar frente a mí—. Un rato pequeño.

Su expresión me resulta entrañable y, sumado a que no quiero resultar tan aburrida y deprimente, me lleva a asentir y aceptar ir a casa de Claudia.

—¿Está lejos la casa? —pregunto, realmente no puedo regresar tarde a casa y me preocupa tener problemas con mis padres

—No, que va. Está a dos manzanas de aquí —contesta Dani—. De todas formas, luego te acompaño a casa.

Las dos chicas abandonan la tienda con una bolsa de chucherías cada una, pero Claudia está más concentrada en el teléfono.

—Ya podemos ir a mi casa —indica—. Les he dicho a estos que vengan para no ir y volver para acá —nos informa—. ¿Vosotros venís? —Nos mira a Dani y a mí, y él asiente—. ¿Qué bebes? Porque estos han comprado Jägermeister y algo de cerveza... tenemos Martini, pero poco, si quieres pillar aquí algo; ahora es el momento.

Niego, pero no digo nada más. No me gusta el alcohol, ni el suave, y no me apetece beber.

—¿No vas a beber? —me pregunta, y su expresión no podría hacerme sentir más rara.

—Es que… no me voy a quedar mucho —contesto con voz baja.

—Como quieras, pero hay poco Martini, yo lo aviso.

El resto del grupo se reúne con nosotros y nos dirigimos a casa de Claudia. Hasta ese momento no me fijo en una bolsas de plástico que algunos cargan. Ahí irá la bebida, deduzco.

Aunque vamos todos en grupo, en realidad caminamos en parejas. Aarón va junto a Andrea, rodeando su cuello, lo que demuestra que vuelven a estar juntos. Claudia y Estefanía hablan entre ellas por detrás de Héctor y Diego que, en cabeza, parecen bromear.

Dani y yo somos los últimos del grupo. Camino con lentitud y con la vista fija en el suelo, hasta que siento un leve empujón en el hombro y miro a mi lado. Dani me sonríe y luego observa a Aarón y Andrea, para volver a mirarme pensativo. Me encantaría saber qué piensa.

—¿Pasa algo? —pregunto.

—No, que va. Estaba pensando...

—¿En qué? —Siento curiosidad porque no acaba la frase.

—Que no me has contestado antes, en casa... Yo te he preguntado si... ya sabe, si yo... te gusto. —Baja el tono a pesar de que, yendo unos pasos por detrás del resto, no puedan oírnos con claridad—. No me has contestado... solo me has preguntado si tú... me gustabas.

Siento que mis mejillas se encienden al plantearse eso de nuevo.

—Estoy aquí por algo —es mi escueta respuesta.

—Ya... ¿Y ya está? Qué dura eres... —Se ríe, pero no parece divertido.

—Es que... —Me encojo un poco—. Ahora...

—Solo di; Sí o no —me pide—. Aún no lo sé y estoy en desventaja, porque yo sí te lo he dicho.

—Sí, sí, claro que sí —admito pese a morirme de la vergüenza. Aunque pueda parecer evidente, me da pudor reconocerlo.

La expresión de Dani se relaja y su sonrisa se amplía mucho más. En ese momento, al verlo, creo que es más guapo aún de lo que normalmente es. Y sé que dije en un principio que sus labios eran vulgares, pero tengo que corregir lo dicho, no lo son, en absoluto. Para mí, en estos momentos, son los labios más geniales del mundo.

Sin dejar de caminar, alarga el brazo y extiende la mano frente a mí, invitándome a que le dé la mía, lo que me ruboriza. No puedo dejar de ser pava, ¡qué le vamos a hacer! Titubeante, extiendo la mía y nuestros dedos se entrelazan mientras caminamos.

Tengo el pulso tan acelerado que, si en algún momento me llega a besar, sin que nada ni nadie lo impida, creo que me moriré.

En pocos minutos llegamos hasta una calle que está justo enfrente del campo de futbol del equipo del distrito. Todas las edificaciones son casas unifamiliares, Claudia vive en una de ellas, es una casa grande, y solo tiene una planta, pero es curioso que no viva en un bloque de viviendas.

***

Me siento increíblemente fuera de lugar en casa de Claudia. Todos se ponen a servirse bebida y se acomodan en los sofás. La sala es amplia: tiene dos sofás de tres y dos plazas colocados en forma de ele, rodeando una mesa de café frente al mueble de la tele, entre un mueble y otro hay casi un metro de distancia y, al otro extremo de la habitación, junto a la puerta está una mesa de comedor rodeada por seis sillas. Justo frente a la puerta, al lado del televisor, hay una butaca a la que le haría falta una estantería con libros, que echo de menos, porque parece un buen sitio para leer. Pero no veo ni un solo libro en toda la sala.

No sé qué debo hacer, y no quiero que Dani esté todo el rato pendiente de mí. Por suerte, Andrea se pone a hablar conmigo y dejo de estar en medio solo mirando.

—Oye, tú eres muy amiga de Marcos, ¿no? Siempre estáis juntos —comienza a decir. Creo que sé por dónde va a ir y no me gusta. Sola y apartada estaba bien—. ¿Sabes qué le pasa conmigo?

—No, no le pasa nada —miento.

—¡Qué dices! Es evidente que me odia. Pero... no creo haber hecho nada...

—No sé... —intento evadir el tema—. A veces simplemente no caemos bien a algunas personas, no tiene que haber un porqué.

—¿Tú crees? —cuestiona. En ese momento aparece Aarón con dos vasos de bebida con líquidos de diferentes colores y le tiende uno a Andrea, tras lo cual la da un beso en la cabeza y me mira—. Gracias, vida. ¿Tú no quieres nada, Ana? —me pregunta ella y niego mostrando la lata de refresco que he comprado para indicar que estoy servida.

—¿De qué habláis? —pregunta el chico.

—De Marcos, y de por qué me odia —explica a su novio, o lo que sea.

—Bah... lo mismo le molas y no le haces caso o, a lo mejor, le molo yo. —Se ríe—. Le he visto echarme unas miradas que...

Aarón se calla al ver la forma en que lo miro. Sin pensar, y por primera vez en mi vida, no reprimo mostrar cara de odio delante de la gente. Puedo tolerar que digan cosas de mí, de hecho, lo único que se me ocurre cuando eso pasa es agazaparme y querer desaparecer, pero al escuchar que se meten con Marcos... no sé, algo se mueve en mí. Además, no puedo dejar que descubran su secreto, él pone mucho empeño en que nadie lo sepa y, aunque piense que podría resultarle liberador, respeto su decisión.

—¿Qué hacemos? —pregunta Claudia en voz alta, colocándose en mitad de su salón.

—Yo estoy perfecto —Dice Diego, tirado en un sofá con un vaso en la mano.

—No, venga, hagamos algo —insiste la anfitriona—, juguemos a algo.

—Algún juego de beber —propone Diego, y se sienta junto a Estefanía en el sofá de al lado de Héctor.

—Yo paso, hoy no voy a beber —dice Dani, que se acerca a mí y le sonrío entre tímida e incómoda, es muy evidente que me siento desubicada. Me señala la solitaria butaca, lejos de donde están los demás—. ¿Te quieres sentar?

—Estoy bien…

—Me aburro... —Escucho que Héctor se queja como si fuera un niño, pero, tras una mirada y una sonrisa cómplice con Diego, continúa—. Miércoles, ¿te sabes algún juego?

—No se llama así —replica Dani con un tono duro. Temo que discutan por mi culpa, así que niego, restando importancia a lo sucedido, como si no me importase cómo me llamen.

—¡Qué más da! ¡¡Vamos a hacer a algo!! —insiste Claudia nuevamente, y parece que ahí se acaba todo.

—Joder, pues por eso le pregunto, ¿no es Halloween? Ella sabrá juegos de miedo, ¿no? —vuelve a la carga Héctor.

—¡Qué pares de una puta vez, colega! —salta Dani—. Además, ya no es Halloween, fue ayer.

—¿Pero qué he hecho? Solo estoy preguntando, ¡la leche! —se queja Héctor.

—¡Ah, pues jugamos a la ouija! —propone Claudia emocionada. A ella la discusión de los chicos le resulta indiferente.

—¿Qué dices? —pregunta Aarón.

—¡¡Vale, venga!! —se anima Diego.

—No, chicos, no... A mí esas cosas me dan mal rollo —asevera Andrea que mira suplicante a su novio, o lo que sea Aarón para ella ahora.

—Será divertido —insiste Claudia.

Todos dan su opinión, mientras yo me limito a mirar la escena en silencio, aferrada a la lata de refresco que aún conservo en las manos. No me gusta cómo está yendo la situación, y no solo porque Héctor haya comenzado a soltar tonterías sobre mí. Que se pongan a hacer espiritismo y cosas así es lo que menos me apetece del mundo.

Cuando Dani me mira, no soy capaz de ocultar que eso no me gusta nada.

—Espera... —me pide, y se aparta hacia el resto de la gente.

Yo me quedo quieta y al margen de todo. Diga lo que diga no lo tendrán en cuenta y, dado mi historial, hablar de esos temas, aunque sea para negarme, a ellos puede que solo les sirva para que se burlen aún más o algo similar.

Veo que Dani se acerca a Diego y a Claudia, que han cogido un folio y están dibujando un tablero como suponen que debe ser una tabla de ouija, pero lo ignoran.

El resto siguen hablando sobre si jugar o no, y cada vez parecen más decididos por el "sí".

—Sí, sí... además tenemos una bruja —escucho que dice Héctor, pero no muy alto.

Aquello para mí es la gota definitiva que termina por colmar mi vaso de aguante. Hasta ese momento, Héctor no estaba siendo muy claro, y todo lo decía a medias. Pero le conozco; una vez que se suelta solo va a más y a más. Y no quiero pasar por eso. En clase no me queda más remedio, pero aquí puedo irme y ahorrarme el mal rato.

***

Me dirijo a la salida del salón decidida. No sé si marcharme de la casa, esconderme en el baño o solo ir a la cocina u otra habitación. Pero en el salón no me quedo más tiempo.

—Anat, espera. —Escucho a Dani, que me sigue—. ¿Qué pasa? —Llega a mi lado cuando cruzo la puerta, pero niego bajando la cabeza. Estoy nerviosa, mucho, y no quiero hablar y estropearlo todo más—. Ven, vamos. —Me lleva hasta la cocina, como si estuviera en su casa y cierra la puerta— ¿Qué pasa? Dime.

—Vámonos... —le pido sin apenas alzar la voz, lo que hace que más que una petición emita una súplica.

—¿Te han dicho algo? No me he dado cuenta —deduce al ver cómo estoy.

—Da igual, solo me quiero ir... —confieso, intentando controlar mis emociones.

Esta situación me supera, estoy demasiado nerviosa, demasiado sensible, me siento expuesta y vulnerable.

—Ey... ey... Vale —dice Dani ya que nota que estoy al límite, Apoya su frente sobre la mía y me acaricia los hombros para reconfortarme.

Estamos muy cerca, más cerca de lo que hemos estado nunca hasta el momento, pero me siento tan vulnerable e insegura que solo puedo pensar en que toda esta situación termine.

—Lo siento —declaro, porque, pese a todo, me siento abochornada. Me hubiera gustado que saliera bien, haber podido encajar o, sencillamente, no verme tan afectada por lo que dicen de mí.

—No lo sientas, es culpa mía —asegura él—. Mis ideas siempre son nefastas, no doy una —alega y se aparta un poco—. La peli, ahora esto... —recuerda con desgana.

—La peli de hoy me estaba gustando mucho, en serio —aseguro intentando reconfortarle, pues no quiero que él también se sienta mal.

—Ya… y la hemos dejado de ver para esto, tenía que haberte hecho caso —se lamenta.

La puerta de la cocina se abre y Diego entra en la habitación, dedicándonos una mirada curiosa. 

—Hay dormitorios —comenta, y se encamina al fregadero de donde coge un vaso. Ni Dani ni yo contestamos a su indirecta—. Vamos a empezar, ¿venís?

—No, nos vamos a ir —contesta Dani.

—¿En serio? Pero si estas mierdas te encantan, macho —asevera Diego sorprendido—. Además, ¿tú no tienes una línea directa con el más allá? —dice mirándome a mí.

—Vete a la mierda y déjala en paz —se encara Dani.

—¿Qué te pasa? Te mola por eso, ¿no? Porque es una bruja o pitonisa o lo que sea —comenta Diego sorprendido.

—¡Qué te vayas a la mierda, ya, joder! —Pierde la paciencia Dani y empuja a Diego fuera de la cocina.

Su amigo no se lo toma como un ataque en sí, y no para de reírse mientras vuelve al salón, sintiéndose satisfecho por haber irritado a su amigo. Su reacción me tranquiliza, a decir verdad. Lo último de lo que quiero ser testigo es de una pelea entre dos amigos, siendo yo la causa. Además, Dani para mí es ahora el chico más perfecto del mundo, pero eso no hace que pierda la objetividad para con él, en una pelea contra el que sea, Héctor o Diego, no podría ganar. Y no quiero que le partan la cara por mi culpa.

—Olvida lo que ha dicho —me pide Dani, volviendo a acercarse hasta mí.

—Ya lo he hecho —aseguro, o mejor dicho, miento.

—En serio, olvídalo... No me gustas porque piense que seas una bruja y me gusten esos temas —apunta, y me hace recordar la teoría de Marcos sobre la belleza burtoniana, lo que me hace reír, olvidando lo mal que me siento por un segundo.

—¿Qué pasa? ¿De qué te ríes? —pregunta con curiosidad, mirando mi expresión.

—Me acabo de acordar de Marcos —confieso, pero esa respuesta parece desconcertarle aún más—. Él intuía que yo te gustaba, e ideó una teoría cuando vio que te gustaba Tim Burton, ¿sabes? Decía que yo... yo... tenía lo que él llamó "belleza burtoniana"; que me parecía a las protagonistas de las pelis o algo por el estilo, y por eso te habías fijado en mí —explico divertida, sin temer que Dani piense nada raro. Con él a solas estoy muy cómoda, como lo suelo estar con Marcos, aunque siento cosas completamente diferentes con cada uno.

—No es una mala teoría —acepta y me sorprende un poco que lo haga—. Sí que te pareces un poco ahora que me doy cuenta... Tienes los ojos más grandes que he visto nunca, son lo que más me gusta de ti.

Los ojos más grandes que Dani ha visto, es decir, los míos, se abren desproporcionadamente al escucharlo y me comienzo a ruborizar, pasando del bochorno absoluto a la vergüenza extrema. Que diga esas cosas me desconcierta, ese tipo de halagos solo se los he escuchado a mis abuelas.

Al ver mi expresión, se acerca a mí y eso no ayuda a que deje de acalorarme y comienzo a temblar. Nos miramos a los ojos y noto cómo conectamos de una forma que no he sentido nunca, perdiéndome en las motas ámbar que se diseminan por su iris verde. Retengo la respiración y, por un instante, solo pienso en que me bese, quiero que me bese.

Sin embargo, las voces del resto me llegan desde el salón, entre ellas el vozarrón cargado de bravuconería de Héctor, y frunzo el ceño.

—¿Nos vamos? —le pido sin pensar.

—Sí, sí... Claro —afirma y se aparta.

Soy conscientes de haber roto uno de los momentos más mágicos de mi vida, pero, aunque una parte de mí quiere golpearse la cabeza contra los azulejos blancos de la pared, sé que no quiero tener un recuerdo tan importante de mi vida del que Héctor forme parte en modo alguno.

12 No se juega con espíritus

Dani tiene sus dedos entrelazados con los míos cuando salimos de la cocina. Me siento ruborizada al ser consciente de lo que ha estado a punto de pasar instantes antes, pero procuro sosegarme y respirar profundo para calmar el intenso latir de mi corazón.

Cuando entramos al salón, donde todos los demás están sentados en los sofás alrededor de un folio con un vaso bocabajo en el que apoyan los dedos índices, siento un intenso escalofrío y, en un acto reflejo, aprieto más la mano de Dani. Él me mira y asiente, entendiendo mi angustia sin necesidad de palabras.

—Chicos, nos vamos —declara con voz potente y noto una sensación de impaciencia que me oprime el pecho.

Todos se sobresaltan al escucharle y varios de ellos apartan los dedos del vaso.

—¡¡Pero, ¿qué hacéis?!! ¡No debéis quitar el dedo! —dice Dani alterado—. Vais a liberar al espíritu.

Le miro sorprendida, como hacen el reto sin saber cómo reaccionar. El primero en hacer algo es Aarón, que se incorpora negando.

—Yo me largo, esto no me gusta —asevera mirando a Andrea, que lo imita.

—Venga, no seáis cagados —se queja Diego.

Héctor, aunque parecía muy desconcertado tras las palabras de Dani, se levanta también, pero para impedir que su amigo se aleje de la mesa. No sé si por su movimiento, al golpear la mesa, o de forma casual el vaso que hay invertido sobre la hoja, se mueve hacia un lado.

Todos se sobresaltan, con grandes aspavientos al ver el movimiento del vaso. La mesa se agita al ser golpeada y el vaso termina cayendo de lado y rodando por toda la superficie.

Los gritos se suceden y hasta dan paso a algún que otro alarido de pavor. Héctor salta sobre el sofá y adelanta a Aarón en su huida de la casa, seguido por el resto. Diego pasa corriendo junto a mí sin dejar de maldecir. Pero yo estoy demasiado desconcertada como para llegar a asustarme, sobre todo cuando veo que Dani se está riendo a mí lado.

—No os vayáis… Por favor, no os vayáis… —pide Claudia, incapaz de retener a sus amigos en su casa.

Todos abandonan el salón y salen también de casa tan rápido como pueden, mientras Dani no puede contener sus carcajadas.

—Pero… ¿de qué te ríes? —pregunto, por completo llena de curiosidad.

Dani niega con la cabeza, pues no puede parar de reír.

—No me dejéis sola, por favor, estoy temblando de miedo —dice Claudia acercándose hacia nosotros. Veo en sus ojos que no está exagerando, tiene verdadero miedo.

Yo no sé qué hacer. No quiero quedarme, pero dejar sola a Claudia tampoco me haría sentir bien. Veo cómo Dani intenta sosegarse y pone una mano sobre el hombro de su amiga.

—No pasa nada, Clau… Estaba de coña con lo de liberar al espíritu. El vaso se ha caído por los golpes que habéis dado en la mesa, no por nada más… Te aseguro que no pasa nada —declara Dani, rojo por la risa, pese a que intenta hablar con seriedad—. Solo quería tomaros el pelo…, pero ha salido mejor de lo que pensaba. ¿Habéis escuchado el grito de Héctor? —Vuelve a reírse.

No puedo evitar mirar a Dani con reprobación, no me gustan las bromas y él parece notar que no me hace ninguna gracia lo que ha hecho.

—Venga Anat, no me mires con esa cara —me pide—. Se lo merecen.

—No ha tenido gracia, sabes el miedo que tengo —declara Claudia—. Además, ¿cómo sabes que realmente no hay un espíritu suelto por aquí?

—Pues no lo sé, pero la idea de hacer la ouija no fue mía —dice Dani—. Yo nunca haría algo tan serio por divertirme, le tengo mucho respeto. Y jamás lo haría en mi casa, Clau. No es un juego…

—Me estás volviendo a asustar —se queja la chica.

—Pues no haber jugado, ¿qué quieres que te diga? —asevera Dani, que me toma de la mano seguidamente.

—¿Os vais? ¿En serio? —pregunta incrédula.

—Tengo que volver a casa, lo siento —digo yo, que hasta ahora no había abierto la boca en ningún momento.

—Clau, en serio, que no pasa nada…, pero estos no estarán lejos, llámales y pregunta dónde andan. Nos tenemos que ir.

Pese a que Dani asegura que no tiene que tener ningún miedo, Claudia sale con nosotros de casa, pues comienza a anochecer y no quiere quedarse sola en su casa. Con el teléfono pegado a la oreja, intenta localizar a Estefanía para quedarse con ella, y nos despedimos al llegar a la esquina, ya que ella va en la otra dirección.

—No debiste haber dicho eso, ni en broma. Mira todo lo que ha pasado —declaro cuando me quedo sola con Dani.

Las farolas de las calles ya se han encendido porque cada vez el cielo es más oscuro sobre nuestras cabezas. Vamos caminando uno junto al otro. Siento aún extraño que me tenga la mano cogida, pero es una sensación agradable.

—No lo he podido evitar. No lo he hecho por ti, ha sido sin pensar. Sé que Héctor, en el fondo, es muy miedoso, se cree todas esas cosas.

—Pues con más motivo… —declaro un poco frustrada.

No quiero parecer egocéntrica, pero temo que, al estar en la casa cuando pasó lo del vaso, lo relacionen conmigo y, en cuanto me vuelvan a ver, la situación sea incluso peor de lo que es. No sé si se me nota en la cara o solo es evidente que no estoy contenta con el proceder de Dani, pero él se frena en seco y hace que yo también me detenga.

—Ey, no te enfades —pide tomando mi otra mano y haciendo que le mire de frente—. No quería hacer nada que te molestase, pero parece que siempre termino haciéndolo.

—No es eso… —digo, aunque en realidad lleva mucha razón.

—Pero deberías darte cuenta, sobre todo con lo que ha pasado, que podrías hacerles pagar todas las cosas que te dicen de una forma súper fácil —asegura mirándome a los ojos, pero niego al escucharle pues sé lo que me propone—. Nunca has entrado en su juego y no por ello han dejado de hacer bromas. Tal vez probar otra cosa…

—Les daría la razón —replico con contrariedad—. Prefiero ignorarles.

—Pero no les ignoras —declara, y afirmo con la cabeza defendiendo que sí lo hago—. Si los ignorases no te afectaría como lo hace. No te harían sentir mal. No odiarías Halloween ni nada así, solo te daría igual lo que dijeran.

—Quiero hacerlo… pero… —Me callo porque no sé qué más decir. En realidad él tiene razón, no soy capaz de ignorarles—. Solo tengo que aguantar un curso más. Cuando vaya a la universidad les perderé de vista para siempre y todo esto terminará de una vez.

—Como quieras… Solo digo que, si yo tuviera la oportunidad que tienes tú, la aprovecharía.

—Pero no lo hiciste. No te vengaste de quienes se metían contigo en tu otro colegio, ¿no?

—No sabía cómo, a no ser que me hiciera amigo de un león que les esperase un día después de clase, cosa que no veía muy viable —declara, y no puedo evitar reírme con lo que dice—. Me gustaría verte sonreír más. El año pasado creo que no vi tu sonrisa ni una sola vez.

Me ruborizo por entero ante sus palabras y bajo la cabeza un poco avergonzada. No estoy acostumbrada a esta clase de cosas y me cuesta saber cómo reaccionar, sobre todo tras todas las situaciones y momentos que hemos compartido juntos en las últimas horas.

—Solo quiero que sepas que, decidas lo que decidas, yo te voy a apoyar…

—No, Dani… No quiero que hagas eso, creo que será peor.

—Ey, ya sabes que me gustas y que no me importa ni que ellos lo sepan ni lo que digan —declara, lo que casi provoca que me explote el pecho al escucharle. Aun así, soy incapaz de alzar la cabeza y mirarle directamente—. Veo cómo te afecta lo que se dice de ti y las bromas que hacen, y me odio a mí mismo por todas las veces que me he mantenido al margen, sabiendo que te duele. Pero te prometo que no seguiré siendo así.

No sé qué debo decir o hacer en este momento. Me siento muy agradecida por todo lo que ha dicho, y la marabunta de sensaciones y sentimientos que me recorren por dentro me sobrepasa, no sé cómo asimilarlos, así que solo suelto un suspiro para aliviar la presión que padezco en mi interior y me obligo a mirar a Dani a los ojos. Él me sonríe con ternura y le devuelvo el gesto, pero no soy capaz de aguantarle la mirada, me puede la vergüenza…

Aparto la vista a un lado, nunca pensé verme un una situación así. Jamás imaginé algo como lo que estoy viviendo.

Mis ojos se centran en la marquesina del autobús que lleva hasta mi casa, iluminada por la farola que tiene a su lado. De pronto, me fijo en cómo un gran vehículo gira la oscura calle de enfrente y se dirige a ella.

—Mi bus… —digo y doy un paso en su dirección, temerosa de perderlo si no me doy prisa.

Antes de avanzar con mi otro pie, noto un impetuoso tirón en mi muñeca que me frena abruptamente y, por inercia, me giro sobre mí misma. No soy capaz de reaccionar hasta que noto los labios de Dani sobre los míos.

¡¡¡OH, DIOS MÍO!!!

Abro los ojos de par en par de pura incredulidad al comprender que me está besando, pero de forma instintiva comienzo a relajarme y dejo de sentirme tensa. La suavidad de su beso me inunda de sensaciones agradables y no puedo evitar cerrar los ojos. No me aparto, ni deseo hacerlo y él parece comprender que no lo haré, así que, con más seguridad entreabre los labios y me besa con más confianza. Aunque no sé muy bien qué debo hacer, solo me dejo llevar y correspondo a sus gestos, notando cómo su brazo rodea mi cintura y la otra mano sube hasta mi cuello, apartando mi melena hacia atrás.

No quiero que esto termine, pero, al notar que él separa unos milímetros sus labios de los míos, no soy capaz de reclamar que no se detenga.

—No imaginas el tiempo que llevo soñando con esto —declara mirándome a los ojos.

—Nunca imaginé que alguien soñara conmigo —confieso, aunque no sé de dónde caso el aplomo de dar voz a mis pensamientos en un momento así.

—Yo lo hago desde la primera vez que te vi… —asegura y siento que voy a desmayarme.

Escucho el ruido de un motor potente a mi espalda, pero lo ignoro sin pensar de dónde proviene.

—Te he hecho perder el autobús —dice Dani, que aún rodea mi cuerpo con su brazo pegándome a él.

—No me importa… —aseguro y me acerco un poco más a él.

***

Mi mente aún no ha procesado todo lo sucedido, pero tampoco quiero hacerlo, y menos en estos momentos. Quiero disfrutar de cada instante junto a Dani, hasta que aparezca el próximo autobús.

Estamos sentados uno al lado del otro, muy pegados y con nuestras manos cogidas. La sensación de su pulgar acariciando el dorso de mi mano me hace sentir una corriente eléctrica por todo el cuerpo y no puedo dejar de sonreír.

—¿Aún sigues odiando Halloween? —me pregunta con curiosidad.

—Hoy no es Halloween, lo has repetido cien veces—respondo ruborizada.

—Eres la chica más dura del mundo —declara de forma divertida.

—¿Qué? Yo no soy dura… no sé por qué siempre dices eso —aseguro un poco desconcertada.

—¡Como que no! Casi no me creo que realmente esté aquí contigo, tal y como estamos ahora. Ha sido muy difícil poder acercarme a ti. —Dejo vagar mis ojos pensativa, puede que en eso lleve razón, pero no porque sea dura, sino porque de pava me cuesta captar las señales—. Pero creo que ha merecido la pena.

—¿Crees? —pregunto.

—Bueno… aún no he conseguido que te guste todo lo relacionado con Halloween por completo —declara con media sonrisa y una pícara mirada mientras se acerca a mí.

Sonrío y cierro los ojos cuando siento que vuelve a rozar mis labios con los suyos. Me gustan tanto sus besos, suaves y calmados, que no puedo evitar desear que no pase el tiempo y esta tarde se haga eterna.

 Cuando se separa de mis labios, roza mi nariz con la suya con suavidad y libero un leve suspiro.

—¿Te puedo hacer una pregunta? —me susurra antes de alejarse por completo y asiento—. Antes de esto… ¿qué pensabas de mí? ¿Por qué no querías hacer el trabajo?

—Al principio sí quería —aseguro con sinceridad—. Pensaba o sabía que no eras como los demás. Me gustaba hablar contigo, que me preguntaras cosas de Egipto y todo eso. —Sonríe al escucharme—. Pero cuando me topé con los de clase en la Dehesa y luego dijeron lo de la maldición, no sé… Siempre creo que algo va a salir mal… Me dio miedo hacerme ilusiones contigo. Lo siento.

Se acerca un poco más a mí y cierro los ojos, porque me siento un poco abochornada por mis reacciones y miedos, pero también porque creo que va a volver a besarme. Sin embargo, apoya su frente contra la mía.

—Me gustaría que confiaras en mí, pero sé que no es fácil… —dice en voz baja.

—Lo hago —afirmo—. Si no, no te habría contado nada de esto.

Las luces del autobús que gira hacia la parada nos iluminan, advirtiéndonos de su cercanía y, con un suspiro, Dani se separa de mí. Me encantaría poder perder también este bus, pero sé que si me retraso más mis padres acabarían sabiendo qué he hecho por la tarde. Así que, con desgana, me incorporo.

Como la vez anterior, Dani saca del bolsillo de su chaqueta el abono transporte y no puedo evitar sonreír al comprender que me va a acompañar a casa.

Subimos al autobús, que en esta ocasión va bastante lleno, y nos tenemos que quedar de pie a mitad del vehículo. Sin dudar, Dani me rodea por la cintura y me acerca él, mientras que, con la otra mano, se sujeta con fuerza a la barra anclada al techo.

Sé que apenas en unos minutos llegaremos a mi parada y caigo en la cuenta de que podría encontrarme con mis padres. Sin perder tiempo saco mi móvil para enviar un mensaje a mi madre y preguntarle si están de regreso o se quedan a cenar fuera. Noto cómo Dani me mira con curiosidad, pero aguardo la contestación de mi madre, que no se hace esperar. En segundos recibo como respuesta que están cenando y que yo me prepare una pizza congelada.

—¿Pasa algo? —me pregunta Dani, y niego con la cabeza.

Más tranquila, apoyo mi cabeza en su hombro y me relajo a su lado, disfrutando de su cercanía que extrañaré en cuanto nos despidamos.

—Me da pereza mañana volver a clase… aunque por lo menos te veré por la mañana. —Escucho que comenta. Sonrío levemente ante sus palabras, pero, al pensar en volver a la rutina de clase, me tenso de forma visible—. ¿Quieres que pase a buscarte y vayamos juntos? —propone con ánimo.

—¿Harías eso por mí? —pregunto sorprendida, separándome un poco.

—Si no lo hago por mi novia ¿por quién si no? —responde y me quedo sobrecogida antes sus palabras.

Ha dicho novia, lo ha dicho y se refería a mí. No sé cuándo ha pasado eso, no tengo nada en contra, pero… nunca he sido novia de nadie y me siento un poco abrumada.

Él se limita a sonreírme y roza con su nariz la mía, sin llegar a besarme. Me encanta que haga eso.

—Es la siguiente —me señala mirando al frente del autobús.

Pulso el botón rojo más cercano y, con cuidado, sorteo a los viajeros que hay a mi paso hasta la salida. Dani va detrás de mí, casi pegado a mi espalda.

Cuando bajamos del autobús, él me toma de nuevo de la mano y nos dirigimos hacía mi edificio. Muestra un aire ufano y tranquilo que debería hacerme sentir bien, pero la perspectiva del día siguiente, con la vuelta a clase, me preocupa, y también el comprender que ahora Dani es mi novio, e intuir que eso cambiará muchas cosas.

—¿Estás bien? —me pregunta al percatarse que mi mente está a kilómetros de ahí—. ¿El mensaje de antes era algo malo o pasa algo?

—¿Qué? No, no… Solo les escribí a mis padres, temía encontrarlos al llegar. No les dije que iba a salir.

—Vaya, jamás pensé que serías de mentir a tus padres —comenta visiblemente sorprendido.

—No es algo que haga en realidad, pero no sabía cómo explicarles que iba a salir… —confieso un poco avergonzada.

—Oh… —dice, pero se queda pensativo, volviendo a poner rumbo a mi casa—. Entonces… ¿no vas a poder salir a menudo? —pregunta.

—Pues no sé… No es que no me dejen, es que… —Me detengo junto a la puerta de mi edificio. No quiero decirle que, si no salgo, es más por falta de oportunidad que de consentimiento. Es muy patético, pero no me queda más opción—. Lo siento, no… no… no tengo oportunidad para salir mucho, la verdad.

—Bueno, no importa —asegura restando importancia—. Nos veremos en clase y cuando puedas salir, pues haremos algo.

—Sé que esperabas otra cosa —digo abochornada, convencida de que lo he decepcionado. Pero él se ríe ante mi comentario, desconcertándome.

—No esperaba nada, la verdad. Solo… esto, poder estar contigo y conocerte mucho más. Llevo casi un año deseando poder estar contigo. Sé que eres diferente a otras chicas, pero para mí eso no es malo, al contrario. Me gustan todas las cosas de tu personalidad y forma de ser que te hacen diferente. Si tengo que esperar semanas para que podamos ir al cine esperaré, no me importa. —Le miro conmovida y muy agradecida por cada cosa que ha dicho—. Ojalá pudieras verte como lo hago yo, en serio. —No puedo evitar cubrirme el rostro con las manos, pero Dani me sujeta y me obliga a mirarle—. Me encantas.

—Creo que me voy a despertar de un momento a otro, y al abrir los ojos pensaré «sí, tiene sentido que todo haya sido un sueño» —confieso y Dani se ríe.

—Pues, cuando te despiertes, te demostraré que no lo es, porque te estaré esperando justo aquí para ir juntos a clase —dice animado, pero su gesto se vuelve un poco más serio—. Sé que te preocupa lo que puedan decir con lo que ha pasado hoy.

—¿Tanto se me nota?

—No, pero yo también sé lo imbécil que pueden llegar a ser las personas, no lo olvides.

—Es cierto… A veces lo olvido, te veo siempre tan seguro —reconozco con cierta admiración.

—Ahora sí, pero en mi otro colegio no lo era. Cuando me mudé y cambié de centro lo tomé como una nueva oportunidad —confiesa—. Yo no era ese maldito bicho, solo me lo llamaban, y aquí nadie lo sabía. Solo tenía que tener claro que yo no era lo que ellos decían, y tú tampoco lo eres. Yo no sabía nada de ti cuando entré en clase el primer día y al verte… —Se sonroja de pronto y deja de hablar.

—¿Qué?

—Es una tontería… Pero, fue como un flechazo.

—No… —niego incrédula.

—No te lo creas si no quieres, pero para mí eres perfecta, no te cambiaría nada. Ni tu timidez o no saber nunca que estás pensando; eres todo un misterio para mí, y por eso nunca dejo de pensar en ti, en cómo puedo acercarme y hablarte, e ir descubriendo cosas poco a poco.

»A mí también me parece increíble que estemos aquí, juntos. Pero por eso precisamente no voy a dejar que nada lo estropee. Me da igual lo que diga la gente, lo que piensen o crean saber de ti. Para mí eres Anat y me gustas muchísimo.

Según le escucho, no puedo dejar de pensar en que quiero besarle, en que deseo que me bese más que nada en el mundo y, cuando termina de hablar, no sé de dónde saco la confianza, pero me alzo sobre mis pies y le beso con ansia, como creía que jamás tendría el valor de hacer. Dani me corresponde y me rodea la cintura con ambos brazos, acercándome a él todo lo que puede, y nos fundimos en el beso más apasionado que haya podido imaginar que protagonizaría.

13 He creado un monstruo

No soy capaz de discernir si los recuerdos de mi cabeza son realmente recuerdos de algo real o de un sueño muy vivido y, para cerciorarme, alargo el brazo para mirar mi móvil y comprobar en qué día estoy. Si aún estoy de vacaciones, obviamente, todo lo que ronda en mi cabeza no es más que una fantasía.

Antes de poder mirar la fecha, mis ojos reparan en el icono que me avisa que tengo una notificación y por inercia la abro.

Dani

«Recuerda que voy a buscarte».

Salto de la cama soltando mi teléfono sobre la colcha y corro al baño.

«Ha sido real… ¡¡¡Ha sido real!!!». Me repito con la respiración agitada de la emoción mientras invado el baño para prepararme.

***

Dani está apoyado en la fachada de mi edificio cuando salgo del portal y, al verme, me dedica una sonrisa torcida que me sonroja. Al apartarse de la pared me tiende la mano, para tirar de mí hasta su lado.

—Te voy a confesar que, cuando me he despertado, no estaba seguro de no haber soñado todo lo que pasó ayer —dice divertido.

—Yo he tenido que comprobar la fecha para convencerme —confieso.

Dani me sonríe y se inclina para besarme. Me estoy empezando a acostumbrar a sus besos, aunque todavía me agitan por dentro de arriba abajo.

—Podría ser que aún sigamos soñando… —dice al separarse de mis labios—. ¿No te parece?

—Lo cierto es que no lo descarto aún.

—Anda… —Se ríe y comienza a caminar sin separarse de mi lado—. Te aseguro que no estas soñando… —susurra en mí oído inclinándose sobre mí—. Y, en todo caso, sería mi sueño.

Me siento un poco nerviosa por llegar al colegio junto a él. Por norma, nadie se suele fijar en mí y siempre procuro que sea así, pasando inadvertida en todo lo posible. Pero sé que hoy va a ser difícil. Las parejas siempre llaman la atención.

—¿Estás nerviosa? —me pregunta Dani, y no puedo evitar asentir casi sin pensar.

—Sabes que cuentas conmigo…

—De verdad, no quiero que te metas. Puedo seguir como hasta ahora —aseguro sin mucho ánimo.

—Como quieras —asiente, pero puedo notar cómo no le convence mi postura pese a que parece respetarla—. Aunque ya sabes lo que dicen: si no puedes con tu enemigo, únete a él.

—No sé si los preceptos de El arte de la guerra van mucho conmigo como para seguirlos —comento meditando su propuesta.

—¿Esa frase es de El arte de la guerra? No dejas de sorprenderme —declara Dani—. Bueno, hagas lo que hagas, yo te apoyo.

Libero un suspiro al ver el edificio del colegio a tan solo un centenar de metros, y sigo dando vueltas a cambiar mi estrategia frente a mis compañeros de clase.

En realidad, Dani tiene algo de razón, llevo toda la vida ignorando sus comentarios, o intentándolo, porque como él dice, en realidad, sí me afectan. Cambiar de táctica tal vez no sea mala idea… Podría salir mal y empeorar la situación, eso sí, pero al menos habría hecho algo. La idea de que llevo años sin hacer nada, por el simple hecho de lo que podría pasar, me inunda cuando cruzamos la puerta del centro escolar. Estoy tan absorta en mis propios pensamientos que no presto atención a las miradas que la gente nos dedica al pasar junto a ellos.

Antes de llegar al primer tramo de escaleras para subir a nuestra clase, el timbre que advierte del inicio de las clases se escucha por toda el colegio, y siento cómo Dani tira de mi mano.

—Llegamos tarde —señala subiendo los escalones de dos en dos.

Le sigo con esfuerzo hasta nuestra planta. Por suerte, la profesora de inglés está en la puerta y nos espera para que podamos entrar. Ella también lanza una miradita curiosa a nuestras manos unidas.

—Pocas ganas de volver a clase se os ve —dice con media sonrisa.

No respondemos y nos dirigimos a nuestros asientos.

—Si toca conversación, ¿nos ponemos juntos? —me pregunta Dani antes de alejarse a su asiento y afirmo con la cabeza a la vez que dejo caer mi mochila en la mesa.

Me siento y saco los libros de inglés, intentando ignorar al resto de la clase, como suelo hacer cada día. Hasta que mi compañera, Macarena, me da un empujón con el hombro.

—¿Estás con Dani? —me pregunta con curiosidad.

La pregunta me parece tan surrealista que tardo en reaccionar, y dejo vagar los ojos hacía él antes de hacerlo, aunque solo asiento con la cabeza.

—¿Te lo pidió él o fuiste tú? —continua su interrogatorio, ignorando a la profesora que está al frente de la clase.

—Él… —respondo.

No puedo ignorarla, la tengo al lado, y sé que ella piensa que somos amigas. Macarena piensa que es amiga de todo el mundo, hasta de los profesores. Por suerte, no continúa haciendo preguntas, pero, por desgracia, no nos ponemos por parejas para practicar conversaciones.

Entre clases Macarena me pregunta cómo es que Dani y yo estamos juntos, pero no puedo explicar demasiado antes de que comencemos las dos horas de biología, con el reparto de los exámenes del viernes anterior. Pero a mí la nota de ese examen no me preocupa porque solo tengo una cosa en la cabeza.

***

Siempre he pensado que soy más inteligente que mis compañeros, en especial que aquellos que me atosigan con sus tonterías y sus bromas sin gracia. Puede que no sea la más espabilada, eso sí, tal vez por eso nunca había considerado la idea de usar lo que dicen sobre mí para defenderme o contraatacar. Sé que soy ingeniosa si me lo propongo, aunque me falta seguridad.

Cuando suena el timbre que anuncia el recreo sigo sin saber si seguir el consejo de Dani o no. No me siento capaz.

Dani se aproxima hasta mi mesa mientras yo termino de recoger.

—Vaya, un 8’75, es una gran nota —dice mirando mi examen.

—Dejé algunas sin responder porque fallar bajaba puntos —comento despreocupada, no es un examen importante.

Antes de levantarme veo cómo Héctor y Diego se acercan hacia donde estamos.

—Oye, colega, Claudia dice que para ti el vaso se cayó por los golpes. ¿Estás seguro? —pregunta Diego.

—Claro, el vaso solo no se iba a caer —asegura Dani.

—Ey, Miércoles, tú estabas allí. ¿Viste algo? —entra a la zaga Héctor, lo que no me sorprende, pero me tensa.

—Te lo dije ayer —dice Dani girándose hacía su amigo—, no se llama así.

—Me llamo Anat, y vi lo mismo que él. Tú tiraste el vaso al asustarte.

Héctor parece confuso por mi respuesta y, ante su desconcierto, le indico a Dani que podemos irnos ya fuera.

—No me asusté, solo me dio mal rollo —declara cuando comenzamos a alejarnos.

Pocos repararon en nosotros al entrar justo tras sonar el timbre, pero según salimos del aula juntos la atención del resto de compañeros se va centrando, poco a poco, en nosotros, lo que me pone un poco nerviosa, pero de una forma que me hace gracia en lugar de generarme incomodidad.

Sin embargo, antes de llegar a las escaleras, somos alcanzados por Héctor que, de nuevo, nos intercepta.

—Pero si hubiera un fantasma lo habrías visto, ¿no? —me pregunta, y puedo escuchar las risillas de Diego y Tobías a pocos metros.

Noto cómo Dani se tensa, incluso más que yo, y me adelanto a responder para que él no lo haga. Sé que si solo se tratase de mí no sacaría el valor, pero no quiero que él discuta con nadie por mi culpa. Me pasó igual cuando Aarón habló sobre Marcos.

—Eres muy pesado —replico, pero sé que no es suficiente esa leve queja para que pare, así que decido lanzarme a la piscina con la nueva táctica—. ¿Realmente quieres que te diga si veo algún espíritu cerca de ti?

—¿Qué? —pregunta confuso—. ¿Qué dices? ¿Ahora? —Mira a todos lados.

Me limito a asentir con la cabeza, mientras Dani me mira también sorprendido por mi planteamiento. De forma premeditada miro por encima del hombro de Héctor, como si viera a alguien tras él.

—¿Quieres saber lo que veo? —vuelvo a preguntar y mirar sobre su hombro.

—Me estás vacilando —dice, pero se le ve incómodo y, por unos segundos, hasta me parece divertido.

—En casa de Claudia no había nada, pero deberías tener más respeto a lo que te asusta —declaro con una determinación con la que creo que jamás le había hablado a Héctor.

Me encamino hacía las escaleras seguida por Dani, y todo comienza a temblarme de repente.

—Esa es mi chica —le escucho decir y me río de los nervios.

Dani me da la mano y salimos al exterior, donde le guio sin preguntar hasta mi refugio en las escaleras que llevan al gimnasio, donde Marcos está revisando unos apuntes.

La cara de desconcierto de mi amigo es evidente, cuando nos ve aparecer juntos y de la mano.

—Hola —le saludo animada.

—Ho-hola —contesta desconcertado—. ¿Qué tal el puente?

—Bien… —respondo y él mueve la cabeza incrédulo. Le conozco y sé que por dentro está gritando que le cuente qué ha pasada—. Dani y yo terminamos el trabajo, veo que lo estás repasando.

—El trabajo… Sí, el trabajo… —repite mirándonos.

—Y diste en el clavo con lo de la belleza… ¿cómo era?, ¿burtina? —dice Dani divertido, pues para él también es evidente el estado de asombro de mi amigo.

—Burtoniana —le corrijo.

—¿Qué? ¡¿Se lo has contado?! —pregunta más que sorprendido, alarmado.

—Surgió el tema —contesto.

—Sí, ya veo que surgieron muchas cosas —replica.

—No te enfades, era una buena teoría —dice Dani sin dejar de mostrarse animado—. Voy a comprar algo de comer, ¿tú quieres alguna cosa?

—No, gracias.

Antes de alejarse me da un beso que me toma por sorpresa y para cuando reacciono ya está yéndose.

La cara de Marcos es como un libro abierto y no puedo evitar reírme de su semblante.

—Me explicas cómo es que el viernes no querías ni verle y hoy sois unas lapas, porque lo estoy flipando como en mi vida —suelta inquisitivo en cuanto me siento en los escalones.

—Pues a ver… ¿Por dónde empiezo? Me invitó al cine… vimos Carrie y la odié profundamente, luego tuvimos un malentendido, me enfadé, me pidió perdón y me propuso ver otra película para compensar; volvimos a quedar y aparecieron los de clase y, para que aceptase ir con ellos, Dani me confesó que le gustaba mucho.

—No me lo puedo creer…

—Lo cierto es que yo tampoco —admito con sinceridad—. Pero le gusto y… es genial estar con él. Es mucho mejor de lo que pensaba y tenemos más en común de lo que pueda parecer. Además, Tim Burton me gusta, aunque no he visto ninguna peli entera, la verdad.

—Sigo alucinando… Y, ¿con los de clase?

—No sé… —respondo mostrando mis dudas—. Dani me ha dicho que use como defensa que les da miedo lo paranormal.

—No es mala idea, aunque… —Se queda pensativo.

—He vacilado un poco a Héctor, pero creo que podría empeorar las cosas… Y tampoco quiero que Dani tome parte —comento mostrando mis dudas.

—Él hará lo que quiera hacer… No seas tan agonías. Pero… cuéntame, ¿qué le has dicho a Héctor?

—Le he dado a entender que tiene un espíritu tras él —confieso.

—¿En serio? ¿Y se lo ha creído?

—Un poco —contesto divertida.

—Dios, pagaría por haberle visto la cara —dice Marcos riendo.

Dani regresa con un par de bolsas de snacks y se sienta delante de mí con total normalidad, como si todos los días fueran así, pese a que yo aún no me puedo creer que esté conmigo.

—Te estaban buscando para jugar al baloncesto —le dice a Marcos—. Casi me cazan a mí, pero me he escapado por los pelos. Les falta uno en un equipo.

—Como sé que dejo a Anat en buena compañía me voy, así tenéis algo de intimidad… Tal vez la queráis —dice Marcos incorporándose—. Vigílame esto.

Asiento y tomo sus apuntes para ponerlos a mí lado, quedándome a solas con Dani, que se recuesta sobre mi pecho con comodidad y me ofrece el contenido de la bolsa que está comiendo.

—¿No quieres jugar al baloncesto? No tenemos que quedarnos aquí —comento tomando un par de gusanitos.

—¿Baloncesto?, ¿yo? Detesto el baloncesto —declara—. Ya imaginas por qué. —Sonrío intuyendo que se debe a lo bajito que era de pequeño y algo referente a eso, pero no pregunto—. Prefiero quedarme contigo, aquí tranquilos.

—Creo que este finde podemos quedar, así terminar de ver Big Fish, me apetece mucho. Y además aún tengo que proponer una película de mi elección —le recuerdo.

—Genial, mi casa siempre está libre los fines de semana, así que sin problemas —asevera él con ánimo.

—Pero, ¿se volverán a pasar los de clase? —cuestiono.

—No creo —asegura—. Ya les diré que no molesten.

—¿No sé enfadarán porque estés conmigo y pases de ellos? —pregunto preocupada.

—No, algunos ya sabían que me gustabas —declara, y le miro con sorpresa—. No todos, pero Andrea y Aarón sí, y creo que Diego también lo imaginaba porque me tiraba pullas.

Me encojo un poco sobre mí misma. Aún no sé cómo reaccionar cuando le escucho decir esas cosas, porque me sigue pareciendo increíble que le guste y todo esto esté pasando, aunque cada vez estoy más cómoda a su lado y todo me parece más natural. Él mueve la cabeza hacía atrás y busca mi mejilla para dejar ahí un tierno beso.

 —No te preocupes. Y, por cierto, me ha gustado lo que le has dicho a Héctor, se le veía acojonado —declara.

Justamente, como si supiera que hablábamos de él, Héctor aparece al pie de las escaleras como un sabueso en plena búsqueda.

—¡Miércoles, al fin te encuentro!

Suelto un bufido de hastío al escucharle, pero no le digo nada. Aunque lo intentase con todas mis fuerzas no podría remontarme a algún momento en que Héctor me llamase por mi nombre, y sé que intentar que lo haga ahora es perder el tiempo.

—Ey, así que es cierto que estáis juntos, pensaba que estos estaban de coña —dice sin pudor alguno.

—¿Qué quieres, colega? —pregunta Dani.

—Solo saber si me estabas vacilando. Dime que estabas de coña, que no tengo nada detrás ni que me persiga —dice agitado.

—Por Dios, Héctor, claro que lo decía de broma —aseguro viendo en sus ojos la necesidad de sentirse tranquilo, y no puedo evitar volver a mirar sobre su hombro al seguir hablando—. No tienes nada.

—¿Segura? ¿Por qué miras ahí? —cuestiona volviéndose a su espalada.

—Nada. No miro nada. No tienes nada… —reitero.

Dani me mira y se ríe.

—Me estáis tomando el pelo los dos, y no tiene gracia. Estas cosas me dan mal rollo —confiesa Héctor.

—Entonces no deberías hacer bromas sobre ello, ni tomártelo a coña. Y menos meterte tanto con mi novia…, que se podría cabrear de verdad —dice Dani, y le miro con sorpresa.

—Vale, no le digo nada, pero que deje de mirar detrás de mí, que me acojona —pide Héctor.

—Solo te tomaba el pelo. Yo no veo nada, ¿sí? —aseguro de nuevo—. Solo déjame en paz.

—Vale, vale, sí… me voy y os dejo. Pero no me lances un mal de ojo, ni nada —dice rehaciendo sus pasos por donde llegó.

Tanto Dani como yo nos lo quedamos mirando hasta que desaparece por completo, aún agitado y volviendo la vista sobre su hombro.

 —No sé si tu idea ha sido tan buena al final —cuestiono con ciertas dudas—. Pero creo que le estoy cogiendo el gusto a esto.

—Lo mismo he creado un monstruo… —dice Dani divertido.

—No, yo no sería tan mala… Creo —digo pensativa.

– Epílogo –

Morrigan sale corriendo sin previo aviso, sobresaltándome por su sorpresivo comportamiento. Miro a lo lejos la gran explanada de hierba por donde, más que correr, parece que galopa mi perra, hasta que identifico a Dani caminando bajo las acacias que bordean el parque. Una sonrisa se dibuja en mi rostro en un acto reflejo, que se amplía cuando Morrigan llega hasta él y se eleva sobre sus dos patas para darle la bienvenida, más contenta de verle que yo incluso.

Mi perra adora a Dani, puede que incluso más que a mí. No la culpo, él siempre juega con ella y es mucho más activo y animado de lo que yo he sido en toda mi vida.

Persiguiéndose el uno al otro y llamando la atención de todos los transeúntes que pasean por la Dehesa disfrutando del cálido día de finales de primavera, mi novio y Morrigan llegan hasta a mí.

—Ya… ya, chica… Tú ganas —dice Dani frenando frente a mí, mientras Morrigan reclama que siga jugando con ella—. Déjame coger aire.

—Vamos, gorda… Relaja un poco —le pido sin resultado—. Ahora seguimos jugando, pero espera que Dani descanse. —Mi perra se calma cuando escucha algo que sí le convence, porque, como siempre he sabido, ella entiende todo, pero solo hace caso a lo que le conviene.

Cuando Morrigan se calma y tumba en el suelo, Dani se acerca más a mí para poder saludarme con un corto y suave beso que me agita por dentro.

Hemos superado ya los seis meses de relación, pero aún me altero cuando me toca o, incluso si me mira fijamente, se me corta un poco la respiración. A día de hoy todavía me parece increíble lo que pasó el pasado Día de Todos los Santos, aunque cada vez estamos mejor juntos.

—Ya me he comprado todo el equipo de montaña necesario —me dice Dani animado—, cantimplora incluida.

—No hace falta tanto cachivache; con ropa cómoda y resistente te vale. Es una excavación en Toledo, no vamos de expedición por territorio inhóspito —apunto tomando su mano y comenzando a pasear por el parque a su lado.

Morrigan se levanta y da vueltas a nuestro alrededor, inquieta. Quiere jugar y no piensa ocultarlo.

—Pensé que te gustaría verme al estilo Indiana Jones —comenta Dani con picardía—. Pensaba comprarme un sombrero y hasta un látigo.

No puedo evitar reírme, ruborizada por la forma en que me mira al decir eso, y aparto la vista con un poco de pudor. Dani se me acerca y rodea con ambos brazos, acercándome a su cuerpo.

—Me encantas —me susurra al oído, lo que me hace sonreír al abrazarme a él.

—Estoy deseando que llegue el verano y poder estar todo el día contigo —digo mirándole a los ojos.

En verano, Dani se ha apuntado conmigo a una excavación arqueológica que acepta estudiantes como voluntarios. Era mi plan para el verano desde hacía mucho tiempo. No estaba segura de que a él le fuera a interesar pasar dos semanas limpiando el polvo de restos arqueológicos, pero no dudó mucho en inscribirse conmigo. Ese es uno de los motivos por lo que estoy deseando que pasen pronto las próximas semanas y terminen al fin las clases.

—¿Quieres que vayamos a por un helado? —me propone, y asiento con ánimo.

—¿En serio te comprarías un sombrero? —pregunto divertida.

—Si así te fuera a gustar más —responde sin dudar—, por supuesto.

—No puedes gustarme más —aseguro acercándome a él.

Caminamos rumbo a la caseta de helados y refrescos, lo que pone nerviosa a Morrigan, que sabe que si comemos no jugamos y eso no le gusta nada.

—Ahora jugamos, gorda —intento calmarla.

—Si no te comieras todas las pelotas que he traído podríamos hacer las dos cosas —le dice Dani, lo que hace que la perra agache la cabeza—. ¡Qué no, tonta! Ahora busco un palo para ti.

Según nos acercamos al puesto de helados identifico a Aarón y Andrea que también esperan su turno para pedir.

—¡Ey, Dani! —Ellos también nos han visto.

Al llegar a su altura, Morrigan los olisquea con curiosidad, pero vuelve sobre sus pasos quedando detrás de nosotros.

—Estos están en el campo de futbol grabando un video que quieren subir a YouTube —dice Aarón—. ¿Os pasáis?

—No, estamos dando un paseo, tranquilos —dice Dani.

—Yo tampoco quería, pero es muy divertido —dice Andrea.

—Ya, pero Héctor quiere que le haga un conjuro para aprobar los finales, y prefiero evitar sus súplicas —apunto yo, haciendo reír a todos.

—Eres demasiado paciente con él —asegura Aarón y el resto asiente—. Yo le diría que si me molesta quedará maldito.

—Quita, quita… Con lo fácil que se sugestiona, acabaría debajo de un coche por pensar que está maldito o algo peor —aseguro.

—Sí, pero cuando le dijiste que si se aprendía tu nombre real dejaría de suspender ingles funcionó —apunta Dani, a lo que debo de asentir—. Bueno, excepto porque sigue suspendiendo inglés.

—Pero ya no me llama Miércoles, que era el objetivo —bromeo.

—Bueno, si queréis echaros unas risas viendo cómo estos hacen el idiota, pasaos por el campo —dice Aarón, antes de alejarse cogido de la mano de Andrea.

Nos despedimos de ellos y pedimos un par de helados de palo, que nos comemos mientras paseamos en sentido contrario al campo de futbol.

Dani se aleja de mí en busca de algo que lanzar lejos para entretener a Morrigan, mientras yo me limito a observarlo. Cuando regresa a mi lado, me abraza por la espalda.

—Deberías odiarme, es culpa mía que Héctor siga con sus tonterías molestándote —me dice, y no puedo evitar negar.

—La gente no cambia, el que es tonto es tonto, da igual lo que yo haga…, pero yo sí he cambiado, y ha sido gracias a ti —aseguro agarrando sus brazos, que rodean mi cuerpo de forma posesiva—. Ahora no me afecta lo que dice, no me hace daño…, ni me siento un bicho raro… Ahora, cada mañana, me ilusiona ir a clase porque sé que te voy a ver, y realmente puedo ignorar al resto. Por fin, por primera vez desde que lo recuerdo, no me siento como Miércoles.

—Nunca lo has sido, si no, no hubiera preferido los jueves —bromea, y me besa en la mejilla.

FIN

Agradecimientos

Escribir una historia es una labor maravillosa y muy gratificante, pero también ardua y por momentos estresante, sobre todo si se pretende que esa historia se convierta en una novela. Que el manuscrito que has realizado pase a ser una obra para el público. Es reconfortante dar a conocer tu trabajo, liberarlo para los lectores, pero para ello hay que pasar unos procesos y etapas. Llevarlas a cabo sin perder las ganas solo se consigue con la ayuda y apoyo de quienes te rodean.

Como siempre, el primer puesto indiscutible es para mi compañero, Kokoro. Por estar a mi lado y creer en mí, por apoyarme en mi locura y quererme por ser así de soñadora, todas mis novelas te perteneces en buena parte porque son gracias a ti que las pude realizar y mostrar.

En segundo lugar quiero darle las gracias a Romina Miranda Naranjo, por ser un ejemplo como autora, mostrarme que este camino es de crecimiento y superación constante, por su humildad y objetividad, pero, sobre todo, por ser mi mejor amiga y hacer que sienta que en Canarias tengo un hogar.

Son muchas las autoras y compañeras que me han ayudado y servido de apoyo a lo largo del camino que tuve que recorrer mientras realizaba esta novela. Temo déjame a alguien, pero no puedo omitir mencionarlas.

A Carla Angelo, que admiro desde que escribía en Wattpad y siempre me ha dado buenos consejos. Lorena Escudero con la que he vivido muchas etapas. A.V. San Martín que es la autora con el corazón más grande que conozco y, aparte de una gran autora, una buena persona con todas las letras. Idoia Amo, Noni García, Gema Tacón, Marta Sebastián, Chris Navarro, Lucía Arca, Mercedes Gallego, Minah Stahl, Susana Rubio, Judith Galán, Natalia Olmedo, Marta Francés, todas magníficas campaneras que me han ayudado y apoyado en este tiempo. Sin olvidar a Laura Sanz, que aparte de ayudarme me ha soportado más que la media, y eso tiene mucho mérito, y se lo agradezco en el alma.

Por supuesto agradecer a las RomantiCanarias su acogida, cariño y apoyo: Bárbara, Raquel, Ángela, Magela, Yazmina, Nuria, Dulce, Ana…

No quiero olvidar, por supuesto, a Joana Arteaga que ha sido la correctora de esta novela, pero antes que eso y por encima de todo es, no solo también una gran compañera, sino una buena amiga y por todo ello le doy las gracias.

Los lectores y blogger también son muy importantes y un apoyo fundamental, por ello no quiero olvidar mi agradecimiento a Pili Doria, Elisaberth F, Linan, Miriam Iglesias, Macarena Cordero, las chicas de las lecturas conjuntas… las lectoras de mis novelas anteriores como Cora Spark que tanto apoyo me han dado… y a tanta y tanta gente que me voy a permitir, y espero se me disculpe, englobarlos a todos dándote las gracias a ti, por estar leyendo.

Gracias.

Antes de irte

Muchas gracias por haber leído la novela y llegar hasta el final. No quiero robarte más tiempo. Únicamente quiero informarte que la autora de esta novela, es decir; yo, es un autor indie, por lo que no tengo el apoyo de un grupo o sello editorial detrás que me ayude con la promoción y difusión de mi obra. Por lo tanto, si te gustó historia, te agradecía que dejases tu opinión en la página de Amazon para ayudar a otros futuros o posibles lectores. También te agradecerías que la recomendases o valoraras en plataformas como Goodreads o similares.

Si quieres ponerte en contacto conmigo para comentarme cualquier cosa sobre la novela, incluso críticas o recomendaciones te animo a ello, ya sea mediante las redes sociales o por email en hotarubi86@gmail.com

Muchas gracias por leer.

Un abrazo, C.S.